
ABRIL 2023 - PARTE 2
ABRIL 2023 - PARTE 2





CONTENIDO
Sábado, 8 de abril de 2023 
LA TERCERA ETAPA: PARA LOS PERDIDOS, LA IGLESIA Y LA NOVIA �  �1

Estudio Bíblico #297 - Domingo, 9 de abril de 2023 
EL MISTERIO DE LA RESURRECCIÓN DEL SEÑOR JESUCRISTO �  �  �  � 51

Domingo, 9 de abril de 2023 (Segunda actividad) 
LAS LLAVES DEL REINO  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  � 89

Domingo, 9 de abril de 2023 (Tercera actividad) 
LAS LLAVES DEL REINO - PARTE 2  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  101

Lunes, 10 de abril de 2023 
LA GLORIA DE DIOS EN EL LUGAR SANTÍSIMO  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  121

Viernes, 14 de abril de 2023 (Primera actividad) 
PLÁTICA: EL VERBO HECHO CARNE EN EL FIN DEL TIEMPO   �  �  �  �  139

Estudio Bíblico #298 - Viernes, 14 de abril de 2023 (Segunda actividad) 
EL MISTERIO DE LA NUEVA CREACIÓN �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  151

Sábado, 15 de abril de 2023 
EN EL 8VO DÍA REGRESAMOS A SER ETERNOS �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  183

CONTENIDO
Sábado, 8 de abril de 2023 
LA TERCERA ETAPA: PARA LOS PERDIDOS, LA IGLESIA Y LA NOVIA �  �1

Estudio Bíblico #297 - Domingo, 9 de abril de 2023 
EL MISTERIO DE LA RESURRECCIÓN DEL SEÑOR JESUCRISTO �  �  �  � 51

Domingo, 9 de abril de 2023 (Segunda actividad) 
LAS LLAVES DEL REINO  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  � 89

Domingo, 9 de abril de 2023 (Tercera actividad) 
LAS LLAVES DEL REINO - PARTE 2  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  101

Lunes, 10 de abril de 2023 
LA GLORIA DE DIOS EN EL LUGAR SANTÍSIMO  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  121

Viernes, 14 de abril de 2023 (Primera actividad) 
PLÁTICA: EL VERBO HECHO CARNE EN EL FIN DEL TIEMPO  �  �  �  �  139

Estudio Bíblico #298 - Viernes, 14 de abril de 2023 (Segunda actividad) 
EL MISTERIO DE LA NUEVA CREACIÓN �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  151

Sábado, 15 de abril de 2023 
EN EL 8VO DÍA REGRESAMOS A SER ETERNOS �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  183





TEMA

La Tercera Etapa:
para los perdidos,

la iglesia y la Novia

Sábado, 8 de abril de 2023
Cayey, Puerto Rico

TEMA

La Tercera Etapa:
para los perdidos,

la iglesia y la Novia

Sábado, 8 de abril de 2023
Cayey, Puerto Rico





Sábado, 8 de abril de 2023
Cayey, Puerto Rico

La Tercera Etapa: para los perdidos, la iglesia y la Novia
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín y a todos los ministros, y a todos los hermanos reunidos 
allá en Guatemala; y también los que nos están escuchando a 
través del satélite Amazonas o de internet, hoy, 8 de abril de 
este año 2023.
 Expreso mis más sinceras condolencias a nuestro hermano 
Andrés Cruz Gallegos y su familia, y toda la congregación allá 
en Villahermosa, México, por la partida de nuestro hermano Luis 
Cruz Gallegos, hermano mayor que nuestro hermano Andrés; el 
cual, cuando estuvo acá nuestro hermano Andrés me estuvo 
diciendo que estaba enfermo, y me estuvo comentando también 
que él lo quería como su padre; pero ya sus días terminaron en 
este planeta Tierra y se encuentra en la sexta dimensión, allá 
disfrutando de las bendiciones que Dios tiene para todos los 
creyentes en Él.
 Y nos hacemos la pregunta, y muchas veces decimos: 
“Señor, ¿por qué te llevaste a esta persona?, un hermano o 
hermana que trabaja arduamente en la Obra”.
 Recuerden que hay muchos motivos por los cuales Dios se 
lleva a un ser humano; y uno de ellos es porque, recuerden: el 
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número de los que van a ser resucitados, que van a ser testigos 
para la resurrección, tiene que completarse; y ahí tienen uno.
 Y nuestro hermano Luis Cruz fue escogido por Dios para ser 
un testigo de la resurrección.
 Está el otro motivo, en el cual Dios le acorta la vida a una 
persona, ya sea porque no se esté portando correctamente, y 
para que no se pierda, se lo lleva.
 Y están otra serie de motivos.
 Pero fíjense, hay veces que es mejor que se lleve Dios a 
una persona, y así la Obra que ha hecho queda intachable y 
queda bien; a que se quede (Dios no se lo lleve)…
 Porque uno dice: “Oye, pero ¿cómo se fue esta persona 
que trabaja arduamente? Y por acá tenemos a otro que lo dejan, 
que son más bien un estorbo para la Obra”.
 O sea que hay veces que es mejor que Dios se lo hubiese 
llevado, y así no arruina toda su trayectoria, la echa al zafacón1 
(todo el trabajo que hizo), porque al final entonces se vuelve en 
contra de la Obra de Dios.
 Y Dios a veces se lleva a esas personas para que así el 
enemigo de Dios, el diablo, no intente usarlo, y que vaya a 
usarlo en contra del Programa Divino; y es mejor que Dios se lo 
lleve. O sea que para los escogidos de Dios, para los hijos de 
Dios, todo obra para bien.
 Cuando parte un ser amado, como Luis Cruz Gallegos, 
nos duele en el alma; personas que aman la Obra y están 
brazo a brazo con el Programa Divino, eso nos duele mucho, 
sufrimos; pero agradecidos a Dios porque sabemos dónde está, 
y sabemos que pronto lo vamos a ver ya en ese cuerpo eterno 
y glorificado que Él prometió para todos los que han partido, 
creyentes en Él.

1  zafacón: caneca de la basura

La Tercera Etapa: para los perdidos, la iglesia...4

número de los que van a ser resucitados, que van a ser testigos 
para la resurrección, tiene que completarse; y ahí tienen uno.
 Y nuestro hermano Luis Cruz fue escogido por Dios para ser 
un testigo de la resurrección.
 Está el otro motivo, en el cual Dios le acorta la vida a una 
persona, ya sea porque no se esté portando correctamente, y 
para que no se pierda, se lo lleva.
 Y están otra serie de motivos.
 Pero fíjense, hay veces que es mejor que se lleve Dios a 
una persona, y así la Obra que ha hecho queda intachable y 
queda bien; a que se quede (Dios no se lo lleve)…
 Porque uno dice: “Oye, pero ¿cómo se fue esta persona 
que trabaja arduamente? Y por acá tenemos a otro que lo dejan, 
que son más bien un estorbo para la Obra”.
 O sea que hay veces que es mejor que Dios se lo hubiese 
llevado, y así no arruina toda su trayectoria, la echa al zafacón1 
(todo el trabajo que hizo), porque al final entonces se vuelve en 
contra de la Obra de Dios.
 Y Dios a veces se lleva a esas personas para que así el 
enemigo de Dios, el diablo, no intente usarlo, y que vaya a 
usarlo en contra del Programa Divino; y es mejor que Dios se lo 
lleve. O sea que para los escogidos de Dios, para los hijos de 
Dios, todo obra para bien.
 Cuando parte un ser amado, como Luis Cruz Gallegos, 
nos duele en el alma; personas que aman la Obra y están 
brazo a brazo con el Programa Divino, eso nos duele mucho, 
sufrimos; pero agradecidos a Dios porque sabemos dónde está, 
y sabemos que pronto lo vamos a ver ya en ese cuerpo eterno 
y glorificado que Él prometió para todos los que han partido, 
creyentes en Él.

1  zafacón: caneca de la basura



La Tercera Etapa: para los perdidos, la iglesia... 5

 Nos dice en el mensaje “EL VERBO HECHO CARNE”, 
predicado el 2 de junio de 1985, aquí en Cayey, Puerto Rico. 
Es el mensaje que hemos estado leyendo desde el miércoles, 
algunos extractos de este mensaje, donde nos dice… Y 
encontramos que en ese mensaje, todo lo que se habló allí, es 
lo que ha estado ocurriendo y ocurrirá en este tiempo final. Dice:

EL VERBO HECHO CARNE
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 2 de junio de 1985
Cayey, Puerto Rico
 Cuando eso aconteció allá y Jesús murió bajo la 
muerte de crucifixión, Jesús pasó a la quinta dimensión, al 
infierno. Él descendió al infierno porque Él llevó nuestros 
pecados. Él tenía que ir al infierno por nuestros pecados.
 Y allá en el infierno Jesús tuvo un ministerio corto 
predicándole a las almas encarceladas que allí se 
encontraban, para allí tomar las llaves del infierno y de 
la muerte, pasar al Paraíso y levantarse en la resurrección 
con los santos del Antiguo Testamento.
 Está anunciado, conforme a la profecía bíblica, que 
habrá un ministerio para las almas encarceladas hoy; 
porque la quinta dimensión estará abierta sobre la Tierra 
en este tiempo final.
 Y será un ministerio como fue el ministerio del Señor 
Jesucristo allá en la quinta dimensión, en el infierno: un 
ministerio para dar testimonio, no para salvación. Ya no 
había oportunidad de salvación para esas personas.
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[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “ALMAS ENCARCELADAS”2, 
nos dice en este mensaje algo muy importante aquí. Dice en la 
página 38:

 [271] Cuando comenzó a hablarles de su manera de 
vivir, y las cosas que estaban haciendo, entonces llegó a 
perder toda su popularidad. Esa fue Su Segunda Etapa.
 272 Me pregunto yo, si esto no se habrá repetido otra 
vez. Piénsenlo por un momento. ¿Puede ser? [WSS] 
«1» La Primera fue cuando la sanidad llegaba a todo el 
mundo. «2» La Segunda fue cuando decían: “Puede ser 

solo Jesús, puede ser Beelzebú, puede ser…”. Es lo mismo 
que hacían allá. Son los mismos espíritus viviendo en la 
misma clase de gente, gente condenada, que nunca podrán 
ser salvos porque fueron condenados desde antes; como 
Judas Iscariote, que nació 
como el hijo de perdición 
([JBP] y escribe): [WSS] «Judas 
y su espíritu».
 Usted me pregunta: 
“¿Judas?”. Sí señor.
 273 Recuerden, él fue muy 
religioso, pero no podía seguir 
el Mensaje hasta el fin ([JBP] y 
escribe): [WSS] «los Judas». Él podía tomar una parte, 
pero la otra parte no le cabía. Ellos pueden tomar la 
sanidad y las otras cosas semejantes, pero cuando se trata 

2  SPN63-1110M “Almas encarceladas hoy”, pág. 41, párrs. 271-273; 
pág. 42, párrs. 277-285
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de Dios trayendo ardillas a existencia por la Palabra ([JBP] 
y escribe): [WSS] «los Sellos - la 3ra Etapa», entonces eso 

es demasiado profundo. Dicen: “¡No puede ser!”. Así fue 
Judas: su espíritu puede vivir 
hasta ese punto, pero más allá 
no puede.

[JBP] Y en “más allá” dibuja una 
flecha hacia la Piedra Angular… 
Un dibujo de la Piedra Angular 
y las edades, y la flecha está 
dibujada hacia la Piedra Angular.
 ¿Ve? No pueden ir más allá de la séptima edad, no pueden 
estar en la Piedra Angular: no pueden subir.

Ahí él escribe: [WSS] «Dios en carne creando… ardillas».

[JBP] Y a principio, cuando comenzamos a leer en la página 38 
abajo, él escribe: [WSS] «El ministerio de Cristo y sus 3 
etapas en el 4to y 5to Elías».
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[Rev. José B. Pérez] En esta misma 39, donde leímos…, 
vamos a continuar, pero en la parte de abajo dice [“ALMAS 
ENCARCELADAS”] [PÁG. 42]:

 [277] Y noten bien, cuando vino la Tercera Etapa de Su 
ministerio; primero fue la sanidad de los enfermos.
 278 La segunda fue la condenación de las organizaciones, 
y el profetizar de lo que habían hecho, lo que era, y lo que 
estaba por venir. Así lo hizo. ¿No es verdad?
 279 Pero Su Tercera Etapa fue cuando predicó a los 
perdidos, que no podían ser salvos jamás. Estaban allá 
donde también están aquellas con los ojos todos pintados. 
Predicó a las almas en el infierno, las cuales no aceptaron 
la misericordia sino más bien estaban eternamente 

separados de la presencia de Dios. 
Sin embargo, tuvieron que reconocer 
lo que Él era, porque Dios le hizo lo 
que era.

[JBP] Y escribe: [WSS] «En la 3ra Etapa: tuvieron que 
reconocerlo». Y dibuja allí al lado una Estrella de David3.

 280 Ahora, lo que yo me pregunto es esto: ¿Se repite 
igualmente Su ministerio en los últimos días? Él a la 
verdad dijo: “Como el Padre me ha enviado a Mí, así 
mismo os envío a vosotros. Las obras que Yo hago también 
vosotros las haréis”.
 281 Aquellos estaban perdidos, sin ninguna esperanza 

3  Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), págs. 14, 16-17 del (f), págs. 24, 26-27 del (T3)
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de ser salvos. Habían rechazado la misericordia. Esa fue 
Su Tercera Etapa.
 282 Ahora, ¿hay preguntas? Su Primera Etapa fue la de 
sanar a los enfermos. ¿Correcto? El Segundo Ministerio 
fue profetizar. Luego el Tercer Ministerio fue predicar 
a los perdidos eternamente. Vemos los tres picos, etc.; 
¡estaban perdidos eternamente!
 283 El ministerio de Noé, todos los ministerios han sido 
iguales. Noé predicó. Luego entró en el arca. Y pasaron 
siete días…

[JBP] Y escribe: [WSS] «Los 7 Truenos».

Y dibuja una Estrella de David, y escribe:
[WSS] «Silencio. Apoc. 8:1»4.

 [283] Y pasaron siete días durante los cuales nada 
sucedió [WSS] «en 7 edades perfectas». Su testimonio fue 

4  Estudio Bíblico #288, 2023/mar/10 (viernes), págs. 39-40 del (f), 
págs. 95-96 del (T2)
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predicado a los que no podían ser salvos.
 284 Luego vemos a ¡Sodoma y Gomorra! Jesús mencionó 
ambos ejemplos cuando dijo: “Antes de la Venida del Hijo 
del Hombre será como en los días de Noé, será como en 
los días de Sodoma”. Él se refirió a Noé.
 285 Noé tuvo tres etapas, la Tercera fue a los perdidos 
después que la puerta fue cerrada. Dios dejó el arca allí 
durante aquel tiempo, donde nadie podía entrar ni salir. 
Ellos estaban adentro, y vino a posar sobre el séptimo 
cerro, él posó el arca sobre el cerro más alto.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Venida del Hijo del Hombre».

Y escribe: [WSS] «El 7mo cerro = la 3ra Etapa».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL VERBO HECHO CARNE”]:

 [WSS] Y será un ministerio como fue el ministerio del 
Señor Jesucristo allá en la quinta dimensión, en el infierno: 
un ministerio para dar testimonio, no para salvación. Ya 
no había oportunidad de salvación para esas personas.
 El infierno estará sobre la Tierra, la quinta dimensión 
estará sobre la Tierra. Y las almas encarceladas en la quinta 
dimensión, aunque estén vivas sobre la Tierra, recibirán 
un ministerio de testimonio, no para salvación; estas La Tercera Etapa: para los perdidos, la iglesia...10
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personas escucharán acerca del día de venganza del Dios 
nuestro, acerca del juicio divino sobre la raza humana que 
vive sobre esta Tierra.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vemos allí en Segunda de Pedro, 
qué fue lo que ocurrió, en donde el apóstol Pedro nos habla de 
lo que ocurrió cuando Jesús bajó a las partes más bajas de la 
Tierra. En Segunda de Pedro, capítulo 2, verso 4, nos dice:

 4 Porque si Dios no perdonó a los ángeles que pecaron, 
sino que arrojándolos al infierno los entregó a prisiones 
de oscuridad, para ser reservados al juicio;
 5 y si no perdonó al mundo antiguo, sino que guardó 
a Noé, pregonero de justicia, con otras siete personas, 
trayendo el diluvio sobre el mundo de los impíos;
 6 y si condenó por destrucción a las ciudades de Sodoma 
y de Gomorra, reduciéndolas a ceniza y poniéndolas de 
ejemplo a los que habían de vivir impíamente,
 7 y libró al justo Lot, abrumado por la nefanda 
conducta de los malvados
 8 (porque este justo, que moraba entre ellos, afligía 
cada día su alma justa, viendo y oyendo los hechos inicuos 
de ellos),
 9 sabe el Señor librar de tentación a los piadosos, y 
reservar a los injustos para ser castigados en el día del 
juicio;
 10 y mayormente a aquellos que, siguiendo la carne, 
andan en concupiscencia e inmundicia, y desprecian el 
señorío. Atrevidos y contumaces, no temen decir mal de 
las potestades superiores, 
 11 mientras que los ángeles, que son mayores en fuerza 
y en potencia, no pronuncian juicio de maldición contra La Tercera Etapa: para los perdidos, la iglesia...11
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ellas delante del Señor.
 12 Pero estos, hablando mal de cosas que no entienden, 
como animales irracionales, nacidos para presa y 
destrucción, perecerán en su propia perdición…
 [JBP] Ahora vean: “hablando mal de cosas que no entienden, 
como animales irracionales”; y todo eso viene de la línea de la 
serpiente antigua, que es el diablo y Satanás.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí leyendo, 
porque también…; podemos dejar aquí también esta Escritura 
para que la tengan (que va con esa), donde el apóstol Pedro 
nos habla en Primera de Pedro 3:18, y nos dice:

 18 Porque también Cristo padeció una sola vez por los 
pecados, el justo por los injustos, para llevarnos a Dios, 
siendo a la verdad muerto en la carne, pero vivificado en 
espíritu;
 19 en el cual también fue y predicó a los espíritus 
encarcelados,
 20 los que en otro tiempo desobedecieron, cuando una 
vez esperaba la paciencia de Dios en los días de Noé…

[JBP] Y allí escribe: [WSS] «por 120 años = 120 años».

 20 … esperaba la paciencia de Dios en los días de Noé, 
mientras se preparaba el arca, en la cual pocas personas, 
es decir, ocho, fueron salvadas por agua.
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[Rev. José B. Pérez] Vamos a ver en Efesios, también nos habla 
algo allí. Efesios, capítulo 4, verso 7 al 10, dice:

 7 Pero a cada uno de nosotros fue dada la gracia 
conforme a la medida del don de Cristo.
 8 Por lo cual dice:
  Subiendo a lo alto, llevó cautiva la cautividad,
  Y dio dones a los hombres.
 9 Y eso de que subió, ¿qué es, sino que también había 
descendido primero a las partes más bajas de la tierra?
 10 El que descendió, es el mismo que también subió por 
encima de todos los cielos para llenarlo todo.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL VERBO HECHO CARNE”]:

 [WSS] Ahí será el momento preciso en que el Mensaje 
del día de venganza del Dios nuestro será predicado por 
testimonio a las almas encarceladas que estarán viviendo 
sobre la Tierra; aunque ya será demasiado tarde para 
alcanzar misericordia, porque ya estará operando sobre 
la Tierra la Obra de León de la tribu de Judá en la etapa 
importante para lo cual ese ministerio estará sobre la Tierra 
en ese tiempo. Será un momento grande en el Programa de 
Dios.
 Cuando Jesús bajó al infierno, la gente que estaba 
allí podía decir, los que le habían visto, aquel ladrón que 
no se arrepintió, podía decirle: “Tú no eras ningún Hijo 
de Dios, así como te escarnecía y me mofaba de ti allá, 
ahora me mofo aquí. Yo vine aquí al infierno, a esta quinta 
dimensión, y tú también estás aquí. ¿Qué diferencia hay 
entre nosotros?”. Judas Iscariote también estaba allí (el La Tercera Etapa: para los perdidos, la iglesia...13
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que le había vendido). Estaba en esa quinta dimensión, en 
el infierno.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, nos detenemos aquí un 
momentito; y miren en la página 52 del mensaje “ALMAS 
ENCARCELADAS”5, dice… 52 y 53:

 [379] Y aquella visión cuando yo era un muchacho, 
donde vi esa gente en aquella condición, y luego pensar 
que el infierno mismo (si la misericordia ha sido quitada 
de la Tierra), el infierno mismo está por toda la Tierra, 
y la gente, Señor, se encuentra en estas condiciones tan 
horrorosas.
 380 Dios Todopoderoso, ruego que derrames sobre esta 
Iglesia escogida Tus bendiciones, para que ellos puedan 
recibir un ministerio de 
testimonio [WSS] «a 
Moisés y Elías» como 
el que tuvo Lot y como el que tuvo Noé ([JBP] y escribe): 
[WSS] «La Tercera Etapa / Un ministerio de testimonio = 
el de Moisés y Elías», y aun como el que tuvo Jesús, para 

con los perdidos eternamente; que ellos mismos estén 
sellados en el Reino de Dios por medio del testimonio de 
Jesucristo siendo el mismo ayer, hoy y por los siglos”.

5  SPN63-1110M “Almas encarceladas hoy”, pág. 55, párrs. 379-380; 
pág. 37, párrs. 235-240
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[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Sellados por medio del Testimonio de Jesucristo».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL VERBO HECHO CARNE”]:

 [WSS] Así que estaba allí el Señor Jesús, la Palabra 
encarnada, estaba allí como cualquier pecador, como el 
más malo de todos los pecadores; porque el pecado de 
todos estaba en Él; por eso Él tuvo que ir al infierno, y 
podía ir al infierno, a la quinta dimensión. No había otra 
forma.
 Por eso Él tenía que tomar el pecado del mundo, de 
todos los hijos de Dios. Se hizo pecado por nosotros, y por 
nosotros fue al infierno, a la quinta dimensión.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje: 

LA SENTENCIA DE JESÚS: LA CRUCIFIXIÓN
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 29 de marzo de 2013
Cayey, Puerto Rico
 Es importante comprender también que para este 
tiempo final (tanto en los días del precursor de la Segunda 
Venida de Cristo, el reverendo William Branham, como 
para nuestro tiempo) ha estado anunciando el reverendo 
William Branham que una segunda crucifixión se llevaría a 
cabo: crucificarían al Verbo, la Palabra, en el tiempo final.
 Pero no puede haber una crucifixión física; por lo 
tanto, es una crucifixión en términos espirituales, en La Tercera Etapa: para los perdidos, la iglesia...15
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donde crucificarán la Palabra prometida para el tiempo 
final; y por consiguiente, al crucificar hablando mal de la 
Palabra prometida para el tiempo final, les contará como 
una segunda crucifixión.
 Es importante estar conscientes también, que así como 
Cristo al morir, luego de haberle predicado a los vivos 
durante Sus días de ministerio, luego también descendió al 
infierno, a las partes más bajas de la tierra (dice San Pablo 
y San Pedro también); y allá le predicó a los espíritus 
encarcelados de los antediluvianos que murieron con el 
diluvio, los cuales fueron incrédulos, desobedientes, a la 
Palabra de Dios que fue dada por Dios a través del profeta 
Noé.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren en la página 35 de este mismo 
mensaje “ALMAS ENCARCELADAS HOY”, dice… Un poquito 
antes de esta misma página 35 [PÁG. 37]:

 235 Bien, noten en San Juan 6:49, donde Jesús dijo: 
“Vuestros padres comieron el maná en el desierto y son 
muertos”.
 236 Alguien dirá: “Pues, conozco a esta hermana, y la 
he visto danzar en el Espíritu”.

[JBP] Él dibuja las edades, y escribe:
[WSS] «Así fue en las 7 edades». La Tercera Etapa: para los perdidos, la iglesia...16
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 [236] Sí. Yo también los he visto hacer eso. “Y las he 
visto hablar en lenguas. He visto…”. Sí.
 237 Jesús dijo: “Muchos vendrán en aquel día y dirán: 
‘He hecho todas estas cosas’”. ¿Ven? “Aquellos comieron 
el maná en el desierto”, pero Jesús dijo: “Todos están 
eternamente separados. Están muertos”. Eso significa 
separados por la eternidad. Perecieron allí mismo en el 
desierto.

[JBP] Vean cómo dice: [WMB] “Muchos vendrán en aquel día y 
dirán: ‘He hecho todas estas cosas’”. O sea, podrán tener una 
trayectoria larga, grande, y estar al final en contra del Programa 
Divino; o sea, destruyen con sus hechos, hasta con su lengua, 
todo lo que han hecho en favor de la Obra.
 Y eso lo vemos allí en Judas Iscariote: tuvo un ministerio del 
Señor todo ese tiempo que estuvo con los discípulos obrando y 
teniendo todas esas clases de actividades con ellos; y teniendo 
también… todo lo que estaban haciendo los demás, lo tenía 
él; y fíjense que al final dejó esa unción del Espíritu de Dios, o 
sea, proveniente de Dios, porque obraba todas esas cosas; por 
consiguiente, si obraba bien, era un Espíritu de Dios; eso nos 
habló nuestro hermano Miguel ayer, un poquito al final.
 Y fíjense que después, lo que leímos del hermano Branham, 
que él dice que tomó la unción, estuvo ungido por el diablo, y 
echó a perder todo ese trabajo que había hecho en favor de la 
Obra y Programa Divino correspondiente a aquel tiempo, en los 
tiempos del cumplimiento de la Primera Venida del Señor. No le 
valió de nada hacer todo lo que hizo, para después echarlo todo 
por la borda.
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 [“ALMAS ENCARCELADAS”] [PÁG. 37]
 [237] Eso significa separados por la eternidad. 
Perecieron allí mismo en el desierto.
 238 Acuérdense de Hebreos 6: “Aquellos que en una 
ocasión conocieron la Verdad y luego rechazaron caminar 
en Ella, para los tales no hay más arrepentimiento”. 
¿Ve usted? Son creyentes fronterizos. Cuando la Verdad 
es presentada a una persona por última vez, y rechaza 
recibirla –entonces, según el libro de Hebreos (¿ven?)–… 
no hay nada en todo el mundo que lo pueda salvar.
 239 No hay más recurso. No hay arrepentimiento, no 
hay redención, ni nada; están separados eternamente. Así 
dice la Biblia: “Solamente esperando el juicio ardiente y 
terrible, que también devorará al adversario”. Y cuando 
la Verdad del Evangelio ha sido probada y completamente 
vindicada, y alguien se da la media vuelta y se aleja de 
Ella, entonces ya no hay esperanza alguna, ese es el fin. 
Es horrible, pero lo tengo que decir.

[JBP] Y así mismo es hoy: cuando ven la Palabra siendo 
vindicada, completamente vindicada, en lo que fue hablado que 
sería el cumplimiento de la Visión de la Carpa, que sería todo 
lo que estaría ocurriendo en el cumplimiento de la Visión de la 
Carpa en la Tercera Etapa; cuando alguien le da la media vuelta 
a eso y se aleja de ella; entonces ya no hay esperanza alguna, 
porque le están dando la espalda a Dios y Su Programa.
 Por eso Él decía: “Samuel, no llores; no te han desechado a 
ti, me han desechado a Mí”6.

 [“ALMAS ENCARCELADAS”] [PÁG. 40]

6  1 Samuel 8:7
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 [“ALMAS ENCARCELADAS”] [PÁG. 40]

6  1 Samuel 8:7
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 240 Recuerden, los ángeles que no guardaron su 
dignidad han sido puestos en esa prisión y en esas 
tinieblas, donde el mundo está caminando ahora mismo; 
donde no hay arrepentimiento.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «ángeles caídos: luteranos, 
wesleyanos, pentecostales».

[JBP] Ahora, recuerden, si hay ángeles caídos de esas edades: 
hay ángeles caídos en esta dispensación, en esta Edad de la 
Piedra Angular, los cuales también están caminando, están 
vivos.
 Y vamos a ver eso un poquito más adelante, porque… 
ahí lo que falta, colocarlo después, cuando se cumpla todo 
eso completamente: luteranos, wesleyanos, pentecostales, 
y de la Edad de la Piedra Angular, ángeles caídos, también 
pertenecientes a ese tiempo.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“LA SENTENCIA DE 
JESÚS: LA CRUCIFIXIÓN”]:

 [WSS] Para este tiempo final también, por cuanto 
el infierno se abre sobre la Tierra…; y las personas que 
han estado rechazando el Evangelio de Cristo en todas 
las naciones, estarán muertos, son muertos en el campo 
espiritual. Por eso es que en Efesios, capítulo 5, verso 14, 
dice:
  “Despiértate, tú que duermes,
  Y levántate de los muertos,
  Y te alumbrará Cristo”. La Tercera Etapa: para los perdidos, la iglesia...19
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 Porque el ser humano, la familia humana, murió 
cuando Adán y Eva pecaron; murieron a la vida eterna, y 
solamente quedó vida temporal.
 Por lo tanto, en este tiempo final habrá una 
manifestación grande de parte de Dios, un avivamiento 
para la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo, los elegidos de 
Dios, los primogénitos de Dios escritos en el Cielo, en el 
Libro de la Vida del Cordero, que forman la Iglesia del 
Señor Jesucristo; y también para las vírgenes insensatas, 
que no tenían aceite en sus lámparas; o sea que van a 
ser impactadas también por esa manifestación de Cristo 
en este tiempo final; y también para el mundo, el cual 
será impactado: para los que no tienen oportunidad de 
salvación, como no tenían oportunidad de salvación los 
que fueron desobedientes en el tiempo de Noé y estaban ya 
en el infierno en cuerpos espirituales; y Cristo les predicó, 
no para salvación sino condenándolos, diciéndoles el por 
qué estaban allí: porque habían sido incrédulos al Mensaje 
de Noé.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje “MIRANDO 
A JESÚS” o “MIRE A JESÚS” (que es el mismo mensaje 
“APARTANDO LA MIRADA HACIA JESÚS”) nos dice…
 Vamos a leer del libro y también alguna parte ahí del libro de 
Citas, porque allí no está completa esa parte (falta un pedacito 
allí, de esa parte de este mensaje), en donde dice…
 Eso está en la 1057 del libro de Citas, página 119; vamos 
a tenerlo allí abierto también, para leer allí algún escrito, uno de 
los escritos que él colocó allí.
 Pero miren en la página 6 de este mensaje “MIRE A JESÚS” 
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o “APARTANDO LA MIRADA HACIA JESÚS”7, predicado el 
29 de diciembre del 63, dice:

 39 Ahora recuerden, nunca habrá ninguna imitación 
de eso, porque no puede ser. ¿Ven?, no puede ser. Ahora 
está en existencia. Y tengo… estoy advertido de esto, que 
pronto… En este mismo tiempo eso acaba de suceder, para 
que eso pueda identificar Su presencia entre ustedes, ¿ve?, 
pero no será usado en una manera grande hasta que este 
Concilio comience a apretar. Y cuando suceda, cuando 
eso suceda… Los pentecostales, y los demás, casi pueden 
personificar cualquier cosa que 
puede ser hecha. Pero cuando 
este tiempo venga, cuando la 
apretura descienda, entonces 
ustedes verán lo que han visto 
temporalmente, manifestado en 
la plenitud de Su poder. ([JBP] 
Y dibuja una flecha hacia la Piedra 
Angular; y las edades).
 40 Ahora, tengo que continuar en el evangelismo. Como 
en el principio fui comisionado, tengo que continuar. Por 
lo tanto, ustedes han tenido la Palabra, y ustedes saben 
lo que tienen que esperar, y cómo mantenerse firmes. Yo 
tengo que continuar en el evangelismo. Y amigos míos, 
quédense quietos, y sigan adelante, porque la hora está 
aproximándose rápidamente, ¿ven?, cuando algo va a ser 
hecho.
 41 Ahora, ustedes podrían ver algunas cositas raras 
acontecerme. Nada pecaminoso; no quiero decir eso. 

7  SPN63-1229E “Apartando la mirada hacia Jesús”, pág. 5, párrs. 39-51
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Pero quiero decir que es algo raro a lo que se está 
acostumbrado. Porque lo que he alcanzado ahora, en el 
ministerio, estoy retrocediendo aquí, vigilando ese punto y 
esperando el tiempo para usarlo. Pero eso va a ser usado.
 42 Y cada uno sabe eso, tan cierto como el Primero fue 
identificado, así como el Segundo ha sido identificado. Y si 
usted piensa detenidamente, ustedes que son espirituales.

[JBP] Ahora, aquí le está hablando a las personas espirituales, 
o sea, a los que tienen la percepción profética.

 [42] Como la Biblia ha dicho: “Aquí es para 
aquel que tiene sabiduría”. El Tercero está 
identificado propiamente. ¿Ven? Sabemos 
dónde está esto. Así que la Tercera Etapa está 
aquí ([JBP] y allí él escribe): [WSS] «3 Etapa» 
([JBP] Tercera Etapa).
 43 Es tan sagrado que yo no debo decir 

mucho acerca de ello. Como él me dijo en el principio, él 
dijo: “De esto, no digas nada de eso” ([JBP] y dibuja una 
Estrella de David, y escribe): [WSS] «no explicar la Tercera 
Etapa». ¿Recuerdan eso, hace años? [La congregación 
dice: “Amén”. –Ed.] Eso habla por sí mismo.

La Tercera Etapa: para los perdidos, la iglesia...22

Pero quiero decir que es algo raro a lo que se está 
acostumbrado. Porque lo que he alcanzado ahora, en el 
ministerio, estoy retrocediendo aquí, vigilando ese punto y 
esperando el tiempo para usarlo. Pero eso va a ser usado.
 42 Y cada uno sabe eso, tan cierto como el Primero fue 
identificado, así como el Segundo ha sido identificado. Y si 
usted piensa detenidamente, ustedes que son espirituales.

[JBP] Ahora, aquí le está hablando a las personas espirituales, 
o sea, a los que tienen la percepción profética.

 [42] Como la Biblia ha dicho: “Aquí es para 
aquel que tiene sabiduría”. El Tercero está 
identificado propiamente. ¿Ven? Sabemos 
dónde está esto. Así que la Tercera Etapa está 
aquí ([JBP] y allí él escribe): [WSS] «3 Etapa» 
([JBP] Tercera Etapa).
 43 Es tan sagrado que yo no debo decir 

mucho acerca de ello. Como él me dijo en el principio, él 
dijo: “De esto, no digas nada de eso” ([JBP] y dibuja una 
Estrella de David, y escribe): [WSS] «no explicar la Tercera 
Etapa». ¿Recuerdan eso, hace años? [La congregación 
dice: “Amén”. –Ed.] Eso habla por sí mismo.



La Tercera Etapa: para los perdidos, la iglesia... 23

[JBP] Y acá, en el libro de Citas, escribe: [WSS] «La Tercera 
Etapa habla por sí misma».

 [43] Pero ustedes…, he tratado de explicar los otros, e 
hice un error ([JBP] explicó la Primera y Segunda Etapa, y el 
Ángel le llamó la atención8. Dice). Esta será la cosa, según 
mi opinión… No digo que el Señor me dice esto. Esta 
será la cosa que comenzará la Fe de Rapto ([JBP] miren lo 
que comenzará la Fe de Rapto), para salir ([JBP] y escribe): 
[WSS] «la Fe para Rapto».

([JBP] Recuerden, estoy leyendo del libro directo de este 
mensaje).

 [43] ¿Ven? ¿Ven? Y eso…
 44 Y yo tengo que quedarme quieto por solo un 
rato. Ahora recuerden, y ustedes que están escuchando 
esta cinta, ustedes podrían ver un cambio en mi 
ministerio inmediatamente, retrocediendo, no subiendo; 
retrocediendo. Estamos en la misma edad ahora, y no 
puede ir más allá. Tenemos que esperar aquí solo un 

8  Citas, pág. 12, párr. 97
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minuto hasta que esto acontezca aquí, que llegue hasta 
aquí, entonces viene el tiempo. Pero ella está plenamente 
identificada.
 45 Va a venir un tiempo, sobre en esta nación, en donde 
esta nación va a ejercer todo el poder que la bestia tenía 
antes, la cual era la Roma pagana cuando llegó a ser 
Roma papal, que esta nación hará eso.
 46 Apocalipsis 13 lo explica claramente.

[JBP] Este es el pedacito que no está allí, que están tres puntos 
suspensivos en ese extracto, y luego brinca un poquito más 
adelante; pues esta partecita es la que va ahí entremedio:

 [46] “El cordero subió de la Tierra. La otra 
bestia subió del agua”, aglomeraciones y 
multitudes de gente. Este cordero subió de 
donde no había gente. Un cordero representa 
‘religión’. El Cordero de Dios… Y recuerden, 
él habló como un cordero. Era un cordero.
 47 Y entonces, después de eso, recibió poder y 
habló como un dragón; y ejerció todo el poder 
que el dragón tenía antes que él. Y el dragón 
es ‘Roma’ siempre. Así que ustedes, ¿no ven? 
Una denominación romana; “una marca”, 
denominación protestante; “una imagen a la 
bestia” ([JBP] y escribe): [WSS] «la bestia y la 
imagen (USA)» ([JBP] o sea, Estados Unidos), 
formando un poder que forzará a todos los 
protestantes, como una unión. Usted tendrá 
que estar en este Concilio de Iglesias, o no va 
a poder tener compañerismo. O para…
 48 Pues, es prácticamente de esa manera La Tercera Etapa: para los perdidos, la iglesia...24
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ahora. Usted no puede ir a una iglesia y predicar a 
menos que tenga una tarjeta de compañerismo o alguna 
identificación.

[JBP] Ayer leímos en Las Edades9, también, de ese momento 
que allí él lo llama “la hora de la tentación”. Sigue diciendo:

 [48] Y ahora, en personas como nosotros, vamos a 
ser cortados de eso completamente, eso es exactamente, 
porque ellos no podrán hacerlo.
 49 Se está apretando. Y entonces cuando ese tiempo 
venga, y la apretura llegue al grado de que uno es echado 
fuera por la presión, entonces vigile lo que estoy por decir 
en pocos minutos. Vigile la Tercera Etapa entonces, ¿ven?, 
y será absoluta y totalmente para los perdidos, pero será 
para la Novia y la iglesia.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La 3ra Etapa».

Y sigue diciendo:

 50 Ahora, estamos más cerca de lo que parece ser. No 
sé cuándo, pero está muy cerca. Yo quizás estoy edificando 
una plataforma para que alguien más suba a ella.

9  Las Edades, pág. 354, párrs. 114-115
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[JBP] Allá en el libro de Citas sigue en la 1058. Ahora, arriba, 
en la 1057, allí en las Citas, él escribe allí: [WSS] «para los 
perdidos, la iglesia y la Novia», o sea, la Tercera Etapa es 
para esos grupos.

 [50] … para que alguien más suba a ella ([JBP] y él 
escribe allí): [WSS] «una plataforma». ([JBP] Regresé aquí al 
libro, al mensaje directo). Tal vez yo sea llevado antes de ese 

tiempo. Yo no sé. Y ese tiempo quizás sea en esta próxima 
semana, que el Espíritu Santo vendrá con… y traerá a 
Cristo Jesús. Él podría venir en esta próxima semana. 
Él podría venir aun en esta noche. Yo no sé cuándo Él 
vendrá. Él no nos dice eso.
 51 Pero yo creo que estamos tan cerca, que yo no 

moriría de vejez. Con todo, y teniendo 
cincuenta y cuatro años de edad, yo 
no moriré de viejo hasta que Él esté 
aquí. A menos que sea abaleado, 
matado, o algo u otra cosa, en alguna 
manera matado, solo que la vejez no 
me mataría, antes de que Él venga.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «vejez».
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí donde nos 
detuvimos, del mensaje que estamos leyendo: “LA SENTENCIA 
DE JESÚS: LA CRUCIFIXIÓN”, dice:

 [WSS] O sea que vendrá una manifestación de parte de 
Dios para este tiempo final, que impactará a los que van a ser 
transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas 
del Cordero; va a impactar también a las vírgenes insensatas 
o vírgenes fatuas de San Mateo, capítulo 25, versos 31 en 
adelante… o capítulo 25, versos 1 al 13 (corrijo).
 Y en esos días la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo, que 
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de los muertos en Cristo y la transformación de los vivos, 
que van a ir con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero, 
se va a hacer una realidad. Y en ese tiempo los judíos van 
a ver esa manifestación.
 Se va a cumplir la Venida del Señor a Su Iglesia; no 
a los judíos sino a Su Iglesia; porque para los judíos será 
después de la Cena de las Bodas del Cordero, para el 
establecimiento del Reino de Dios, que será la restauración 
del Reino de David.

[Rev. José B. Pérez] Y en el párrafo 176 de la página 22 dice 
[Citas]:

 176 - “Y allí están esos Dos Testigos. Y cuando ellos 
atormenten al mundo con sus predicaciones, y reúnan 
otra vez a los judíos, trayéndolos a arrepentimiento, 
y trayéndolos otra vez a que crean… cuando vean a 
Jesucristo viniendo por la Novia, ellos dirán: ‘Mirad, este 
es el Dios a quien esperábamos. ¡Este es Él!’. Pero Él no 
viene por ellos, viene por Su Novia”. La Tercera Etapa: para los perdidos, la iglesia...27
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[JBP] Y escribe: [WSS] «Los judíos ven a Cristo viniendo» 
por la Novia.

También escribe:
[WSS] «Moisés y Elías y sus predicaciones atormentan»10.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo acá nuestro hermano 
William [“LA SENTENCIA DE JESÚS: LA CRUCIFIXIÓN”]:

 [WSS] Pero los judíos van a ver a Cristo, van a ver 
al Señor viniendo por Su Iglesia, Su Iglesia-Novia: los 
que van a ser transformados y que estarán recibiendo la fe 
para ser transformados, que será la revelación del Séptimo 
Sello, la revelación de la Venida del Señor a Su Iglesia.
 Y al estar escuchando todo lo que Dios le estará 
revelando, estarán escuchando la Voz de Cristo, que será 
el que estará revelándoles todas esas cosas…
 [JBP] ¿Qué es lo que estarán escuchando los que van a ser 
transformados y raptados? Estarán escuchando todo lo que Dios 
les estará revelando; por consiguiente, estarán escuchando la 
Voz de Cristo. Sigue diciendo:
 [WSS] … y eso es estar escuchando al Ángel Fuerte 
que desciende del Cielo, Cristo, clamando como león y 
siete truenos emitiendo sus voces.
 Esa es la Voz de Cristo hablándole a Su Iglesia y 

10  Estudio Bíblico #245, 2022/oct/09 (domingo), págs. 33-34 del (f), 
págs. 131-132 del (T2) / Estudio “El Ángel = Moisés y Elías, y los 144.000 
judíos”, 2022/nov/05 (sábado), pág. 52 del (f), pág. 138 del (T1)
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dándole la revelación para ser transformados y llevados 
con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Así como para la transformación espiritual de los 
que seguían a Cristo, ellos tuvieron que estar atentos al 
Mensaje de Cristo y hacer como Cristo les indicó para 
recibir esa transformación espiritual en el alma. Era para 
los creyentes en Cristo el bautismo del Espíritu Santo, y 
sigue siendo para los creyentes en Cristo.
 Ninguna otra persona que no sea un creyente en Cristo 
puede estar esperando el bautismo del Espíritu Santo, ni 
tampoco puede decir que ha recibido el Espíritu Santo; 
porque esa es una promesa exclusiva para los creyentes en 
Cristo.
 Y la transformación para los que estén vivos, y la 
resurrección de los que murieron, es para los creyentes 
en Cristo en cuerpos eternos, inmortales, jóvenes y 
glorificados, como el cuerpo glorificado de Jesucristo 
nuestro Salvador.
 [JBP] Y la promesa de los que serán transformados y 
raptados es una promesa exclusiva para los creyentes en el 
cumplimiento del Séptimo Sello, en el cumplimiento de la Venida 
del Hijo del Hombre con Sus Ángeles. 
 [WSS] (…) Hay promesas que serán señales para 
nosotros cuando las veamos con nuestros propios ojos, para 
saber que el tiempo está muy cerca para el cumplimiento 
de esas promesas que faltan por ser cumplidas.
 Por ejemplo, mencionaba el misionero Miguel 
Bermúdez Marín que el reverendo William Branham 
vio una Gran Carpa Catedral; y allí estaba la presencia 
de la Columna de Fuego que libertó al pueblo hebreo, y 
que también aparecía en la trayectoria del pueblo hebreo 
rumbo a la tierra prometida, y acompañaba a Moisés y al La Tercera Etapa: para los perdidos, la iglesia...29
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pueblo hebreo.
 La misma Columna de Fuego que le apareció a San 
Pablo en el camino a Damasco11; la misma Columna de 
Fuego que acompañó a Su Iglesia, de edad en edad…
 [JBP] Eso es lo que hablamos, de que en cada edad…: 
vimos allí que Lutero miró la Columna de Fuego, Wesley miró la 
Columna de Fuego… Ahora otros (muchos) se quedaron atrás, 
mirando hacia atrás, donde no estaba la Columna de Fuego, y 
se denominacionalizaron; vinieron a hacer y a cumplir esa parte 
de esa edad de los ángeles caídos, los cuales allí vimos: [WSS] 
«luteranos»; y luego así sucesivamente (después ángeles 
caídos [WSS] «wesleyanos») cuando no miraron a la Columna 
de Fuego seguir adelante a otra nueva edad.
 [WSS] … es Cristo, el Ángel del Pacto, el cual dijo: 
“Yo estaré con vosotros todos los días, hasta el fin del 
mundo”12; y acompañó al reverendo William Branham.
 Y esa misma Columna de Fuego la vio en una Gran 
Carpa Catedral. “Ahí será (le fue dicho a él) manifestada 
la Tercera Etapa”…
 [JBP] ¿Dónde estaría siendo vista la Columna de Fuego? 
En una Gran Carpa Catedral.
 Ahora, por eso es que no se puede darle la espalda y 
voltear la cara a donde esté la Columna de Fuego; porque, 
automáticamente, cuando le quitan la mirada a la Columna de 
Fuego —a Dios obrando en cada edad y en cada dispensación 
en tiempo presente— se vuelven a denominación.

 [“LA SENTENCIA DE JESÚS: LA CRUCIFIXIÓN”]
 [WSS] “Ahí será (le fue dicho a él) manifestada la 
Tercera Etapa”, ahí va a estar la gloria de Dios manifestada; 

11  Hechos 9:1-9
12  San Mateo 28:20
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por consiguiente, ahí estará comenzando, surgiendo, el 
avivamiento del Día Postrero, que se extenderá por el 
mundo entero.
 [JBP] ¿Dónde comenzará, surgirá, el avivamiento del Día 
Postrero para darle la Fe de Rapto a los escogidos de Dios? En 
una Gran Carpa Catedral.
 Pero todo empieza en una forma progresiva; y va en aumento 
y en aumento, hasta llegar a la parte culminante, en donde ya 
—con esa de Fe de Rapto en cada hijo e hija de Dios— en 
esos días ocurrirá la resurrección, y luego, al nosotros verlos: la 
transformación.
 Y luego de eso sería 30 o 40 días nada más, que vamos a 
estar aquí en este planeta Tierra, en una labor que estaremos 
haciendo; y ya luego nos vamos a la Casa de nuestro Padre 
celestial, a la Cena de las Bodas del Cordero. Sigue diciendo:
 [WSS] Y cuando la Iglesia del Señor Jesucristo vea 
esa visión que le fue mostrada al reverendo William 
Branham cumpliéndose: sabrá que estamos muy cerca de 
la redención de nuestro cuerpo…
 [JBP] Vean, todavía no había ocurrido la resurrección y 
la transformación de nuestros cuerpos; y dice que la Iglesia-
Novia estará viendo cómo se estará cumpliendo esa Visión de 
la Carpa. Dice: [WSS] “Cuando la Iglesia vea esa Visión que le 
fue mostrada al reverendo William Branham cumpliéndose…”. 
Vean que tienen que estar viendo. Y bienaventurados los que 
verán desde el comienzo.
 [WSS] … sabrá que estamos muy cerca de la redención 
de nuestro cuerpo, que será nuestra transformación.
 Porque sin ser transformados no podemos ir a la Cena 
de las Bodas del Cordero; allá se va con un cuerpo nuevo, 
glorificado, igual al cuerpo glorificado de Cristo, y joven 
para toda la eternidad. La Tercera Etapa: para los perdidos, la iglesia...31
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 Estamos en un tiempo muy importante en que tenemos 
que estar bien agarrados de Cristo. Son tiempos peligrosos, 
más que en cualquier otro tiempo.
 Mire la Palabra, manténgase en la Palabra; no importan 
las cosas que sucedan en las naciones, no importa las cosas 
que sean contrarias al Programa Divino.
 Recuerden que muchos tropezarán en el Día Postrero 
como tropezaron en los días de Jesús. Después de tener 
miles de personas que creían y lo seguían, a lo último 
quedaron solamente doce personas. Jesús les dice: 
“¿Queréis vosotros también iros? ¿Quieren irse también 
ustedes?”13.

[JBP] Vean que del grupo, en este tiempo final, de todo el 
cristianismo, será un grupo pequeño el que verá, conocerá, ese 
misterio del Séptimo Sello; y así obtener esa Fe de Rapto, esa 
Fe de Traslación. Comparado con todo el cristianismo será un 
grupo bien pero que bien pequeño.
 Ahora, vean, algunos dicen: “No, es que nosotros somos 
del grupito pequeño”. Pues ¿saben una cosa?, que también eso 
se cumple en el tiempo de Jesús; miren, había doce discípulos, 
y uno de ellos fue Judas Iscariote, el que lo entregó, en donde 
el diablo se metió. Ahí está un grupito pequeño; o sea que 
comparado con el grupo que creyó y se mantuvo firme con 
Jesús: de doce, uno.
 Vean cómo el enemigo también imita y también escoge un 
grupo pequeño; o sea, representado allí en Judas.
 O sea, miren, de un grupo pequeño del cristianismo Dios se 
lleva a la Novia, y también del grupo pequeño, también hay unos 
pocos que también están representados en Judas Iscariote.

13  San Juan 6:66-67
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[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje “LUCHANDO 
CONTRA UN ENEMIGO INVISIBLE DONDE ESTAMOS EN EL 
PROGRAMA DE DIOS”, predicado el 2 de febrero del 2002, en 
Bogotá, Colombia, dice:

LUCHANDO CONTRA UN ENEMIGO INVISIBLE 
DONDE ESTAMOS EN EL PROGRAMA DE DIOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 2 de febrero de 2002
Bogotá, Colombia
 Para Dios pues no es invisible; pero para los creyentes 
es invisible, en cuanto a que no lo pueden ver en ese cuerpo 
espiritual que el diablo tiene, ni pueden ver a esos ángeles 
caídos en los cuerpos espirituales. Pero los escogidos 
pueden ver la manifestación del diablo y de los ángeles 
caídos a través de “la casa del descalzado”14, a través de 
la casa del maligno, a través de los instrumentos que el 
diablo usa para combatir a Dios y Su Programa de edad en 
edad.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “PREGUNTAS Y 
RESPUESTAS” de esta serie “Conducta, orden y doctrina 
de la iglesia”15, este es el tomo 2; aquí en la página 75 dice (y 
parte de la 76):

 125 La serpiente no era un reptil; la maldición sobre 
él lo hizo un reptil. Él era como un hombre, y caminaba 

14  Deuteronomio 25:7-10
15  SPN 54-0103M “Preguntas y Respuestas, Parte 1”, pág. 63, párrs. 
125-130 - “Conducta, orden, doctrina de la Iglesia, Volumen Uno”, pág. 
63, párrs. 125-130
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erguido. Y él estaba allá en el 
Jardín; y ella cometió adulterio con 
él y trajo a luz a su primer hijo, el 
cual fue Caín, la misma naturaleza 
de su padre. Y yo creo que esa bestia 
era como un hombre, y caminaba 
erguida, y de ella provinieron estos 
gigantes. Sí, esto es verdad. Ahora, 
esto es mi propia opinión y pudiera 
estar errado. Así es como yo pienso, 
¿ve? Ellos eran hombres altos.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «La serpiente – Caín su hijo».

 126 Y si usted se fija, Dios allí parado delante de 
Adán y Eva, les dijo: “Del polvo te he sacado, y al polvo 
volverás”.
 127 “Y porque has escuchado a la serpiente en lugar 
de tu marido, has sacado la vida del mundo, pero tú la 
volverás a traer al mundo”.
 128 Y le dijo a la serpiente: “Serpiente, no caminarás ya 
más erguida, no tendrás piernas. Ya no serás una bestia, 
ahora tú vas a ser un reptil. Y te arrastrarás, y polvo de la 
tierra comerás”.

 129 Y de allí es de donde yo creo 
que esos… Que Caín vino; la bestia, 
con naturaleza animal, entró a Eva 
y trajo a luz a este niño, el cual era 
mitad bestia, y se miraba como un 
humano, un hombre alto y fornido 
([JBP] y escribe): [WSS] «Caín» ([JBP] La Tercera Etapa: para los perdidos, la iglesia...34

erguido. Y él estaba allá en el 
Jardín; y ella cometió adulterio con 
él y trajo a luz a su primer hijo, el 
cual fue Caín, la misma naturaleza 
de su padre. Y yo creo que esa bestia 
era como un hombre, y caminaba 
erguida, y de ella provinieron estos 
gigantes. Sí, esto es verdad. Ahora, 
esto es mi propia opinión y pudiera 
estar errado. Así es como yo pienso, 
¿ve? Ellos eran hombres altos.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «La serpiente – Caín su hijo».

 126 Y si usted se fija, Dios allí parado delante de 
Adán y Eva, les dijo: “Del polvo te he sacado, y al polvo 
volverás”.
 127 “Y porque has escuchado a la serpiente en lugar 
de tu marido, has sacado la vida del mundo, pero tú la 
volverás a traer al mundo”.
 128 Y le dijo a la serpiente: “Serpiente, no caminarás ya 
más erguida, no tendrás piernas. Ya no serás una bestia, 
ahora tú vas a ser un reptil. Y te arrastrarás, y polvo de la 
tierra comerás”.

 129 Y de allí es de donde yo creo 
que esos… Que Caín vino; la bestia, 
con naturaleza animal, entró a Eva 
y trajo a luz a este niño, el cual era 
mitad bestia, y se miraba como un 
humano, un hombre alto y fornido 
([JBP] y escribe): [WSS] «Caín» ([JBP] 



La Tercera Etapa: para los perdidos, la iglesia... 35

o sea, el hijo de la serpiente). Y de allí él fue echado; y 
luego empezó a procrear hijos los cuales salieron como 
su padre, bestias inclinadas a la lujuria, y fueron los que 
en el principio miraron a las hijas de los hombres y esas 
cosas, y las tomaron como mujeres.
 130 Y lo que reposó sobre estos gigantes fueron esos 
espíritus caídos, los cuales provenían del mismo linaje 
de donde provenían esos gigantes. Recuerde, los mismos 
espíritus que vivieron allá, viven hoy día.

[JBP] Y escribe: [WSS] «los espíritus caídos venían».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano William 
[(RM) “LUCHANDO CONTRA UN ENEMIGO INVISIBLE…”]:

 [WSS] Por lo tanto, aunque estamos en una lucha 
contra un enemigo invisible, conocemos cómo el enemigo 
invisible se manifiesta en esta lucha, y sabemos cómo 
combatir a ese enemigo invisible.
 Siendo que el enemigo invisible: el diablo, es un 
príncipe caído, un arcángel caído, y tiene un ejército, 
entonces tenemos que saber que es un príncipe invisible 
(el diablo, Lucero, con su ejército) el cual lucha en contra 
de Cristo y Su Iglesia.
 Pero nosotros tenemos un Príncipe invisible: Jesucristo 
nuestro Salvador, el cual es el General de todas las huestes 
celestiales; y Él tiene un Ejército también, que es Su Iglesia.
 Por lo tanto es una batalla, una guerra, entre dos 
ejércitos, los cuales están comandados cada uno por su 
príncipe. La Tercera Etapa: para los perdidos, la iglesia...35
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[Rev. José B. Pérez] Miren en el mensaje “LA SIMIENTE DE LA 
SERPIENTE”16, en la página 29 y parte de la 30 dice:

 [175] Adán era el hijo de Dios. La Biblia dice que: “Adán 
era el hijo de Dios” (Lucas 3:38), ese puro principio 

allá atrás. Adán era el hijo de Dios 
[WSS] «Adán». Y ese celo y envidia, 
y todo, no podían salir de ese arroyo 
puro ([JBP] y dibuja una Estrella de 
David).
 176 Tuvo que venir de otro sitio. Y 
vino a través de Satanás [WSS] 
«Caín», que para comenzar es un 

asesino. La Biblia dice que: “Él era un mentiroso y un 
asesino desde el principio”. Allí está. Y él asesinó a su 
hermano.
 177 Allí estaba un tipo de la muerte de Cristo. Entonces, 
de eso, por supuesto, Él levantó a Set para tomar su lugar. 
Muerte, sepultura y resurrección de Cristo.
 178 Vigile, aquí vienen sus gigantes. Entonces Caín fue 
a la tierra de Nod. Si su papá fue un individuo gigante, 
¿a qué se parecería Caín? [WSS] 
«Caín». A su papá. Él fue a la 
tierra de Nod y tomó a una de sus 
hermanas.
 179 Esa fue la única forma en que él podía hacerlo. 
Allí no había más hembras quienes pudieran venir, que no 
fuera a través de Eva. Ellos afirman que tuvieron setenta 
hijos e hijas. Si allí no había hembras… La Biblia no 
registra hembras cuando ellas nacen, solo hombres. Si 

16  SPN58-0928E “La simiente de la serpiente”, pág. 25, párrs. 175-183
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no había otras hembras más que Eva, entonces cuando 
ella murió la raza humana hubiera cesado de existir. Ellos 
tuvieron que tener hijas.

[JBP] O sea, dice que la Biblia pues no registra a las mujeres. 
Vean que Adán y Eva tuvieron también mujeres; y una de ellas, 
allí dice que Caín entonces la tomó por mujer.

 [179] Él tuvo que casarse con su propia hermana.
 180 Él fue a la tierra de Nod y obtuvo a su esposa. 
Y cuando él se casó con ella allí, allí es donde ellos 
encontraron a esos enormes gigantes, quienes eran hijos 
de Dios caídos; quienes vinieron a través de su papá, el 
diablo, a través de Caín. Allí está su eslabón perdido.

[JBP] Y escribe: [WSS] «hijos de Dios caídos».

 181 Y vigile la simiente de la serpiente. Recuerde, la 
simiente de la serpiente es religiosa. Véanla comenzar 
a moverse ahora, por unos pocos minutos. Aquí va, la 
simiente de la serpiente. ¿Qué les pasó a ellos? Ahora 
déjenme leer algo aquí, que yo escribí para esta tarde.
 182 ¿Qué vino a través de la línea de Abel? Escuchen 
esto. Muy bien. Allí vino Abel. Después de Abel vino Set. 
Después de Set vino Noé. Después de Noé vino Sem. 
Después de Sem vino Abraham. Después de Abraham vino 
Isaac. Después de Isaac vino Jacob. Después de Jacob La Tercera Etapa: para los perdidos, la iglesia...37
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vino Judá. Después de Judá vino 
David. Después de David vino Cristo, 
a la perfección. ([JBP] Y ahí dibuja una 
Estrella de David). 

[JBP] Ahora él enumera allí a cada uno, y coloca a Abel como 1, 
pero cuando va a Set, que corresponde a ser el número 2, ahí él 
arranca a marcar: [WSS] «1» como Set. Y sigue enumerándolo 
hasta llegar a Cristo; y pone a Cristo como número: [WSS] 
«9»; pero vamos a ver luego en otros lugares todo esto. Bueno, 
porque ahí sería número 10.
 Vamos a pasar a la página 30. Sigue diciendo:

 183 Vigile allá atrás cómo el Espíritu de Dios vivió en 
Abel. Vea cómo vivió en Set. Vea cómo vivió en Judá. Vea 
cómo vivió en David. Vean al mismo Espíritu llamando 
a través de esa simiente justa, en todo el trayecto. No 
importa lo que ellos hicieron, ellos eran predestinados.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La simiente de los justos: la línea 
de los hijos de Dios por Adán».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en el mensaje que estamos 
leyendo: “LUCHANDO CONTRA UN ENEMIGO INVISIBLE 
DONDE ESTAMOS EN EL PROGRAMA DE DIOS”; sigue 
diciendo nuestro hermano William:
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 [WSS] Por lo tanto, nosotros tenemos al Príncipe 
de Paz: Jesucristo nuestro Salvador; el Príncipe de la 
descendencia de David, el cual se sentará en el Trono de 
David.
 Ahora, el príncipe de las tinieblas también tiene un 
príncipe, que tratará de sentarse en el Trono de David; 
pero que Cristo se lo impedirá porque ese Trono de David 
pertenece a Cristo.
 Y con Cristo se sentará el que Él diga que se sentará 
con Él en Su Trono; y tiene que ser de la Casa de Cristo, 
del Cuerpo Místico de Cristo, del trigo.
 Pero la cizaña, el príncipe de las tinieblas, tratará de 
que un hijo suyo se siente en el Trono de David; pero 
Cristo no se lo permitirá porque el heredero a ese Trono 
no es el diablo, por lo tanto no tiene el diablo derecho a 
sentar en ese Trono a ninguno de sus hijos.
 El único heredero a ese Trono es Jesucristo, y Cristo 
es el único que puede colocar con Él en Su Trono a uno de 
Sus hijos.
 [Apocalipsis 3:21] “Al que venciere, yo le daré que se 
siente conmigo en mi trono, así como yo he vencido, y me 
he sentado con mi Padre en su trono”.
 Para este tiempo final, el Vencedor del Día Postrero, 
en esta lucha contra el enemigo invisible, obtendrá la Gran 
Victoria en el Amor Divino y se sentará con Cristo en Su 
Trono; y ese será del cual Cristo dice: “Al que tuviere sed, 
yo le daré a beber (a tomar) de la Fuente del Agua de la 
Vida”17.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje: 

17  Apocalipsis 21:6
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LOS ÁNGELES DE DIOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 24 de agosto de 2005
(Tercera actividad)
San Luis Potosí, México
 Y ahora, encontramos que Dios tiene millones de 
ángeles.
 Y ahora, todo está sujeto a Cristo, que está sentado 
sobre el Trono del Padre. Él en Apocalipsis, capítulo 3, 
verso 21, dijo:
 “Al que venciere, le daré que se siente conmigo en mi 
trono, así como yo he vencido, y me he sentado con mi 
Padre en su trono”.
 Cristo venció.
 Hubo una lucha por el Trono del Padre: el diablo quería 
sentarse en el Trono del Padre y ser el instrumento a través 
del cual Dios se manifestara y gobernara toda la Creación.
 El diablo se había apoderado de este planeta Tierra 
cuando engañó a Adán y a Eva, y ahora quería conquistar 
el Trono celestial, para sentarse en ese Trono celestial y 
gobernar, o Dios gobernar a través del diablo, de Satanás. 
Pero vean, Cristo venció y fue el que obtuvo la bendición 
de sentarse en el Trono de Dios.
 Recuerden que el diablo siempre ha estado buscando 
sentarse en el Trono; por eso él ha tenido esa lucha contra 
Cristo todo el tiempo. Pero ahora el que está sentado en el 
Trono es Cristo, en el Trono celestial; y ahora la lucha es 
por quién se sentará en el Trono terrenal de Dios, que es el 
Trono de David, al cual Jesucristo es el heredero.
 Esa es la lucha que hay, y esa es la lucha que en este 
tiempo final se estará llevando a cabo; porque el diablo, a La Tercera Etapa: para los perdidos, la iglesia...40
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través del anticristo, tratará de conquistar el Trono terrenal 
de Dios, que es el Trono de David.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “TU CASA”18, predicado por 
el reverendo William Branham, miren lo que dice en la página 
20 y 21:

 183 (72) Ahora, la Biblia predice que en los postreros 
días Él atrapará al catolicismo, al romanismo, y todas 
esas cosas, y al comunismo, y a todos ellos en el valle de 
Meguido allá; y habrá tal masacre entre ellos, hasta el 
punto que la sangre fluirá hasta los frenos de los caballos. 
¿Ven?, eso está en Apocalipsis… eso será en…
 184 Pero gracias sean dadas al Padre celestial, yo no 
creo que vayamos a estar aquí. Por Su gracia, no estaremos. 
Estaremos en la gloria para entonces. Eso será justo 
después de que los dos profetas hayan profetizado ([JBP] 
o sea, ya eso será después), en la batalla de Armagedón. 
Eso será cuando estas naciones gentiles lleguen a ser tan 
malvadas, continúen haciéndolo, y la Confederación de 
Iglesias y todo esto se junte, Dios tomará a la Iglesia, la 
Iglesia elegida, a Casa, de cada una de ellas. Y todas las 
vírgenes durmientes estarán esperando…
 185 Ahora, ese freno de caballo allí, saldrá de las 
vírgenes durmientes y de todos ellos allá en ese día. Y el 
comunismo, cuando todos se reúnan allá. Y Dios dijo que 
Él los juzgaría como lo hizo en los días pasados, usted 
sabe, allí en ese valle19. Y allí es donde subirá hasta el 
freno de los caballos.

18  61-0808 “Tu casa” (párrs. 183-185 en inglés)
19  Zacarías 12:11
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19  Zacarías 12:11
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[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Son príncipes del reino de 
las tinieblas con grandes ejércitos de demonios, espíritus 
de ángeles caídos, del mismo ejército de Satanás, Lucifer, 
Lucero o diablo».

[JBP] Ahora, sigue diciendo… Vean, recuerden que lo vimos en 
Lutero, Wesley y en los pentecostales, pero él dice que también 
hoy (en uno de los que leímos).

[Rev. José B. Pérez] Estoy leyendo en el mensaje “LOS 
ÁNGELES DE DIOS”, continúo aquí:

 [WSS] Pero hay ángeles de Dios, millones de ángeles 
de Dios, que estarán luchando en favor de Cristo y de todo 
el Programa de Cristo, y de aquel que se sentará con Cristo 
en el Trono de Cristo.

[Rev. José B. Pérez] Y miren en el libro de Citas, en la página 
1-A, el párrafo 8, dice:

 8 - “Ahora, Él hizo al primer hombre a Su imagen 
y nosotros estábamos regresando a esa imagen (eso es 
correcto), hacia la imagen de la cual fuimos creados al 
principio. Cuando Dios me creó a mí, William Branham, 
yo era antes de la fundación del mundo; Él hizo mi ser, 
mi espíritu. Yo no estaba consciente de nada, de ninguna 
cosa que yo sepa, pero Él… Yo estaba allí. Oh, yo no 
creo que ustedes lo están captando. Pero ahora, solo un 
minuto, Jesús les dijo a los discípulos que Él los conocía a La Tercera Etapa: para los perdidos, la iglesia...42
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ellos desde antes de la fundación del mundo; y Pablo dijo 
aquí que Él los conoció en Él antes de que el mundo fuese. 
Ahora, allí había alguna parte de mí, Orman Neville, y el 
resto de todos ustedes que están aquí, que estuvieron en 
Jesucristo aun antes de que el mundo fuese. Y aquí está 
mi análisis de eso. Yo pienso que las gentes que hoy están 
poseídos con este espíritu, o el espíritu, una parte de estos 
seres angelicales, espíritus los cuales se movían alrededor 
de Dios, que nunca cayeron en el principio y resistieron 
la mentira del diablo en el Cielo… Y dos terceras partes 
de la Tierra están en pecado y más que eso, donde dos 
terceras partes de los ángeles fueron echados fuera. Y 
esos espíritus de demonios entran a la gente y habitan en 
sus cuerpos”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Los ángeles caídos».

Vean dónde están esos ángeles caídos, los cuales él menciona 
allí que son [WSS] «luteranos, wesleyanos y pentecostales». Y 
ahora ¿dónde están esos ángeles caídos correspondientes a 
este tiempo final?

Y arriba él escribe: [WSS] «La teofanía = el espíritu».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“LOS ÁNGELES 
DE DIOS”]:
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 [WSS] Por otro lado estarán ángeles caídos, que 
pertenecen al reino de las tinieblas, al reino del diablo, 
que fueron los que se rebelaron en contra de Dios con el 
diablo; esos estarán luchando en favor de que el anticristo 
sea el que se siente en el Trono de David.
 Por lo tanto, vean dónde estará la lucha…
 [JBP] O sea, vean que esos ángeles caídos que se rebelaron 
en contra de Dios, dice que estarán luchando en favor de que el 
anticristo sea el que se siente en el Trono de David.
 ¿Y cómo estarán luchando esos ángeles caídos? Por medio 
de seres humanos; porque entrarán en esos cuerpos humanos.
 [WSS] Por lo tanto, vean dónde estará la lucha: será 
la lucha por el Trono de David; así como la lucha fue por 
el Trono celestial, pero ya Cristo obtuvo la victoria y se 
sentó en el Trono de Dios.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren aquí en este mensaje: “LA 
MÁS GRANDE BATALLA JAMÁS PELEADA”20, donde nos 
dice en la página 13:

 62 Esta primera gran batalla que fue peleada, comenzó 
en el Cielo, cuando Miguel y Sus Ángeles pelearon 

contra Lucifer y sus ángeles. Allí se 
comenzó, la primera batalla fue en el 
Cielo. Por lo tanto, el pecado no se 
originó en la Tierra, se originó en el 
Cielo.
 63 Y luego fue lanzada [la batalla] 
del Cielo, echada del Cielo, a la 
Tierra, y cayó sobre seres humanos.

20  SPN62-0311 “La más grande batalla jamás peleada”, pág. 12, párrs. 
62-68
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[JBP] Ahí escribe: [WSS] «Apoc. 12:1-17, 19:11-21». 
Y escribe: [WSS] «Miguel». Y escribe también: [WSS] 
«Lucifer».

 [63] Entonces la batalla entre ángeles llegó a ser 
batallas humanas. Y Satanás vino para destruir la 
Creación de Dios, lo que Dios había creado para Sí 
Mismo, él (Satanás) había venido para destruir esto. 
Ése era su propósito, era destruir esto. Luego la batalla 
comenzó aquí sobre la Tierra, y comenzó en nosotros, y ha 
estado arreciando desde entonces.
 64 Ahora, antes de que cualquier batalla entre en 
formación, primero tienen que escoger un terreno de 
enfrentamiento, o un lugar donde se peleará la batalla, un 
lugar seleccionado.
 65 En la Primera Guerra Mundial combatieron en 
lugares despoblados, y otros lugares. Así que, tiene que 
haber un lugar seleccionado.
 66 Por ejemplo, cuando Israel se enfrentó con los 
filisteos, había un cerro a cada lado en donde ellos se 
reunieron. Y en el valle, entre los dos bandos, fue donde 
salió Goliat y desafió al ejército de Israel. Y allí, en ese 
valle, fue donde David salió a encontrarlo, cuando él 
había pasado por el pequeño arroyo que corría entre los 
dos cerros, de donde recogió las piedrecitas.
 67 Tiene que haber un lugar seleccionado. Y en esto 
también, hay un terreno mutuo, en tierra de nadie, y allí es 
donde pelean. No es cuestión de uno andar peleando por 
acá y otro por allá, etc. Pero hay un frente de batalla en 
donde se encuentran y allí prueban su poder; allí un ejército 
prueba su fuerza en contra del otro ejército, este es un lugar 
mutuo de enfrentamiento. Ahora, ¡no fallen en captar esto! La Tercera Etapa: para los perdidos, la iglesia...45
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[JBP] Él escribe al lado allí:
[WSS] «David en el arroyo = Apoc. 22:17, 21:6».
«David en el valle = Apoc. 17:11-17».

 [67] Ahora, ¡no fallen en captar esto!
 68 Cuando esta gran batalla comenzó sobre la Tierra, 
tuvo que haber un lugar mutuo de enfrentamiento. Tuvo 
que haber un lugar seleccionado, en dónde comenzar la 
batalla, y en dónde librar la batalla. Este lugar de batalla 
comenzó en la mente humana. Allí es donde comienza la 
batalla. La mente humana fue escogida como el lugar de 
la batalla, en donde debía comenzar, y es así porque las 
decisiones vienen de la mente, de la cabeza.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La tierra de nadie = la mente».
«El valle de la decisión = la mente, el alma».

[JBP] Y acá dibuja una 
Piedra Angular y las 
edades. Y dibuja tres 
círculos y hace un punto 
en el centro, que en varios dibujos él escribe: [WSS] «Alma, 
espíritu y cuerpo». Y acá en la Piedra Angular hace un punto 
en la Piedra Angular, y escribe al lado: [WSS] «la mente».
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 Que Dios nos ayude a todos los que tienen luchas en 
vuestras mentes y pensamientos que le vienen; recuerden 
eso: que allí es una batalla, una lucha que se libra; la cual, 
pido a Dios que bendiga y guarde y ayude a todas esas 
personas que tienen esa batalla en su mente, y le vienen 
pensamientos que no son de esa persona, no son de 
ustedes�
 Y pido a Dios que en el momento que alguno esté 
pasando por eso: clame a Dios y Dios escuche� Y reprenda 
esos pensamientos: usted tiene la Espada, que es la 
Palabra, y combata esos pensamientos con la Palabra�
 Estamos en el tiempo de hablar la palabra� 
¡Pronúncielo!, ¡háblelo!, ¡y reprenda esos espíritus y todos 
esos pensamientos que no son de usted!, y sáquelos de su 
mente; porque recuerde que ahí es la batalla jamás peleada: 
es en la mente�
 Y ahí la Escritura de San Marcos, capítulo 11, verso 22, 
¡póngala en acción!
 Con esa mano poderosa de la fe, y con la fe y con 
la Espada en su mano, ¡usted va a vencer todos esos 
pensamientos que le vienen contrarios a la Palabra de Dios!

EL PODER DEL ESPÍRITU SANTO 
ENCARNÁNDOSE Y OBRANDO EN SU IGLESIA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 22 de marzo de 2009
(Segunda actividad)
Minatitlán, Veracruz, México
 Así como hemos visto a través de la historia bíblica 
esa manifestación del Espíritu Santo a través de velos 
de carne, y en el Antiguo Testamento culminó con la La Tercera Etapa: para los perdidos, la iglesia...47
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manifestación en carne humana en Jesús; para el Día 
Postrero, la manifestación del Espíritu Santo a través de 
velos de carne, culminará en un velo de carne a través del 
cual Él obrará y traerá a cumplimiento todas las cosas que 
han sido prometidas para Su Iglesia para este tiempo final; 
y lo veremos en el cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 [JBP] ¿Dónde estaremos viendo a ese velo de carne a 
través del cual Dios obrará para traer a cumplimiento todas las 
cosas que han sido prometidas en la Iglesia del Señor en este 
tiempo final? Lo veremos en el cumplimiento de la Visión de la 
Carpa.
 [WSS] A través de esa manifestación vendrá el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa; por lo tanto, 
veremos al Espíritu Santo en ese velo de carne obrando 
en la Visión de la Carpa, tanto para que aparezca, o sea, 
para la construcción, como también para el ministerio que 
estará siendo operado en el cumplimiento de la Visión de 
la Carpa.
 [JBP] ¡Miren! Será uno que estará trabajando para que se 
haga una realidad en la construcción, y también Dios lo estará 
usando para traer a cumplimiento todas las promesas que Él ha 
prometido a Su Iglesia en este tiempo final, en el cumplimiento 
de la Visión de la Carpa, donde vendrá, surgirá en medio de la 
Iglesia, esa promesa de la resurrección y la transformación de 
nosotros los que vivimos.
 Y sigue diciendo:
 [WSS] Tan simple como eso será la Obra del Espíritu 
Santo en este tiempo final, en la etapa de la Edad de la 
Piedra Angular, la Etapa de Oro de la Iglesia del Señor 
Jesucristo; la etapa de adopción para los hijos de Dios, o 
sea, la etapa para la resurrección de los muertos en Cristo 
en cuerpos eternos y glorificados, y para la transformación La Tercera Etapa: para los perdidos, la iglesia...48
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de los creyentes en Cristo que permanecerán vivos cuando 
ocurra la resurrección de los muertos en Cristo.

[JBP] Ha sido para mí un privilegio y una bendición grande 
poder enviar estas palabras bajo el tema “LA TERCERA ETAPA 
PARA LOS PERDIDOS, LA IGLESIA Y LA NOVIA”.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde a todos. Y muchas 
gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín, por permitirme estar 
con ustedes en esta ocasión y compartir de esta actividad que 
estás teniendo allá en Guatemala, hoy sábado, 9 de abril de 
este año 2023.
 Que Dios te bendiga grandemente, te guarde, y te siga 
usando grandemente en la Obra del Señor; y el día de mañana 
te use también grandemente en favor de la Iglesia del Señor, la 
Iglesia-Novia de este tiempo final.
 “LA TERCERA ETAPA PARA LOS PERDIDOS, LA 
IGLESIA Y LA NOVIA”�
 Y a todos los ministros que están allí, internacionales 
y locales, y los hermanos y hermanas: que Dios les bendiga 
grandemente, los guarde, los cuide de todo peligro, y los ayude 
en este tiempo final, en esta etapa en la cual estamos viviendo, 
la cual llegará a la parte culminante de nuestra transformación.
 Que Dios les bendiga a todos, y Dios les guarde; y continúen 
pasando un día lleno de las bendiciones de nuestro Padre 
celestial.
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ocurra la resurrección de los muertos en Cristo.

[JBP] Ha sido para mí un privilegio y una bendición grande 
poder enviar estas palabras bajo el tema “LA TERCERA ETAPA 
PARA LOS PERDIDOS, LA IGLESIA Y LA NOVIA”.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde a todos. Y muchas 
gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín, por permitirme estar 
con ustedes en esta ocasión y compartir de esta actividad que 
estás teniendo allá en Guatemala, hoy sábado, 9 de abril de 
este año 2023.
 Que Dios te bendiga grandemente, te guarde, y te siga 
usando grandemente en la Obra del Señor; y el día de mañana 
te use también grandemente en favor de la Iglesia del Señor, la 
Iglesia-Novia de este tiempo final.
 “LA TERCERA ETAPA PARA LOS PERDIDOS, LA 
IGLESIA Y LA NOVIA”�
 Y a todos los ministros que están allí, internacionales 
y locales, y los hermanos y hermanas: que Dios les bendiga 
grandemente, los guarde, los cuide de todo peligro, y los ayude 
en este tiempo final, en esta etapa en la cual estamos viviendo, 
la cual llegará a la parte culminante de nuestra transformación.
 Que Dios les bendiga a todos, y Dios les guarde; y continúen 
pasando un día lleno de las bendiciones de nuestro Padre 
celestial.
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[Rev. José B. Pérez] Buscamos la Escritura que él usó allí, en el 
Evangelio según San Mateo, capítulo 28, verso 1 en adelante, 
donde dice:

 1 Pasado el día de reposo, al amanecer del primer 
día…

[JBP] Y en un estudio, en esta Escritura, allí colocó: 

 1 Pasado el día de reposo [WSS] «Sábado = tipo de la 
7ma edad», al amanecer del primer día [WSS] «Domingo: 
tipo de la [8va] Edad de Oro» de la semana, vinieron 
María Magdalena y la otra María, a ver el sepulcro.
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Evangelio según San Mateo, capítulo 28, verso 1 en adelante, 
donde dice:

 1 Pasado el día de reposo, al amanecer del primer 
día…

[JBP] Y en un estudio, en esta Escritura, allí colocó: 
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 2 Y hubo un gran terremoto; porque un ángel del Señor, 
descendiendo del cielo y llegando, removió la piedra, y se 
sentó sobre ella.
 3 Su aspecto era como un relámpago, y su vestido 
blanco como la nieve.
 4 Y de miedo de él los guardas temblaron y se quedaron 
como muertos.
 5 Mas el ángel, respondiendo, dijo a las mujeres: No 
temáis vosotras; porque yo sé que buscáis a Jesús, el que 
fue crucificado.
 6 No está aquí, pues ha resucitado, como dijo. Venid, 
ved el lugar donde fue puesto el Señor.

[Rev. José B. Pérez] Ahora pasamos un momento allí al 
Evangelio según San Lucas, en el capítulo 24, verso 6, que es 
el mismo relato de este momento histórico de la raza humana, 
lo cual fue la resurrección del Señor. Y miren, en el capítulo 24, 
verso 6, dice:

 6 No está aquí, sino que ha resucitado. Acordaos de lo 
que os habló, cuando aún estaba en Galilea…

[JBP] Y él en un Estudio también, allí en esa Escritura, escribió:
[WSS] «Estos Ángel acompañaron a Jesús en Su ministerio 
y sabían lo que Jesús enseñó».

[Rev. José B. Pérez] Hay unos mensajes que él nos habla…; 
porque recuerden que en el Monte de la Transfiguración le 
aparecieron allí Moisés y Elías en sus cuerpos teofánicos, y 
estaban hablando con Aquel que iba a ser adoptado de la ida a Estudio Bíblico #29754

 2 Y hubo un gran terremoto; porque un ángel del Señor, 
descendiendo del cielo y llegando, removió la piedra, y se 
sentó sobre ella.
 3 Su aspecto era como un relámpago, y su vestido 
blanco como la nieve.
 4 Y de miedo de él los guardas temblaron y se quedaron 
como muertos.
 5 Mas el ángel, respondiendo, dijo a las mujeres: No 
temáis vosotras; porque yo sé que buscáis a Jesús, el que 
fue crucificado.
 6 No está aquí, pues ha resucitado, como dijo. Venid, 
ved el lugar donde fue puesto el Señor.

[Rev. José B. Pérez] Ahora pasamos un momento allí al 
Evangelio según San Lucas, en el capítulo 24, verso 6, que es 
el mismo relato de este momento histórico de la raza humana, 
lo cual fue la resurrección del Señor. Y miren, en el capítulo 24, 
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estaban hablando con Aquel que iba a ser adoptado de la ida a 
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Jerusalén, o sea, de la labor que Él llevaría a cabo en la Cruz 
del Calvario; tenían conocimiento de toda esa Obra que llevaría 
a cabo el Señor en Su Primera Venida. Porque Él lo había dicho 
en San Mateo, capítulo 20, verso 18:

 18 He aquí subimos a Jerusalén, y el Hijo del Hombre 
será entregado a los principales sacerdotes y a los 
escribas, y le condenarán a muerte;
 19 y le entregarán a los gentiles para que le escarnezcan, 
le azoten, y le crucifiquen; mas al tercer día resucitará.

[JBP] Ya Él había hablado lo que iba a ocurrir con Él. Y que al 
tercer día iba a resucitar.

Y miren, en un estudio bíblico él escribe:
[WSS] «Ningún líder religioso (profetizó) (dijo) que iba a 
morir y a los tres (3) días iba a resucitar».

[JBP] Excepto Jesús. ¿Y quién más? Moisés y Elías.
 O sea que ningún líder religioso ha dicho que en tres días 
iba a resucitar; solamente Jesús y Apocalipsis 11.

[Rev. José B. Pérez] En ese mismo capítulo que estamos 
leyendo de San Mateo, capítulo 28, ya al final, en el verso que 
él allí terminó para… (luego lo leemos cuando él lo esté leyendo 
allí), verso 10 del capítulo 28: Estudio Bíblico #29755

Jerusalén, o sea, de la labor que Él llevaría a cabo en la Cruz 
del Calvario; tenían conocimiento de toda esa Obra que llevaría 
a cabo el Señor en Su Primera Venida. Porque Él lo había dicho 
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será entregado a los principales sacerdotes y a los 
escribas, y le condenarán a muerte;
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[WSS] «Ningún líder religioso (profetizó) (dijo) que iba a 
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iba a resucitar; solamente Jesús y Apocalipsis 11.

[Rev. José B. Pérez] En ese mismo capítulo que estamos 
leyendo de San Mateo, capítulo 28, ya al final, en el verso que 
él allí terminó para… (luego lo leemos cuando él lo esté leyendo 
allí), verso 10 del capítulo 28:
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 10 Entonces Jesús les dijo: No temáis; id, dad las 
nuevas a mis hermanos, para que vayan a Galilea, y allí 
me verán.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 145, 
párrafo 1295. Este es un extracto del mensaje “YA SALIDO EL 
SOL”. Dice:

 1295 - “73 Una mañana de Pascua, Él no solamente 
se levantó, sino que Sus beneficiarios se levantaron con 
Él. Él… Ellos estaban en Cristo en Su crucifixión. Ellos 
estaban en Él en Su resurrección. Nosotros somos Sus 
beneficiarios, vivificados después de estar muertos en 
oscuridad.
 74 En un oscurecido mundo de incredulidad. Donde 
de iglesias y denominaciones, y así sucesivamente, nos 
habían sacado, y ahora hay algo en nosotros clamando: 
‘¡Oh, queremos a Dios! ¡Estamos hambrientos y sedientos 
de Dios!’. Nos juntamos con los metodistas, bautistas, 
pentecostales, presbiterianos y lo que quiera, y todavía 
había algo erróneo en nosotros. Solo no podíamos hallarlo 
todavía. Luego, de repente, mientras  andábamos a tientas 
en la oscuridad, la gran resurrección llegó a 
nosotros en la manifestación de la prometida 
Palabra de Dios. (…)
 79 Nosotros somos los beneficiarios de 
Su resurrección, vivificados después de estar 
muertos en el mundo en pecados y delitos. Él 
nos ha vivificado y levantado juntamente con 
Él, y ahora mismo estamos sentados 
en lugares celestiales en Cristo 
Jesús”. Estudio Bíblico #29756
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en lugares celestiales en Cristo 
Jesús”.
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[JBP] Y dibuja una Piedrita Angular. Y también al lado dibuja las 
edades y la Piedra Angular.

EL QUE DESCENDIÓ ES EL MISMO
QUE TAMBIÉN SUBIÓ POR ENCIMA
DE TODOS LOS CIELOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 11 de abril de 2009
Cayey, Puerto Rico
 Ahora, el que descendió llevando nuestros pecados, 
llevándolos lejos, llevándolos y retornándolos al 
originador, al diablo, remitiéndolos…
 Recuerden que cuando usted remite una… cuando 
usted envía una carta le coloca a la parte de arriba quién es 
el remitente; y si no la recibe la persona a la cual usted la 
envía, le es remitida a usted.
 Y los creyentes en Cristo, al recibir a Cristo, entonces 
los pecados Cristo los toma y los remite al originador: 
al diablo; porque es que no los queremos recibir. Son 
devueltos al originador. Eso se hace a través de la Sangre 
de Cristo; no hay otra forma.

[JBP] En el mensaje “LA RESTAURACIÓN DEL ÁRBOL-
NOVIA”...
 Por eso tenemos que dejar esos errores y pecados que ya 
fueron echados allí, dejarlos allí. No estar buscando y rebuscando 
y sacarlos; porque se encontrarán luego en las manos de las 
personas; y después no hay forma para retornarlos allí, porque 
ya Él no está en el Trono de Intercesión; y, por consiguiente, para 
poder llevarlos allí, tienen que ser colocados allí en la misma 
forma en que esa persona que actuó o hizo eso, ese error o esa Estudio Bíblico #29757
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falta o ese pecado, la misma manera que esa persona los echó 
allí, tendría que esa persona que lo sacó de allí: tiene que hacer 
lo mismo.
 Pero como ya Él no está en el Trono de Intercesión en el 
Cielo, allí lo que hay es juicio, entonces al tenerlos en las manos 
¿qué va a hacer? Recibir el juicio divino. Por eso tenemos que 
tener mucho cuidado en sacarle cosas a los hermanos, sacarle 
sus faltas o errores; eso se lo dejamos al diablo, porque eso le 
pertenece al diablo.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “LA RESTAURACIÓN DEL 
ARBOL-NOVIA”1, en la página 40 nos dice abajo:

 484 ¿Dónde crecen los frutos? Los frutos no 
crecen en la parte baja, en el tronco, sino en 
lo más alto del árbol. ¿Dónde es que el sol 
le da primero al árbol? ¡Oh, Gloria! ¡En la 
luz del anochecer, el sol le da al árbol en lo 
más alto! ([JBP] Y escribe): [WSS] «el Sol en 

la copa del Árbol» ([JBP] y dibuja una Piedra Angular y las 

edades). Amén. No abajo en las ramas más bajas, sino 
en las más altas, donde el fruto madura [WSS] «el fruto 
madura en la copa». Amén.

1  SPN62-0422 “La restauración del Árbol-Novia”, pág. 63, párrs. 484-
494

Estudio Bíblico #29758
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 ¿Le aman? ¡Amén! (…) Verdaderamente que yo le 
creo, con todo mi corazón.
 485 Ahora, ¿qué es eso? Él podará, mientras va 
creciendo, toda rama organizacional, hasta que quede 
tan solo la copa del Árbol; de allí Él tomará Su fruto. 
Ahora fíjense, Dios los ha cortado. Muy bien. Y no 
vendrán ante la Presencia de Dios, están muertos. No 
saldrán en la primera resurrección; sino que estarán… 
(…). Ellos entrarán en el grupo organizacional, pero ellos 
no vendrán con el fruto de la Vid.

[Rev. José B. Pérez] Y eso, en este mensaje “YA SALIDO EL 
SOL”, en uno de los mensajes él escribe allí algo. Miren, en la 
página 11 de esta versión de “YA SALIDO EL SOL”2, dice:

 65 Ahora, la propia esencia del 
Mensaje que ha sido enviado: “Él 
ha resucitado de entre los muertos”. 
Nosotros como beneficiarios Suyos, 
los que hemos compartido de Su 
resurrección, recibimos beneficios 
de todo esto al probarle al mundo 
que Él sí vive. No lo podemos hacer 
solamente con palabras; no lo 
podemos lograr por medio de alguna 
tradición humana. Solo reflejamos 
exactamente lo que estamos enfocando.

[JBP] Ahora, él dibuja allí una Piedra Angular y las edades; y en 
la parte de las edades él escribe: [WSS] «Ya están muertos».

2  SPN65-0418M “Ya salido el Sol”, pág. 11, párr. 65

Estudio Bíblico #29759

 ¿Le aman? ¡Amén! (…) Verdaderamente que yo le 
creo, con todo mi corazón.
 485 Ahora, ¿qué es eso? Él podará, mientras va 
creciendo, toda rama organizacional, hasta que quede 
tan solo la copa del Árbol; de allí Él tomará Su fruto. 
Ahora fíjense, Dios los ha cortado. Muy bien. Y no 
vendrán ante la Presencia de Dios, están muertos. No 
saldrán en la primera resurrección; sino que estarán… 
(…). Ellos entrarán en el grupo organizacional, pero ellos 
no vendrán con el fruto de la Vid.

[Rev. José B. Pérez] Y eso, en este mensaje “YA SALIDO EL 
SOL”, en uno de los mensajes él escribe allí algo. Miren, en la 
página 11 de esta versión de “YA SALIDO EL SOL”2, dice:

 65 Ahora, la propia esencia del 
Mensaje que ha sido enviado: “Él 
ha resucitado de entre los muertos”. 
Nosotros como beneficiarios Suyos, 
los que hemos compartido de Su 
resurrección, recibimos beneficios 
de todo esto al probarle al mundo 
que Él sí vive. No lo podemos hacer 
solamente con palabras; no lo 
podemos lograr por medio de alguna 
tradición humana. Solo reflejamos 
exactamente lo que estamos enfocando.

[JBP] Ahora, él dibuja allí una Piedra Angular y las edades; y en 
la parte de las edades él escribe: [WSS] «Ya están muertos».

2  SPN65-0418M “Ya salido el Sol”, pág. 11, párr. 65
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[Rev. José B. Pérez] Ahora miren aquí, en donde estamos 
leyendo [“LA RESTAURACIÓN DEL ÁRBOL-NOVIA”] [PÁG. 
64]:

 [485] … allí Él tomará Su fruto. Ahora fíjense, Dios los 
ha cortado. Muy bien. Y no vendrán ante la Presencia 
de Dios, están muertos. No saldrán en la primera 
resurrección; sino que estarán… (…). Ellos entrarán en el 
grupo organizacional, pero ellos no vendrán con el fruto 
de la Vid.
 486 Vean, Dios nunca produjo una organización. La 
iglesia pone esos injertos, la organización, y Dios cortó 
su línea de vida [los separó del Árbol]. Su fruto es 
organizacional.
 487 Pero si la Vid verdadera echa alguna rama, 
producirá los mismos frutos que el original. Entonces, 
ya ustedes ven, el primer Árbol creció. Y Roma envió sus 
insectos para destruirlo, pero esta vez Dios producirá 
un Árbol que crecerá 
tan alto que Roma no 
podrá tocarlo ([JBP] y 
escribe): [WSS] «la Carpa». Va a crecer bien alto. Amén. 
Yo… Sigamos. El Árbol va de un lugar a otro; de una 
dispensación a la otra: [WSS] «Disp. de la Gracia a la 
Disp. del Reino». De Lutero pasó a Wesley; de Wesley a 
pentecostés; y de pentecostés pasa a la Palabra.

 488 Es la Pascua de nuevo para el verdadero creyente 
de Su siempre verdadera Palabra ([JBP] y escribe): [WSS] Estudio Bíblico #29760

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren aquí, en donde estamos 
leyendo [“LA RESTAURACIÓN DEL ÁRBOL-NOVIA”] [PÁG. 
64]:

 [485] … allí Él tomará Su fruto. Ahora fíjense, Dios los 
ha cortado. Muy bien. Y no vendrán ante la Presencia 
de Dios, están muertos. No saldrán en la primera 
resurrección; sino que estarán… (…). Ellos entrarán en el 
grupo organizacional, pero ellos no vendrán con el fruto 
de la Vid.
 486 Vean, Dios nunca produjo una organización. La 
iglesia pone esos injertos, la organización, y Dios cortó 
su línea de vida [los separó del Árbol]. Su fruto es 
organizacional.
 487 Pero si la Vid verdadera echa alguna rama, 
producirá los mismos frutos que el original. Entonces, 
ya ustedes ven, el primer Árbol creció. Y Roma envió sus 
insectos para destruirlo, pero esta vez Dios producirá 
un Árbol que crecerá 
tan alto que Roma no 
podrá tocarlo ([JBP] y 
escribe): [WSS] «la Carpa». Va a crecer bien alto. Amén. 
Yo… Sigamos. El Árbol va de un lugar a otro; de una 
dispensación a la otra: [WSS] «Disp. de la Gracia a la 
Disp. del Reino». De Lutero pasó a Wesley; de Wesley a 
pentecostés; y de pentecostés pasa a la Palabra.

 488 Es la Pascua de nuevo para el verdadero creyente 
de Su siempre verdadera Palabra ([JBP] y escribe): [WSS] 
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«Pascua. Resurrección». Es 
Pascua; es una resurrección. 
Dios tiene pueblo por 
doquier; ha llegado la 
resurrección, ha llegado 
Pascua para ellos. ¿Por qué? 
Ellos han resucitado (amén), se han levantado de credos y 
denominaciones; han salido de ellas. Es Pascua otra vez. La 
Simiente Real ha estado escondida en las raíces, la Palabra, 
escondida allí en esta Palabra, por años y años, y apenas 
ahora comienza a ser revelada. Es el tiempo de Pascua. 
Predestinada desde antes de la fundación del mundo, esta 
Iglesia ha comenzado a ponerse de pie.

[Rev. José B. Pérez] Y hay un escrito de un mensaje también, 
que él escribe:

[WSS] «La resurrección de Cristo Jesús se tiene que 
materializar en cada simiente de Dios que estaba en 
Cristo». Y dibuja una Piedra Angular.
[WSS] «Y en la Iglesia como Cuerpo Místico». Y dibuja 
otra Piedra Angular.

Estudio Bíblico #29761

«Pascua. Resurrección». Es 
Pascua; es una resurrección. 
Dios tiene pueblo por 
doquier; ha llegado la 
resurrección, ha llegado 
Pascua para ellos. ¿Por qué? 
Ellos han resucitado (amén), se han levantado de credos y 
denominaciones; han salido de ellas. Es Pascua otra vez. La 
Simiente Real ha estado escondida en las raíces, la Palabra, 
escondida allí en esta Palabra, por años y años, y apenas 
ahora comienza a ser revelada. Es el tiempo de Pascua. 
Predestinada desde antes de la fundación del mundo, esta 
Iglesia ha comenzado a ponerse de pie.

[Rev. José B. Pérez] Y hay un escrito de un mensaje también, 
que él escribe:

[WSS] «La resurrección de Cristo Jesús se tiene que 
materializar en cada simiente de Dios que estaba en 
Cristo». Y dibuja una Piedra Angular.
[WSS] «Y en la Iglesia como Cuerpo Místico». Y dibuja 
otra Piedra Angular.



Estudio Bíblico #297 62

 [488] Noten cómo predestinó Dios, en el principio. 
Tengo…
 Bueno, lo voy a decir de todas formas. Muy bien.
 489 Fíjense aquí, que para restaurar Su primer Árbol 
perfecto en tres días después de Su muerte (después de 
muerto el primer Árbol), Él lo restauró en tres días ([JBP] 
el primer Árbol es Cristo Jesús en Su Primera Venida). ¿Eso 
es correcto? [La congregación dice: “Amén”. –Ed.] ¡Lo 
restauró! Así que, el Árbol de la Novia también va a ser 
restaurado en tres edades, quise decir tres etapas. En tres 
etapas será restaurado. Ahora miren. ¿Qué? Justificación, 
santificación y bautismo del Espíritu Santo; uno, dos, tres.
 490 Vean ustedes, después de tres días el primer Árbol 

es restaurado a lo original, con las mismas 
señales, las mismas maravillas. Jesús 
regresa, el mismo Jesús, haciendo las 
mismas cosas. Al final del tercer día, las 
señales aparecieron, no al final del primer 
día. ¡Oh, hermano! Espero que usted lo esté 
captando. Al tercer día fue cuando la real 
manifestación de Cristo fue conocida, al 
final del tercer 
día [WSS] «al 

4to día». (…)
 491 Al primer día, muerto; al segundo día, hubo un 
rumor (¿ven?), o, al segundo día aún estaba muerto; 
Lutero, Wesley. Al comenzar el tercer día, se escuchaba un 
rumor. Muy bien. Nada en el primer día (Lutero); y nada en 
el segundo día. Pero en el tercer día (la dispensación del 
Espíritu Santo) ([JBP] Dispensación de la Gracia), hubo un 
rumor de que “Él era el mismo ayer, hoy y por siempre”.
 492 Pero al final del tercer día es donde Él mismo se dio Estudio Bíblico #29762
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a conocer; viene por ellos, viene entre Su pueblo, y dijo: 
“Véanme; soy el mismo”.
 493 Las formas muertas llegaron hasta pentecostés, 
entonces comenzó a circular el rumor de que “Él era”.

 494 Ahora, en el último día, 
Él está aquí mismo con nosotros, 
moviéndose en medio nuestro. 
Al final del tercer día ([JBP] y 
escribe): [WSS] «4to día» ([JBP] 
que es la Edad de la Piedra Angular), 
Él apareció y les mostró a todos 
ellos la señal de Su resurrección, 
de que Él está vivo, el mismo ayer, 
hoy y por siempre; frutos vivos de 
Su Presencia. ¡Frutos vivos de Su 
Presencia! ¿Lo están captando? 
[La congregación dice: “Amén”. 
–Ed.]. Se manifestó al final del 
día, en que apareció a todos, Su 

Iglesia. Amén. ¿Por qué? Porque se juntaron los que 
estaban de acuerdo (¡Oh, amén!), al final del tercer día 
([JBP] o sea, al final de la séptima edad de la Iglesia).

[JBP] Y él dice: [WSS] «Se juntaron todos los que estaban 
de acuerdo». «Día Postrero = 7mo».

 Y dibuja una Piedra Angular y las edades; y la flecha hacia 
la Piedra Angular.
 Donde él dice: “al final del tercer día” ahí dibuja la flecha 
hacia la Piedra Angular, que es lo que viene después de ese 
tercer día; o sea, después de donde él nos colocó en ese 
tiempo, y nos dijo que estábamos en la séptima edad y que aún Estudio Bíblico #29763

a conocer; viene por ellos, viene entre Su pueblo, y dijo: 
“Véanme; soy el mismo”.
 493 Las formas muertas llegaron hasta pentecostés, 
entonces comenzó a circular el rumor de que “Él era”.

 494 Ahora, en el último día, 
Él está aquí mismo con nosotros, 
moviéndose en medio nuestro. 
Al final del tercer día ([JBP] y 
escribe): [WSS] «4to día» ([JBP] 
que es la Edad de la Piedra Angular), 
Él apareció y les mostró a todos 
ellos la señal de Su resurrección, 
de que Él está vivo, el mismo ayer, 
hoy y por siempre; frutos vivos de 
Su Presencia. ¡Frutos vivos de Su 
Presencia! ¿Lo están captando? 
[La congregación dice: “Amén”. 
–Ed.]. Se manifestó al final del 
día, en que apareció a todos, Su 

Iglesia. Amén. ¿Por qué? Porque se juntaron los que 
estaban de acuerdo (¡Oh, amén!), al final del tercer día 
([JBP] o sea, al final de la séptima edad de la Iglesia).

[JBP] Y él dice: [WSS] «Se juntaron todos los que estaban 
de acuerdo». «Día Postrero = 7mo».

 Y dibuja una Piedra Angular y las edades; y la flecha hacia 
la Piedra Angular.
 Donde él dice: “al final del tercer día” ahí dibuja la flecha 
hacia la Piedra Angular, que es lo que viene después de ese 
tercer día; o sea, después de donde él nos colocó en ese 
tiempo, y nos dijo que estábamos en la séptima edad y que aún 



Estudio Bíblico #297 64

la Dispensación de la Gracia no se había cerrado; eso fue en el 
20003.
 Vean, hubo un entrelace, como lo hay en las dispensaciones, 
hubo un entrelace de dispensación; y todavía en el 2017, y aun 
2018, estaba la Dispensación de la Gracia ya llegando a su 
final; hasta que se cerró y se abrió de lleno la Dispensación del 
Reino, lo cual se está entrelazando con el Reino Milenial.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo… Estoy en el 
mensaje que comencé a leer del hermano William [(RM) “EL 
QUE DESCENDIÓ ES EL MISMO QUE TAMBIÉN SUBIÓ…”]:

 [WSS] Ahora, el que murió y en Espíritu (cuerpo 
angelical) tuvo que ir al infierno, allí tuvo una lucha. 
Y todo lo que pasó allá se va a repetir acá en la Tierra; 
porque para este tiempo final el infierno se abre, la quinta 
dimensión, y va a estar sobre la Tierra. Por eso ocurrirá 
aquí en la Tierra; y ese ministerio que operó allá en Cristo 
y por Cristo, operará nuevamente.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “YA SALIDO EL SOL”4 (de 
esta versión), en la página 14 nos dice:

 88 Noten: Ese fue el primer Grano de Trigo de Dios 
que había sido levantado de entre los muertos, el primer 
Grano de Trigo de Dios. Por el Poder vivificador de 

3  2000-04-23 “Palabras de saludo y cierre de bautismos” / Estudio 
Bíblico #267, 2022/dic/25 (domingo), págs. 22-25 del (f), págs. 148-151 
del (T4)
4  SPN65-0418M “Ya salido el Sol”, pág. 14, párrs. 88-98
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Dios, Dios vivificó Su Vida, le 
levantó de entre los muertos, y 
Él fue la primicia de aquellos 
que durmieron, la Primicia ([JBP] y escribe): [WSS] «del 
Antiguo Testamento». Él fue esa Gavilla.
 89 Ese es el por qué ellos tenían que mecer esa Gavilla, 
por cuanto era el primero que viene a madurez; y fue 
mecido como una conmemoración de acción de gracias a 
Dios, creyendo que el resto de ellos vendría. Y esa era una 
señal.
 90 Y hoy día, por cuanto Él era el primer Hijo de Dios 
en llegar a completa madurez, para estar en Dios, Él fue 
arrebatado de la Tierra y es mecido ahora sobre la gente. 
¡Oh, qué lección gloriosa! Por el Poder vivificador, ¡el 
primero! Aunque Él había sido tipificado, y muchas veces, 
como veremos más tarde, que Él fue tipificado. Pero esto 
es realmente las primicias de los que durmieron. Él fue 
mecido sobre la Simiente prometida que tenía promesa de 
Vida.
 91 Él fue mecido en el día de Pentecostés: “Cuando 
allí vino un estruendo del cielo como un viento recio 
poderoso”; y fue mecido sobre la gente, sobre la gente 
pentecostal que estuvo arriba en el día de Pentecostés, 
esperando por la bendición que venía.
 92 Y para ser mecido nuevamente, nos damos cuenta en 
este día final, conforme a San Lucas 17:30, en el Día del 
Hijo [Son Day]: “Nuevamente en los días que el H-i-j-o 
del Hombre se manifestare”, o mecido nuevamente sobre 
la gente.
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «El Día del Hijo = 8vo Día».
Y arriba también escribe: [WSS] «El 8vo Día.
El domingo = el Año 50 del Jubileo u Año 8vo festivo.
El Día del Hijo = 8va o 1ra edad».

[JBP] Y una Piedra Angular con las 
edades todas divididas allí; y arriba, 
en la Piedra Angular, escribe: [WSS] 
«8».

[JBP] Más abajito dice… O seguimos aquí. Dice [“YA SALIDO 
EL SOL”]:

 93 Ahora, ¿quién es este Hijo del Hombre? “En 
el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el 
Verbo era Dios; y el Verbo fue hecho carne y habitó 
entre nosotros”. Y de toda la enseñanza que nosotros 
tenemos, y confirmación de la Palabra de Dios, por la 
Palabra de Dios, por señales, por maravillas (las cuales 
nosotros vemos hoy día que en el libro de Lucas aquí, 
según acabamos de citar, Lucas 17 y el versículo 30, y 
Malaquías 4, y las diferentes Escrituras con las cuales 
estamos familiarizados), que esa Palabra nuevamente es 
mecida sobre la gente, que las tradiciones muertas del 
hombre están muertas; y el Hijo de Dios vive nuevamente 
con el bautismo del Espíritu Santo en medio de nosotros Estudio Bíblico #29766
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mismos, y está dándonos Vida.
 94 Así como Cristo fue el primero en levantarse de entre 
todos los profetas y así sucesivamente (aunque tipificado 
en muchos lugares), Él 
fue la Primicia de los que 
dormían [WSS] «del Antiguo 
Testamento» ([JBP] escribe 
ahí). En la Novia viniendo de Cristo, saliendo fuera de 
la iglesia, otra vez en los días finales tendrá que mecerse 
una Gavilla. ¡Oh, vaya!
 95 ¡Mecer la gavilla! ¿Qué era la gavilla? El 

primero que llegaba a madurez; el primero 
que probó que en verdad era trigo, que probó 
ser una gavilla.

 96 ¡Aleluya! Estoy seguro que ustedes ven 
acerca de lo que estoy hablando. Él fue mecido 
sobre la gente. Y la primera vez ahí surgirá 
para la Edad de la Novia ([JBP] y escribe): 
[WSS] «8vo Día», para una resurrección 
fuera del tenebroso denominacionalismo; será 
un Mensaje en el que toda la madurez de la 
Palabra ha regresado nuevamente en todo 
Su Poder, y siendo mecida sobre la gente por 
medio de las mismas señales y maravillas que 
Él hizo en el pasado.

[WSS] «La Edad de la Novia: resurrección».
[JBP] Al principio: [WSS] «8vo Día».
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[Rev. José B. Pérez] Y en la página 16 dice [PÁG. 15]:

 98 Y Él fue mecido a ellos: la Palabra (lo cual era Él) 
fue mecido de nuevo sobre ellos en el día de Pentecostés, 
la Palabra manifiesta. Ahora, y según digo, Él ha de ser 
mecido nuevamente en el día final.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y 
la flecha hacia ahí: [WSS] «8». Y 
abajo las edades, y [WSS] «7» en 
la séptima edad.
 Y escribe: [WSS] «mecido dos 
veces allá y dos veces acá».
 Y ahí también escribe: [WSS] 
«(La 2da Venida de Cristo). 
Mecido de nuevo hoy. Día 
Postrero».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “EL QUE DESCENDIÓ ES EL MISMO QUE 
TAMBIÉN SUBIÓ…”]:

 [WSS] Cristo tiene las llaves del Reino de los Cielos, 
y las entregó a Pedro5, pero tiene también las llaves de 
David o la llave de David; y esa es para este tiempo final, 

5  San Mateo 16:18-19
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para poder abrir la puerta del Reino de David. Y ya eso lo 
vamos a ver con más detalles, quizás, cuando lo veamos 
cumpliéndose, cómo va a ser eso.
 Y tiene las llaves del infierno y de la muerte también; 
por lo tanto, podrá sacar de la muerte física a todos los 
creyentes que murieron en el pasado; y podrá echar al 
infierno a quién Él quiera echar.

[Rev. José B. Pérez] Hay un mensaje también, un estudio, que 
lo hemos leído6, donde le colocaron la Escritura de San Juan, 
capítulo 5, verso 25 al 28, en donde allí, hablando Cristo, dice:

 25 De cierto, de cierto os digo: Viene la hora, y ahora 
es, cuando los muertos oirán la voz del Hijo de Dios…

[JBP] Y allí el hermano William escribe:
[WSS] «del Espíritu Santo en carne».

[Rev. José B. Pérez] O sea, ahora vean cómo dice… O sea que 
alguien tendrá esas llaves, como las tenía Pedro allí, y podrá 
decir… dice [(RM) “EL QUE DESCENDIÓ ES EL MISMO QUE 
TAMBIÉN SUBIÓ…”]:

6  Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), págs. 58-59, 61 del (f), págs. 68-69, 71 del (T3) / Estudio 
Bíblico #256, 2022/nov/18 (viernes), pág. 26 del (f), pág. 106 del (T3) 
/ “Palabras por la partida del reverendo Neudis Fermín de La Trilla, San 
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para poder abrir la puerta del Reino de David. Y ya eso lo 
vamos a ver con más detalles, quizás, cuando lo veamos 
cumpliéndose, cómo va a ser eso.
 Y tiene las llaves del infierno y de la muerte también; 
por lo tanto, podrá sacar de la muerte física a todos los 
creyentes que murieron en el pasado; y podrá echar al 
infierno a quién Él quiera echar.

[Rev. José B. Pérez] Hay un mensaje también, un estudio, que 
lo hemos leído6, donde le colocaron la Escritura de San Juan, 
capítulo 5, verso 25 al 28, en donde allí, hablando Cristo, dice:

 25 De cierto, de cierto os digo: Viene la hora, y ahora 
es, cuando los muertos oirán la voz del Hijo de Dios…

[JBP] Y allí el hermano William escribe:
[WSS] «del Espíritu Santo en carne».

[Rev. José B. Pérez] O sea, ahora vean cómo dice… O sea que 
alguien tendrá esas llaves, como las tenía Pedro allí, y podrá 
decir… dice [(RM) “EL QUE DESCENDIÓ ES EL MISMO QUE 
TAMBIÉN SUBIÓ…”]:

6  Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), págs. 58-59, 61 del (f), págs. 68-69, 71 del (T3) / Estudio 
Bíblico #256, 2022/nov/18 (viernes), pág. 26 del (f), pág. 106 del (T3) 
/ “Palabras por la partida del reverendo Neudis Fermín de La Trilla, San 
Felipe, Venezuela”, 2022/nov/26-2 (sábado), pág. 5 del (f), pág. 133 del 
(T4)



Estudio Bíblico #297 70

 [WSS] … por lo tanto, podrá sacar de la muerte física 
a todos los creyentes que murieron en el pasado ([JBP] o 
sea, por la Palabra siendo hablada); y podrá echar al infierno 
a quién Él quiera echar. Y después, para el juicio, podrá 
sacar del infierno a todos para juzgarlos en el Juicio Final 
([JBP] recuerden que Cristo tiene las llaves del infierno y de la 
muerte, cuando fue allá y se las arrebató al diablo, se las quitó).
 Y podrá también atar al diablo con una gran cadena y 
echarlo… vamos ver cómo lo dice aquí… ¿En qué lugar 
está ese pasaje?
 [Apocalipsis 20:1-3] “Vi a un ángel que descendía del 
cielo, con la llave del abismo, y una gran cadena en la 
mano.
 Y prendió al dragón, la serpiente antigua, que es el 
diablo y Satanás, y lo ató por mil años;
 y lo arrojó al abismo, y lo encerró, y puso su sello 
sobre él, para que no engañase más a las naciones, hasta 
que fuesen cumplidos mil años; y después de esto debe ser 
desatado por un poco de tiempo”.
 Así que, vean ustedes, este Ángel tiene la llave del 
abismo, y la va a usar. Cristo tenía que tomar las llaves del 
Hades (del infierno) y de la muerte, para poder salir, abrir 
y salir; y así lo hizo. Por eso es que los creyentes en Cristo 
que murieron van a ser resucitados.
 [JBP] Como fue también en la resurrección en la Primera 
Venida del Señor.

[Rev. José B. Pérez] Miren, en el mensaje “DEMONOLOGÍA”7, 
página 40 y 41, dice:

7  SPN53-0609A “Demonología, Reino religioso”, pág. 33, párrs. 199-
208; pág. 35, párrs. 210-211
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 199 Si yo pudiera imaginarme cómo sería que Jesús, 
cuando Él murió, fue y predicó a las almas que estaban en 
prisión. Él murió pecador, no conociendo pecado, y con 
todos nuestros pecados, estaban en Él. Y Dios, por Sus 
pecados, le mandó al infierno. La Biblia dice que: “Él fue 
y predicó a las almas”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «almas encarceladas».
Y dibuja una Estrella de David, y la 
Escritura de:
[WSS] «1 Pedro 1:17-22».

 200 Algunas personas dicen: 
“Hermano Branham, yo no lo puedo 
entender”. Dijo: “Jesús se levantó 
al tercer día. Él murió el viernes por 
la tarde y resucitó el domingo por 
la mañana, así que Él solo estuvo 
muerto un día”.
 201 Él dijo: “Dentro de ese tiempo”, 
pues Él tenía una Escritura en la 
Biblia, en la cual Él se podía basar. 
Porque David, un hombre que después 
se descarrió, pero él era salvo, siendo 
un profeta bajo la inspiración de 

Dios, dijo: “No dejaré Su alma en el infierno, ni dejaré 
que Mi Santo vea corrupción”. Y él conocía que en tres 
días y tres noches el cuerpo comenzaría a corromperse. Y 
Dios le había dicho al profeta: “Él no verá corrupción”. 
…?… [Cinta en blanco. –Ed.]
 ¡Aleluya! Así que Él tomó la Palabra de Dios. Él venció Estudio Bíblico #29771
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a Satanás, cada vez, con Ella. Él venció la muerte por la 
Palabra de Dios. ¡Aleluya! Él venció la muerte. Cuando 
ellos lo mataron a Él, Él murió un pecador, cargando mis 
pecados y tus pecados sobre Él; Él bajó, yo lo puedo ver 
tocando a la puerta allí.
 Y aquellas almas perdidas salieron y dijeron: “Bueno, 
¿quién eres Tú?”.
 202 Él dijo: “¿Por qué no escucharon ustedes a 
Enoc? ¿Por qué no escucharon a aquellos otros profetas 
que predicaron?”. Ellos estaban condenados. “Yo soy 
el Hijo de Dios que he vivido. Yo… Mi Sangre ha sido 
derramada. Vengo a decirles: Yo he cumplido lo que los 
profetas dijeron que Yo haría”. Pasó directamente entre 
los demonios, derecho al infierno, quitándole las llaves 
de la muerte y del infierno al diablo, se las colgó en Su 
costado, y comenzó a subir. ¡Aleluya!

[JBP] Y dibuja una Estrella de David, y escribe:
[WSS] «Las llaves de la muerte y del infierno».

 203 Llegó temprano en la mañana. ¡Aleluya! Vamos a 
dibujar un pequeño cuadro aquí. Temprano en la mañana, 
había otro grupo colocado aquí en el Paraíso. Ellos no 
están allí ahora.
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[JBP] Eso en el Estudio de “LAS DIMENSIONES”8, ahí se 
habla de ese lugar, el cual él nos dijo que están allí y van allí los 
144.000 y las fatuas.

 204 Ahora, ustedes, grandes amigos católicos que creen 
en la intercesión de los santos. Si ustedes le están hablando 
a un santo en su iglesia, ese hombre es un pecador, él está 
en el infierno, o esperando allá por su juicio. Y si él era 
un santo, él está en la gloria de Dios y no puede regresar. 
Eso es correcto. Yo puedo probar eso. La sangre de toros 
no podía quitar el pecado, pero la Sangre de Jesús quitó 
el pecado.
 205 Yo puedo ver a Jesús ir allá a donde —al Paraíso— 
está el viejo Abraham, Isaac y Jacob, y ellos allí, Samuel 
y todos los demás allí.

[JBP] Recuerden que todavía no estaba la sexta… esa 
dimensión; estaban ellos en ese lugar llamado el Paraíso [Seno 
de Abraham].

 [205] Yo le puedo oír tocando la puerta. [El hermano 
Branham toca en el púlpito seis veces. –Ed.] ¡Amén! ¡Oh, 
yo amo esto! Eso me pone bien… me siento casi religioso 
ahora. Yo lo puedo ver a él mirando allí. Y oírle decir 
([JBP] a Abraham): “¿Quién está allí afuera? ¿Quién está 
allí?”. Él dijo: “Yo, este es Abraham hablando. ¿Quién 
es?”.
 206 “Yo soy la Simiente de Abraham”. Amén. Yo puedo 
ver a Abraham venir a la puerta y abrir la puerta. Él dijo: 
“Yo soy la Simiente de Abraham”.

8  Estudio “Las siete dimensiones”, 2022/jul/02 (sábado), págs. 14-21 
del (f), págs. 60-67 del (T1)
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8  Estudio “Las siete dimensiones”, 2022/jul/02 (sábado), págs. 14-21 
del (f), págs. 60-67 del (T1)
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 Daniel dijo: “¡Mire allí! Allí está la Piedra que yo vi 
cortada de la montaña”.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David, y escribe:
[WSS] «La Piedra cortada de la Montaña = Jesucristo».

 207 Yo puedo oír a Ezequiel decir: “¡Allí está Él! Yo le 
he visto a Él, como polvo debajo de Sus pies, las nubes 
se están moviendo, cuando los corderos… batían sus 
manos, las hojas, y todos ellos gritaron”. ¡Oh, yo puedo 
ver aquellos diferentes en el Paraíso, esperando por Él!
 208 Yo le puedo oír a Él decir: “¡Vengan! Está saliendo 
la luz del día allá en Jerusalén; usted tiene que salir 
afuera. Nosotros vamos a subir, porque tú confiaste en la 
sangre de los toros y machos cabríos, esperando por el 
tiempo de Mi Sangre. Pero Mi Sangre ha sido derramada 
allá en el Calvario. Yo soy el Hijo de Dios encarnado. 
Todas las deudas de pecado están pagos. ¡Estamos en la 
carretera!”.

[Rev. José B. Pérez] Ese salmo que hoy leyeron al principio, que 
leyó el reverendo William Pérez, allí él coloca… Vean, en ese 
Salmo 24, miren, en el capítulo [verso] 7 y 8… En el capítulo 
[verso] 6:

 6 Tal es la generación de los que le buscan,
 De los que buscan tu rostro, oh Dios de Jacob.
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[JBP] Él escribe allí: [WSS] «Apoc. 
1:15 y 10:1» que es la Venida de ese 
Ángel Fuerte.

Y en el [verso] 7 y 8, al lado escribe:
[WSS] «rapto de los santos de 
A.T.», de Antiguo Testamento.

Y en el [verso] 9 y 10, allí 
escribe: [WSS] «rapto de la 
Iglesia del N.T.», o sea, Nuevo 
Testamento.

Y escribe: [WSS] «Apoc. 
19:11-21, 17:14, 14:14-20, 
1:10-20, 1:6-8, 10:1-11, 
1:18».

[JBP] Vean cómo este salmo de David también nos habla allí de 
esos dos raptos.

[Rev. José B. Pérez] Y aquí más adelantito dice, en el mensaje 
“DEMONOLOGÍA”, página 42 [PÁG. 35]:

 210 No eran más viejos; ese era Abraham y Sara. Y 
ellos se desaparecieron. Ellos miraron: “Alguien nos 
está vigilando”. Ellos se podían desaparecer igual como 
Él podía pasar a través de la pared, la misma clase de 
cuerpo. Estudio Bíblico #29775

[JBP] Él escribe allí: [WSS] «Apoc. 
1:15 y 10:1» que es la Venida de ese 
Ángel Fuerte.

Y en el [verso] 7 y 8, al lado escribe:
[WSS] «rapto de los santos de 
A.T.», de Antiguo Testamento.

Y en el [verso] 9 y 10, allí 
escribe: [WSS] «rapto de la 
Iglesia del N.T.», o sea, Nuevo 
Testamento.

Y escribe: [WSS] «Apoc. 
19:11-21, 17:14, 14:14-20, 
1:10-20, 1:6-8, 10:1-11, 
1:18».

[JBP] Vean cómo este salmo de David también nos habla allí de 
esos dos raptos.

[Rev. José B. Pérez] Y aquí más adelantito dice, en el mensaje 
“DEMONOLOGÍA”, página 42 [PÁG. 35]:

 210 No eran más viejos; ese era Abraham y Sara. Y 
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[JBP] ¿Ve?, la misma clase de cuerpo que tenía Jesús, también 
la tenían ellos; y la tendremos nosotros, usted y yo, tendremos 
también ese cuerpo.

 [210] Eso es correcto. Aquí estaban todos los profetas 
y ellos, caminando alrededor, mirando alrededor de la 
ciudad.
 211 Y Jesús los guio hacia arriba o más allá de las 
estrellas, la luna, nubes, y llevó cautiva la cautividad, 
dio dones a los hombres. Jesús está sentado hoy a la 
diestra del Padre, subió allá, se sentó, hasta que todos 
Sus enemigos fueron puestos por estrado de Sus pies.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «En Jerusalén vieron a 
Abraham y a Sara después que resucitaron».

Y es en la Jerusalén espiritual, la Iglesia del Señor, en donde se 
estará cumpliendo la promesa de la resurrección, y en donde 
se verán todos los que han partido de las edades y también de 
nuestro tiempo.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “EL QUE DESCENDIÓ ES EL MISMO QUE TAMBIÉN 
SUBIÓ…”]:

 [WSS] (…) Y ahora, Cristo está en el Cielo, en el 
Trono celestial, como Rey, reinando. Todo poder le ha sido 
dado en el Cielo y en la Tierra; porque el Reino celestial 
y el Trono celestial gobierna sobre todos los Cielos, sobre 
todas las dimensiones, sobre el mundo invisible y sobre el Estudio Bíblico #29776
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mundo visible; gobierna sobre todas las galaxias.
 Y no vamos a entrar en detalle para averiguar si hay 
gente así como nosotros en otros planetas o en otras 
galaxias. Ya tenemos suficientes cosas que hacer aquí, 
para salir de este planeta antes que comience la gran 
tribulación.
 Así que hay ángeles, arcángeles y todo, y hay un tipo 
de gobierno en el universo; pero eso lo vamos a ver cuando 
ya estemos transformados.
 Ahora tenemos que ocuparnos de nuestra salvación 
con temor y temblor, como dice la Escritura9; y trabajar en 
la Obra del Señor para que pronto se complete la Iglesia. 
Y pronto también se lleve a cabo todo lo correspondiente a 
la Visión de La Gran Carpa Catedral y la manifestación de 
esa Tercera Etapa, en donde estará en pleno cumplimiento 
la Tercera Etapa.
 Por lo tanto, ahí será también que estaremos viendo 
y siendo abierto el misterio del Séptimo Sello; y también 
todos esos misterios de las Plagas, las Trompetas, todo eso 
va a ser aclarado allí.
 [JBP] ¿Dónde? En La Gran Carpa Catedral. Aquí. Y ya 
llevamos aclarándolo un tiempito.
 [WSS] Así que oramos a Cristo que nos ayude y que 
nos use, y que pronto se cumpla la Visión de la Carpa; y 
también lo que Dios tenga que hacer con los judíos sea 
hecho (lo que corresponde antes de la gran tribulación), y 
lo que va a ser también con Su Iglesia.
 Ya estamos al final casi, o el tiempo final; por lo tanto, 
ya los vientos recios de la gran tribulación, que anteceden 
a la gran tribulación, como que los estamos ya sintiendo en 
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[JBP] En esta mañana, como a las 9:00 por allí, estaba platicando 
con Julio Ángel, estaba escribiéndole, y él me escribe: “Mira, 
¿sentiste el…?”. Como que tembló. Y yo: “No, yo no lo sentí”. El 
televisor, el monitor se le movió; y yo le dije: “Averigua”. Cuando 
averiguó en las noticias, efectivamente, en Guánica había 
ocurrido, creo que de 4.8 (lo pueden buscar).
 Y eso ha estado ocurriendo y ha venido ocurriendo; y cada 
vez se va a poner más y más intenso.
 Miren, hay un extracto que él…, en este mismo mensaje 
lo vamos a escuchar cuando el hermano William lo cite, que 
es en la página 373 del libro de Los Sellos, donde [WMB] “la 
Tierra comenzará con sus contracciones violentas y grandes 
sacudidas”10, como ocurrió en la Primera Venida del Señor en la 
resurrección. O sea que todo eso ya está profetizado que iba y 
que va a suceder.

[Rev. José B. Pérez] Dice [(RM) “EL QUE DESCENDIÓ ES EL 
MISMO QUE TAMBIÉN SUBIÓ…”]:

 [WSS] Y si las cosas están difíciles ahora, ¿cómo será 
en la gran tribulación para la raza humana? Va a ser muy 
pero que muy difícil. Pero esperamos estar listos lo más 
pronto posible, para ser transformados y llevados con 
Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Pero recuerden una cosa: no seremos transformados 
y no seremos arrebatados al Cielo sin que se cumpla 
la Visión de la Carpa. Por lo tanto, ese es un proyecto 
muy importante, en el cual todos los que esperan ser 
transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas 

10  Los Sellos, pág. 373, párr. 215
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del Cordero deben de estar trabajando para que pronto se 
haga una realidad.
 Quizás en cualquier país cualquiera podrá decir: 
“¿Y por qué están trabajando en un proyecto así?”. La 
pregunta sería: “¿Usted cree que la Visión de la Carpa es 
importante?”. Enseguida van a decir que sí: “¡Claro que 
sí!”.
 —“¿Y por qué, si es tan importante, no estás trabajando 
para que… para hacer algo en favor de ese proyecto?”.
 Nosotros estamos trabajando porque creemos que es 
importante y que ahí hay una visión grande - una bendición 
grande, para obtener la fe para ser transformados y llevados 
con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Y sin el cumplimiento de la Visión de la Carpa ni 
habrá resurrección ni transformación ni rapto (o sea, ni 
arrebatamiento), para ir con Cristo a la Cena de las Bodas 
del Cordero.
 Por lo tanto, ese puede ser el proyecto físico tangible 
más importante del Programa de Dios para este tiempo 
final, como fue importante la construcción del tabernáculo 
y la construcción del templo en Jerusalén (la construcción 
del tabernáculo en el desierto).
 Así que, como proyecto físico ese es más importante 
que la construcción de un local para una congregación 
en cualquier país; aunque es importante, pero tiene más 
importancia ese; porque está ligado al Séptimo Sello, está 
ligado a la Tercera Etapa, está ligado a todo lo que Dios va 
a estar haciendo en Su manifestación final.
 Y van a estar ahí: la Columna de Fuego, el Ángel que 
acompañaba al reverendo William Branham, y cuando 
regrese el reverendo William Branham va a estar allí 
también; pero probablemente, antes de regresar en cuerpo Estudio Bíblico #29779
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físico glorificado, puede ser que también esté, si está en el 
Programa de Dios, que esté en cuerpo espiritual, cuerpo 
angelical.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje: 

EL SEÑOR JESUCRISTO ABRIENDO PUERTAS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 31 de enero de 2009
(Segunda actividad)
Bogotá, Colombia
 Y ahora, el que tiene la llave de David es el que puede 
abrir la Puerta; porque el Programa de trato de Dios con el 
pueblo hebreo está ligado a David, al Reino de David y al 
Trono de David.
 Por lo tanto, la llave para esa Puerta, para entrar para 
ese Programa del Reino de Dios, para ser establecido en la 
Tierra (lo cual será la restauración del Reino de David), la 
llave la tiene Dios.
 Así como se la dio a Pedro, la del Reino de los Cielos, 
de seguro se la dará a alguien, o sea…, o la operará a través 
de alguien; porque fue Dios el que la operó a través de San 
Pedro: le fue dada a San Pedro, pero el que la operó fue el 
Espíritu Santo.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “CRISTO ES EL MISTERIO 
DE DIOS REVELADO”11, en la página 31 y 32 (31 abajo), dice:

11  SPN63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, pág. 34, párrs. 
231-232
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 231 Entonces Pedro respondió: “Tú eres el Cristo, el 
Hijo del Dios viviente”.
 232 Luego Jesús le respondió: “Bienaventurado eres, 
Simón”, Barjonás, dice [en Inglés—Trad.], que significa: 
“hijo de Jonás”. ¿Ven? “Bienaventurado eres, porque no 
te lo reveló carne ni sangre; tú no aprendiste esto en una 
escuela. Sino Mi Padre que está en los Cielos te lo ha 
revelado”. Y noten bien lo que dice ahora: “Sobre esta 
piedra…” ([JBP] y escribe): [WSS] «sobre esta piedra = 
la revelación». Le está hablando a Pedro, la simiente 

predestinada de Dios, el cual había recibido esta Luz, y 
también había recibido las llaves del Reino. “Sobre esta 
piedra: la revelación en cuanto a Jesucristo”, el cual 
es Dios manifestado. “Sobre esta piedra…”. No sobre 
Padre, Hijo y Espíritu Santo, donde Jesús sea la segunda 
Persona. Sino más bien: “Sobre esta piedra edificaré Mi 
Iglesia, y las puertas del infierno no prevalecerán contra 
Ella”. ¿Ven? “Sobre esta piedra edificaré Mi Iglesia”, la 
revelación de Jesucristo.

[JBP] Y escribe allí: [WSS] «Las Llaves del Reino».  Y escribe: 
[WSS] «(Y hoy = sobre quien es en Su revelación hoy)».

Estudio Bíblico #29781

 231 Entonces Pedro respondió: “Tú eres el Cristo, el 
Hijo del Dios viviente”.
 232 Luego Jesús le respondió: “Bienaventurado eres, 
Simón”, Barjonás, dice [en Inglés—Trad.], que significa: 
“hijo de Jonás”. ¿Ven? “Bienaventurado eres, porque no 
te lo reveló carne ni sangre; tú no aprendiste esto en una 
escuela. Sino Mi Padre que está en los Cielos te lo ha 
revelado”. Y noten bien lo que dice ahora: “Sobre esta 
piedra…” ([JBP] y escribe): [WSS] «sobre esta piedra = 
la revelación». Le está hablando a Pedro, la simiente 

predestinada de Dios, el cual había recibido esta Luz, y 
también había recibido las llaves del Reino. “Sobre esta 
piedra: la revelación en cuanto a Jesucristo”, el cual 
es Dios manifestado. “Sobre esta piedra…”. No sobre 
Padre, Hijo y Espíritu Santo, donde Jesús sea la segunda 
Persona. Sino más bien: “Sobre esta piedra edificaré Mi 
Iglesia, y las puertas del infierno no prevalecerán contra 
Ella”. ¿Ven? “Sobre esta piedra edificaré Mi Iglesia”, la 
revelación de Jesucristo.

[JBP] Y escribe allí: [WSS] «Las Llaves del Reino».  Y escribe: 
[WSS] «(Y hoy = sobre quien es en Su revelación hoy)».



Estudio Bíblico #297 82

LOS SANTOS DEL ALTÍSIMO POSEYENDO EL 
REINO DE DIOS: EL QUINTO IMPERIO
(Reunión de Ministros General)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 7 de noviembre de 2009
Franca, São Paulo, Brasil
 Ahora, también en San Lucas, capítulo 13, versos 25 al 
27, dice que cuando el Padre de familia se haya levantado 
y cerrado la puerta, entonces van a venir la gente diciendo: 
“¡Señor, Señor, ábrenos! ¡Señor, en nuestras plazas 
enseñaste!”. ([JBP] O sea, vean, lo identificarán como el 
Señor).

[JBP] Como Saulo lo identificó allí cuando le apareció en esa 
Luz12:
 —“Señor, ¿quién eres?”.
 —“Yo soy Jesús, a quien tú persigues”.
 O sea, lo identificó como el Señor, el Dios Creador de los 
Cielos y de la Tierra.
 Y vean cómo aquí esa parábola de San Mateo, capítulo 25, 
cuando vienen a tocar la puerta porque no tienen aceite en sus 
lámparas, y las prudentes: “Para que no nos falte a nosotros, 
mejor vayan ustedes y busquen”. Y vino el esposo y se las 
llevó. Y cuando ellas regresaron ya la puerta estaba cerrada. Y 
empezaron a tocar. Vean, ellas reconocieron quién era el Señor.

[(RMG) “LOS SANTOS DEL ALTÍSIMO POSEYENDO EL 
REINO DE DIOS: EL QUINTO IMPERIO”]

 [WSS] “¡Señor, Señor, ábrenos! ¡Señor, en nuestras 
plazas enseñaste!”. Y Él les dirá: “No sé de dónde sois; no 

12  Hechos 9:3-5; 22:6-8; 22:12-15
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os conozco”.
 Así que la Puerta de la Dispensación de la Gracia va a 
ser cerrada ([JBP] y ya está cerrada), pero se abre la Puerta 
de la Dispensación del Reino.
 [JBP] O sea que alguien tiene que haber recibido esas llaves 
para cerrar una dispensación y abrir otra dispensación.
 [WSS] Cristo en Apocalipsis, capítulo 3, verso 7, dice 
que Él tiene la llave de David, que Él es el que abre y 
ninguno cierra, y cierra y ninguno abre.
 Por lo tanto, esa llave de David, Cristo —que está 
en Espíritu Santo en medio de Su Iglesia— va a usarla 
en Su manifestación final a través del último mensajero 
que Él tendrá en la Iglesia; y va a abrir la Puerta de la 
Dispensación del Reino, va a abrir la Puerta para la 
restauración del Reino de David, porque tiene la llave de 
David.
 Él también tiene las llaves del Hades…

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, en un escrito él nos dice 
allí algo muy importante del por qué no podía ocurrir el que 
cada hijo de Dios recibiera el cuerpo eterno y glorificado en la 
Dispensación de la Gracia. Miren, dice… él escribe:

[WSS] «En la Edad (Dispensación 7ma) del Reino 
se unirán las bendiciones espirituales y materiales (y 
tendremos el cuerpo espiritual teofánico ([JBP] esas son 
bendiciones espirituales) y el cuerpo material glorificado 
[bendición material]), y toda la herencia material. Por Estudio Bíblico #29783
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eso no podía venir el cuerpo físico glorificado en la 6ta 
Dispensación de la Gracia, la cual tiene bendiciones 
espirituales».

[JBP] O sea que no se podía recibir esa bendición material del 
cuerpo glorificado en la Dispensación de la Gracia.
 Los que estén esperando en esa etapa pasada la bendición 
física del cuerpo eterno y glorificado: allí no la van a recibir; tiene 
que ser en la Dispensación del Reino, en la Piedra Angular: 
donde el grano, donde el Trigo madura, donde el Sol le pega.

[(RMG) “LOS SANTOS DEL ALTÍSIMO POSEYENDO EL 
REINO DE DIOS: EL QUINTO IMPERIO”]

 [WSS] Él también tiene las llaves del Hades y de la 
muerte (eso está por ahí por el capítulo 1, verso 18, de 
Apocalipsis); por eso podrá llevar a cabo la resurrección 
de los muertos en Cristo.
 [JBP] Y allí leímos en San Juan, capítulo 5, que es el Espíritu 
Santo en carne hablando, para que puedan venir los muertos en 
Cristo.
 [WSS] Para cada Puerta hay una llave.
 Por lo tanto, este es un tiempo muy importante, en 
donde sabemos que muchas cosas tienen que ser abiertas; 
y por consiguiente, el Señor tiene las llaves, y las va a 
usar en Su manifestación final por medio del último 
instrumento que Él tendrá en la Tierra.
 Por ejemplo, el Séptimo Sello. Ese misterio va a ser 
abierto; hay una llave.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 151, 
párrafo 1347, dice: Estudio Bíblico #29784
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 1347 - “[187] ¡Así digo yo, en el Nombre de Jesucristo! 
No le añadan ustedes una sola cosa. No quiten, no pongan 
sus propias ideas en ello. Ustedes solo digan lo que dicen 
las cintas. Ustedes solo hagan exactamente lo que el 
Señor Dios ha mandado hacer. No añadan a ello. (...)
 [188] No quiten de ello. Solo créanlo y anden humildes 
ante el Señor su Dios, porque estamos acercándonos al 
momento de entrar a la Tierra. (...)
 189 No tomen alguna cosa nueva. Están volando por 
todas partes, y habrá más que vendrá. Pero no tomen 
estas cosas nuevas. El Señor su Dios les ha declarado a 
ustedes lo que es verdad.
 190 No comiencen ni traten nunca una organización. 
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prometida pronto ([JBP] y ahí él escribe): [WSS] «hay una 
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entraremos con el verdadero canto y regocijo, cuando la 
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Y abajo aquí escribe:
[WSS] «La tierra prometida y la Puerta».

Y también allí dibuja una Piedra Angular, y una puerta así 
en la Piedrita; y escribe: [WSS] «Las puertas a la tierra 
prometida»13.

[JBP] Ya vamos a ir… vamos a detenernos ahí por hoy. Ya luego 
podremos seguir hablando de lo de la llave de David y quién 
tiene la llave de David; y así dejamos para otra ocasión ese 
tema.
 Y ahora nos corresponde es: “EL MISTERIO DE LA 
RESURRECCIÓN DEL SEÑOR JESUCRISTO”, que fue 
predicado el 12 de abril de 1998.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren… Vamos a ver allí una porción 
más, donde dice que [WMB] “regresamos con dos porciones”. 
Lo leímos hace poco14. La página 69, párrafo 597, dice [Citas]:

 597 - “Y como el Elías fue para abajo al Jordán un día 
y lo golpeó (con Eliseo), y se paró para atrás y él cruzó al 
otro lado; él vino para atrás [WSS] «2do Elías = Eliseo» 
con una porción doble. Y cuando nosotros le peguemos al 
Jordán (con Cristo)…”. 

13  Estudio “La tierra prometida y la Puerta”, 2022/oct/01 (sábado), 
págs. 9-11 del (f), págs. 9-11 del (T1)
14  Estudio Bíblico #294, 2023/mar/31 (viernes), págs. 32-33 del (f), 
págs. 270-271 del (T4)
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[JBP] Y escribe:
[WSS] «Eliseo – Moisés y Elías, el Espíritu Santo».

“Cuando le peguemos al Jordán con Cristo”, con el Ungido, con 
Moisés y Elías.

 597 - “… nosotros tenemos una porción, pero cuando 
nosotros regresemos nosotros venimos con dos porciones. 
Nosotros tenemos vida eterna, resurrección del pecado 
ahora en rectitud con el Espíritu Santo, y entonces 
en el regreso con Cristo nosotros venimos para atrás 
con las dos: resurrección física, y nosotros ya tenemos 
resurrección espiritual; nosotros entonces tenemos una 
doble porción”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Doble porción. La resurrección 
espiritual. La resurrección física, en el regreso con 
Cristo».
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[JBP] ¡Y le vamos a pegar al Jordán!, o sea, a la gran tribulación; 
porque no vamos a pasar por el Jordán, sino que lo vamos a 
pasar en seco; no vamos a pasar la gran tribulación.
 Por eso él decía: [WMB] “Cuando esa persecución venga, 
no te asustes; hay una Luz que se llevará a Su Iglesia. Ella no 
pasará por la tribulación”15.
 O sea, por eso es muy importante seguir esa Luz, lo cual 
es la Columna de Fuego. Mientras estaba detenida, ellos no se 
movían en el desierto; mientras Ella se movía, ellos recogían 
todo y se movían.
 La Columna de Fuego está detenida en la Edad de la Piedra 
Angular y Dispensación del Reino; pero de un momento a otro, 
cuando llegue el momento de la resurrección y la transformación, 
esa Luz se irá; y estará como Jesús: abriendo camino hacia la 
presencia de Dios, a la séptima dimensión.
 Por eso no se puede perder de vista la Luz, la Columna de 
Fuego que está hoy entre Su pueblo; porque uno de estos días 
esa Luz nos llevará y nos raptará, y nos llevará a la Casa de 
nuestro Padre celestial, a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Sigan mirando la Luz, la Columna de Fuego, que está en 
medio de Su Iglesia.
 Vamos a ponernos en pie, y así dejamos en el tema que 
tenemos para hoy: “EL MISTERIO DE LA RESURRECCIÓN 
DEL SEÑOR JESUCRISTO”.
 Bueno, dejamos así, inmediatamente con nosotros, a 
nuestro apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto 
Santiago.

15  Citas, pág. 119, párr. 1054
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Cayey, Puerto Rico

Las llaves del Reino
Rev. José Benjamín Pérez

El postre, como dicen.
 Siempre hay Palabra abundante para el pueblo, como lo 
ha sido de edad en edad y de dispensación en dispensación. Y 
Dios nos ha dado y nos ha dejado la parte más importante.
 Y él lo decía…, miren el mensaje de hoy, que él dijo que iba 
a ser un pueblo y un mensajero bienaventurado y privilegiado; 
porque iban a estar escuchando, nada más y nada menos que 
lo que desearon escuchar los profetas en el pasado; porque eso 
es lo que produciría en todo hijo de Dios que escucharía ese 
Mensaje, ¿produciría qué? La adopción.
 O sea que no lo escuchó ningún ser humano; pero hubo Uno 
que tenemos la evidencia que escuchó algo, y fue adoptado.
 O sea que con Uno, que hemos visto en las Escrituras lo 
que produjo eso que escuchó, y produjo la adopción, ya nos 
da la seguridad a nosotros que —al escuchar lo mismo que 
le habló a Aquel allá, y los mismos personajes que estuvieron 
allí— eso es lo mismo que producirá en cada hijo de Dios que 
en este tiempo final esté escuchando la Voz de Dios, la Voz de 
la Columna de Fuego. Aquello de lo cual el hermano Branham 
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dijo que estaba hablándole a alguien más arriba1.
 Miren dónde se cumple completamente esa visión: aun 
desde ese momento cuando él estaba diciendo, y hablando y 
explicando, lo que había ocurrido en todo ese momento que él 
estaba viendo allí esa visión siendo materializada.
 Él lo que vio allí fue esa parte culminante de la Obra de Dios 
en este tiempo final en medio de la Iglesia del Señor, en la etapa 
de la Edad de Piedra Angular; en donde hemos subido y hemos 
estado ahora sentados en la Mesa comiéndonos este Manjar, 
que es el Maná escondido que fue reservado para ustedes y 
para mí.
 O sea, todo lo que necesitamos lo estamos recibiendo; y es 
rápido.
 ¿Se han dado cuenta? que todo lo que Dios nos está 
dando es algo tan rápido que eso lo vemos cuando estuvieron 
comiendo el cordero en la noche rápido2, porque estaba por 
amanecer, y la muerte estaba (¿qué?) rondando, y estaba por 
aparecer; o sea que tenían que comerse ese cordero rápido; y 
tenían que tener en el dintel de los postes y la puerta la sangre 
aplicada3.
 Todo eso lo hemos estado viendo en este último año 
pasado, y en este (que ya llevamos 4 meses, que este mes ya 
va corriendo).
 O sea, cómo Dios nos ha ido dando ese alimento espiritual; 
lo cual es lo que estamos recibiendo antes que los juicios divinos 
caigan sobre este planeta Tierra. Y por eso es la preparación, 
para que esa muerte no nos toque: ni la espiritual ni la física 
tampoco.
 Así que llegará un momento en que ya se terminará; porque 

1  Los Sellos, pág. 471, párr. 161
2  Éxodo 12:11-12
3  Éxodo 12:7
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siempre en una cena llega un momento en que tú terminas de 
comer y te levantas. Aunque hay una Cena de las Bodas del 
Cordero allá, que vamos a tenerla; pero ya eso es en otra etapa. 
Pero ahora llega a un momento, y llegará un momento, en que 
el que venga después:
 —“Oye, ¿que hay para…?”.
 —“No, ya se acabó la Cena. Ya la preparación de adopción 
se acabó”.
 Por eso es importante aprovechar este tiempo, y no venir 
tocando la Puerta después: “Ábreme, que yo quiero de eso 
también”. Ya será tarde.
 Y lo importante es que el pueblo de Dios, escogido de Dios, 
predestinado para recibir la adopción, ha visto al Señor, ha visto 
a Dios obrando en medio de Su pueblo. Y no son de los que 
después se dan cuenta…, (como leímos hoy), tocando: “Señor, 
Señor…”4; o sea (¿ve?) que se darán cuenta Quién era en 
realidad el que estaba en medio del pueblo.
 Pero vean, como es el que tiene las llaves, Él puede abrir. 
¿Y qué abrió? Una nueva dispensación. Pero puede también 
cerrar; y es el que cerró la Dispensación de la Gracia.
 Y eso es algo que ha ocurrido en una manera tan sencilla 
que a muchos se les ha pasado la sencillez, la simplicidad, 
de cómo Dios obró y cumplió ese cambio de dispensación. Y 
ocurrió y nadie se dio cuenta.
 Pero sí, deben de decir: “Yo me di cuenta”. O sea…, pero sí 
hay un grupo que se dio cuenta de que eso ocurrió. Y muchas 
veces las cosas comienzan en una forma sencilla.
 ¿El domingo pasado fue?, ¿el domingo pasado, Sarita, 
fue? Puede… viernes… hubo algo que pasó aquí… [Sarita: 
No; sábado, sábado]. El sábado. Y grabamos… No sé por 

4  San Mateo 25:11-12
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qué se grabó, pero lo grabamos. [JBP mira a uno de los que le 
acompañan –Ed.] No sé si yo te dije: “Grábalo”. ¿O fue porque 
grabaste sin…? [Risas]. Yo creo que estabas en la esquina 
grabando, fueron unos 4 minutos más o menos.
 Y ahí sentimos algo que ocurrió; porque las cosas de 
Dios siempre empiezan en una forma sencilla, y pudo haber 
comenzado algo allí.
 Y después me puse a buscar y… (aunque no hay 
casualidades) también en este año, creo desde el 74 para acá 
es el… (después lo buscamos, porque no lo he verificado) es 
el año donde Domingo de Resurrección cae 9 de abril; creo en 
otros años cae 8 o 10, pero no recuerdo si hay algún domingo 
que haya caído 9.
 Si este es el único que haya caído 9, y ustedes empiezan 
a contar desde mañana 10, hasta el 19, hay 40 días. O sea, 40 
días en que estuvo Jesús con Sus discípulos y luego ascendió 
al Cielo.
 Y fue en la edad de los 50 años que el hermano Branham 
visitó el Paraíso.
 O sea que hay que estar pendientes de lo que puede estar 
ocurriendo y puede estar marcando este lapso de tiempo y ese 
día.
 Deseamos que sea hoy mismo; pero no estamos diciendo 
que ese día después de mañana, que se cumplen los 40 días, 
ocurra; sino estar con ojos espirituales bien abiertos, porque si 
no se cumple algo en lo terrenal (en lo humano, en lo físico), en 
lo espiritual puede estar cumpliéndose algo.
 O sea que hay que estar bien pero que bien pendiente de 
todo lo que pueda estar ocurriendo en estos próximos días.
 Y como yo les dije, cuando uno entra a los… Por ejemplo, 
voy a cumplir 49, ya uno entra a vivir los 50. Y hay un escrito en 
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el libro de Citas5, donde él escribió eso de que [WSS] «a los 50 
años…»; él tenía 49, y para los 50 él visitó el Paraíso. Y ojalá 
que en alguna forma Dios permita que se visite allá.
 Porque fíjense, en teofanía, el hermano William nos dijo 
en ese extracto que leímos6, que posiblemente, si está en Su 
Programa, que él esté antes acá.
 Pero para eso hay un mecanismo; porque el hermano 
Branham dice que hay una última culminación7; y ese ministerio 
del hermano Branham también tiene algo que ver.
 O sea que hay o tiene que haber una conexión ahí entre 
el cuarto Elías y el ministerio del quinto Elías, y lo que estará 
ocurriendo ahora.
 Pero recuerden que no se puede enfocar uno en eso, o sea, 
en decir que es el cuarto Elías o el quinto Elías. Recuerden que 
es el Espíritu de Cristo, es el Espíritu del Señor, el que opera los 
ministerios.
 O sea que tiene uno que tener una mente abierta en todo; 
porque por eso él decía: [WSS] “Pueden estar viendo a Elías 
ministrando, pueden estar viendo a Moisés y pueden estar 

5  Estudio “El juicio comenzará por la Casa de Dios”, 2022/abr/09 
(sábado), págs. 4-6 del (f), págs. 126-128 del (T): Citas, pág. 35, párr. 
296 – [WSS] «50 años».
6  RM 2009-04-11 “El que descendió es el mismo que también subió 
por encima de todos los Cielos”: [WSS] Y van a estar ahí: la Columna 
de Fuego, el Ángel que acompañaba al reverendo William Branham. Y 
cuando regrese el reverendo William Branham va a estar allí también; 
pero probablemente, antes de regresar en cuerpo físico glorificado puede 
ser que también esté, si está en el Programa de Dios, que esté en cuerpo 
espiritual, cuerpo angelical.
7  Citas, pág. 80, párr. 683: [WMB] Y ahora, yo creo que Ella está 
lista para golpear esa culminación final más allá, para producir una 
fe que raptará la Iglesia en gloria. / Estudio Bíblico #262, 2022/dic/09 
(viernes), pág. 26 del (f), pág. 84 del (T2)
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viendo a Jesús”8. O sea que puede haber…, ese ministerio obrar 
en ese velo de carne en el momento en que Dios determine que 
ministre.
 Pero en esa dimensión —que está aquí a 12 pies— puede 
acceder…; porque él dice que él, cuando fue a visitarlos en 
alguna de las ocasiones, él decía que miraba y veía su cuerpo 
ahí; no tuvo que usar unos binoculares ni nada para mirar, ni 
nada, sino que los veía.
 A 12 pies uno puede mirar de ahí arriba abajo. Como yo 
cuando estoy parado arriba puedo mirarlos a ustedes; o sea que 
es algo cerquita, no es lejos.
 Y algo puede estar ocurriendo en el Programa Divino. Y lo 
que deseamos es que ya Él cumpla todo en medio de la Iglesia; 
y sobre todo la adopción, la que todos necesitamos.
 Todos los hijos de Dios necesitan esa adopción. Por lo tanto, 

8  2010-07-10 “El Espíritu de Dios revela Su Palabra y aumenta 
nuestra fe para hacer obras mayores”: [WSS] Por ejemplo, tenemos 
la promesa que como los judíos trajeron el Evangelio a los gentiles (eso 
fue por medio de Pedro y Pablo), los gentiles lo llevarán ¿a dónde? A los 
judíos. Eso será por medio de los ministerios de Moisés y Elías, que van 
a estar en medio de la Iglesia. Y por consiguiente, habrá un instrumento 
en el cual estarán esos ministerios siendo operados por el Espíritu Santo; 
porque es el Espíritu Santo el único que tiene ministerios y el que opera 
esos ministerios. Puede operar un ministerio o dos ministerios o tres 
ministerios en la misma persona; pueden estar todos los ministerios que 
Él tenga en una sola persona, operar el que Él desee en el momento que 
le corresponda.
 Por eso unos decían acerca de Jesús: “Es Elías”, otros decían: “Es 
Jeremías”, otros decían: “Es Juan el Bautista”, otros decían: “Es alguno 
de los profetas”. ¿Ven? Porque el Espíritu Santo cuando operaba a través 
de Jesús el ministerio que estaba en Él, parecía que era Elías, en otras 
ocasiones parecía Jeremías, en otras ocasiones parecía Juan el Bautista, 
y así por el estilo; porque es el mismo Espíritu, el Ángel del Pacto que 
estaba velado en carne humana en la persona de Jesús, el mismo Ángel 
del Pacto que estuvo en Moisés.

Las llaves del Reino96

viendo a Jesús”8. O sea que puede haber…, ese ministerio obrar 
en ese velo de carne en el momento en que Dios determine que 
ministre.
 Pero en esa dimensión —que está aquí a 12 pies— puede 
acceder…; porque él dice que él, cuando fue a visitarlos en 
alguna de las ocasiones, él decía que miraba y veía su cuerpo 
ahí; no tuvo que usar unos binoculares ni nada para mirar, ni 
nada, sino que los veía.
 A 12 pies uno puede mirar de ahí arriba abajo. Como yo 
cuando estoy parado arriba puedo mirarlos a ustedes; o sea que 
es algo cerquita, no es lejos.
 Y algo puede estar ocurriendo en el Programa Divino. Y lo 
que deseamos es que ya Él cumpla todo en medio de la Iglesia; 
y sobre todo la adopción, la que todos necesitamos.
 Todos los hijos de Dios necesitan esa adopción. Por lo tanto, 

8  2010-07-10 “El Espíritu de Dios revela Su Palabra y aumenta 
nuestra fe para hacer obras mayores”: [WSS] Por ejemplo, tenemos 
la promesa que como los judíos trajeron el Evangelio a los gentiles (eso 
fue por medio de Pedro y Pablo), los gentiles lo llevarán ¿a dónde? A los 
judíos. Eso será por medio de los ministerios de Moisés y Elías, que van 
a estar en medio de la Iglesia. Y por consiguiente, habrá un instrumento 
en el cual estarán esos ministerios siendo operados por el Espíritu Santo; 
porque es el Espíritu Santo el único que tiene ministerios y el que opera 
esos ministerios. Puede operar un ministerio o dos ministerios o tres 
ministerios en la misma persona; pueden estar todos los ministerios que 
Él tenga en una sola persona, operar el que Él desee en el momento que 
le corresponda.
 Por eso unos decían acerca de Jesús: “Es Elías”, otros decían: “Es 
Jeremías”, otros decían: “Es Juan el Bautista”, otros decían: “Es alguno 
de los profetas”. ¿Ven? Porque el Espíritu Santo cuando operaba a través 
de Jesús el ministerio que estaba en Él, parecía que era Elías, en otras 
ocasiones parecía Jeremías, en otras ocasiones parecía Juan el Bautista, 
y así por el estilo; porque es el mismo Espíritu, el Ángel del Pacto que 
estaba velado en carne humana en la persona de Jesús, el mismo Ángel 
del Pacto que estuvo en Moisés.



Las llaves del Reino 97

con la adopción del primero, ya las demás serán ahí, a medida 
que vayan a estar siendo preparados. Depende de ustedes.
 Como en un audio que… luego quizás lo subimos: ya van a 
ver cómo es la adopción.
 Es algo tan sencillo y a la misma vez tan grande, que lo que 
falta es tener ese enlace con esa sexta dimensión.
 Él los visitaba a menudo; que él escribió en una: que él los 
visitaba de vez en cuando.
 O sea que hay algo ahí, en lo cual ese pueblo de allá tienen 
que estar listos; porque ellos escucharán la Voz del Hijo de 
Dios (como leímos hoy) [WSS] «en carne humana». No pueden 
escuchar una voz allí mismo y darles la Fe de Resurrección. 
Ellos escucharán la Voz del Hijo de Dios. Y de alguna forma se 
cumple también cuando Él pasó por el Paraíso, los buscó y se 
los trajo.
 Así que un gran Ejército está ahora, invisible, está ahora 
respaldando la Obra de Dios en este tiempo; y muchos son los 
que están con nosotros. Más son los que están con nosotros 
que los que están en contra; porque es Su Programa y Él lo 
respalda.
 Y ya cuando estemos transformados, ahí sí que van a ver a 
ese poderoso Ejército (en cuerpos eternos y glorificados todos); 
para, luego de 30 o 40 días, dejar… dice que “el mundo…”, 
en una parte él dice que  [WMB] “estremeceremos este mundo 
([JBP] dice) una vez más”. En “SEÑOR, UNA VEZ MÁS”: [WMB] 
“Estremece este mundo y déjalo todo en confusión ([JBP] dice) 
como nunca jamás lo has hecho”9. Y luego nos lleva a la Cena 
de las Bodas del Cordero.
 O sea que grandes promesas son las que Dios tiene para 

9  Citas, pág. 60, párr. 525 / SPN61-1119 “Perfecta fuerza por perfecta 
debilidad”, pág. 50, párr. 365 / Estudio Bíblico #213, 2022/jun/19 
(domingo), pág. 36 del (f), pág. 108 del (T2)
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nosotros en este tiempo final. Por eso no podemos desmayarnos 
ni por cualquier situación terrenal.
 Ahora las miramos y decimos: “¡Bendito!”. [Risas]
 Aunque uno humanamente pues siente; y eso es lo que 
todavía indica que estamos en estos cuerpos; pero ahora con 
un poquito más de fe (y creo que un poquito bastante). Ahora 
podemos mirar todas esas cosas, y no es comparable con la 
bendición que nos ha tocado.
 Es un pueblo que ya Él se lo había dicho a Moisés: “¿Quieres 
que te ponga sobre un pueblo mayor?”10. Y ese pueblo somos… 
ustedes, somos nosotros ese pueblo; y Dios viene ya pensando 
en él desde el principio; fue en los primeros que Él pensó.
 Y vean, los primeros serán postreros; y nos colocó no al 
principio. Cualquiera diría: “Pienso en ellos primero: los mandó 
ahí primero a la Tierra”. No.
 —“Estos los voy a dejar al final, porque ellos son los que Yo 
voy a enviar con percepción profética. Y los voy a enviar para que 
comprendan y entiendan y crean y reciban el Maná escondido; 
que lo voy a tener escondidito para ellos. No para ninguna edad 
ni para una dispensación, sino para esta dispensación. Los voy 
a colocar allí, porque Yo sé que ellos son los que recibirán esas 
promesas”.
 Y vean, lo ha cumplido. Cuando estemos en el nuevo cuerpo 
ahí podremos ir para atrás y mirar: “Pero si yo estaba contigo 
cuando Tú estabas creando los Cielos y la Tierra, las estrellas”. 
Ahí, Job ¿es que decía? “¿Dónde estabas tú, Job, cuando Yo 
creaba la Tierra, y las estrellas alababan y glorificaban?”11. 
Vean, nosotros ya estábamos allí.
 Así que Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Uno no tiene dónde parar cuando uno habla de la Palabra. Y 

10  Éxodo 32:9-10
11  Job 38:4-7
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así yo sé que les pasa a ustedes. Están quizás hablando de un 
trabajo, y terminan hablando de la Palabra, del Mensaje. Y dice: 
“¿Pero no estábamos hablando de que me dieras un martillo y un 
clavo para aquí?, ¡y terminamos hablando de transformación!”. 
Porque esas son las promesas que corresponden para nosotros.
 Así que adelante sirviendo al Señor, y agarrándose siempre 
de lo que hay esperanza en este tiempo final: que es la Segunda 
Venida del Señor; es el cumplimiento del Séptimo Sello siendo 
abierto al pueblo.
 O sea, cuando ese Séptimo Sello sea cumplido por completo, 
ya ahí esa Fe de Rapto la tendremos a ese nivel tan alto, que 
ya ahí cuando yo decía: “Se parecen tanto a Mí que los voy a 
adoptar, que los voy a transformar”12.
 Así que Dios les bendiga, Dios los guarde.
 Muchas gracias por estos ratitos, que son de gran bendición; 
como lo son cuando hablamos y platicamos con los muchachos, 
que a veces seguimos hablando y pasan 2 horas, y yo: “Ay…, 
pero mira para allá”.
 Pero son pláticas muy buenas e importantes, en las cuales 
se hablan quizás cosas que no se hablan así en una predicación; 
pero así hablaba Jesús con los discípulos; terminaba de predicar 
y después se le acercaban: “Ahora explícanos [risas]. Dinos…”. 
Y ya se quedaba Él solito con los discípulos.
 Todo se está cumpliendo en una forma tan sencilla pero tan 
sencilla, que la misma sencillez es la grandeza de Dios. Ahí es 
donde Dios se esconde. Y siempre se esconde detrás del velo.
 Bueno, Dios les bendiga, Dios les guarde.

12  Estudio “Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa”, 2022/
jun/04 (sábado), pág. 43 del (f), pág. 97 del (T1) / Estudio “Conocer la 
Palabra por revelación”, 2022/dic/03 (sábado), pág. 18 del (f), pág. 66 
del (T1) / Plática “El Título de Propiedad en medio de la raza humana”, 
2023/feb/16 (jueves), pág. 28 del (f), pág. 28 del (T3)
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 Y lo importante es que tenemos a Aquel que tiene las llaves. 
Y si están las llaves podemos abrir pronto el Reino del Mesías. 
Las llaves están entre el pueblo, y hay uno que las tiene.
 Así que Dios les bendiga, Dios les guarde a todos.
 “LAS LLAVES DEL REINO”, Pito. Ya ponle ese tema.
 “LAS LLAVES DEL REINO”�
 Las llaves en la mano del Hijo del Hombre; porque Él viene 
como Hijo del Hombre (que es título de profeta) y viene como 
Hijo de David. Ahí están los dos títulos. Pero ahora el que 
corresponde es el de Hijo de David para sentarse en el Trono 
de David.
 Dios les bendiga, Dios les guarde a todos.
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… aunque después la vamos a tener; porque fíjate que después, 
dice el hermano William que vamos a tener la bendición de 
ir a ese tiempo y ver cómo ellos…, qué habló Jesús allí, qué 
habló un poquito más después1; porque está solamente ahí un 
resumen más o menos de lo que se habló, por inspiración divina 
ellos escribieron para que quedara escrito, pero hubo muchas 
cosas.
 Creo que es San Juan que dice que no cabría en los libros 
(algo así dice), porque fueron tantas cosas que hizo2; ¿y en 
cuánto tiempo? En tres años y medio de ministerio, sin contar 
los 29 años que estuvo, que de eso no se supo nada.
 Y ahora mira cómo ahora Dios nos ha permitido en este 
tiempo…, incluso si te vas un poquito más cerquita: el tiempo 

1  1997-11-12 “El misterio de las dimensiones”: [WSS] Habían 
pensado en un equipo que pudiera usarse para ir a través del tiempo 
al pasado, y grabar el ministerio de Jesucristo allá predicando: tomar 
película y tomar el audio también; pero no se preocupen, que si la ciencia 
no logra alcanzar esa meta de ir al pasado y grabar lo que se llevó a cabo 
en el pasado, en el Reino Milenial todos nosotros lo vamos a ver.
2  San Juan 21:25
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no logra alcanzar esa meta de ir al pasado y grabar lo que se llevó a cabo 
en el pasado, en el Reino Milenial todos nosotros lo vamos a ver.
2  San Juan 21:25
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del hermano Branham, cuántas cosas el hermano Branham 
habló.
 Por ejemplo, cuando estuvimos allá, él en el… Jerry (creo que 
fue), el que daba el tour ahí, en la oficina del hermano Branham, 
ahí él nos estaba contando lo que el hermano Branham les dijo 
a ellos3. Pero ¿ve?, él ya es una segunda persona; él, lo que se 
recuerda, de seguro, desde el 63 para acá; pudo haber algunas 
palabras que haya cambiado, pero él les dijo que los ángeles 
le dijeron que llevaban ya una semana esperándolo a él. Sabrá 
Dios si algo más comentó él allí, que dijo algo más de detalles, 
que no quedó grabado.
 Ahora mira, eso es esa parte nada más. Imagínate cómo 
ahora Dios nos permite tener grabadoras para que toda Palabra 
que está siendo hablada ahora entre nosotros quede grabada. 
Y tú dirás: “Oye, pero ¿por qué?”. Todo eso será evidencia de la 
Palabra que está siendo hablada.
 Y por esa misma Palabra que está siendo grabada, tanto en 
las actividades como en las pláticas, dan testimonio de lo que 
Dios está haciendo. Y son cosas que se están hablando, que 
no se hablarían en un púlpito (lo dijimos hoy también allí), son 
cosas que no se hablarían quizás así abiertamente; pero en las 
pláticas, entre los hermanos, los trabajadores, se hablan cosas 
que, quizás, podemos decir que es exclusivamente para ellos.
 Como fue exclusivamente cuando Él les habló lo del trigo 
y la cizaña, que Él les dijo ahí (que eso también lo hablamos 
hoy): “Despedida la gente…”, casi siempre se decía así; y en 
esa parte Él dice que los discípulos dicen: “Ahora explícanos 
esa parábola de la cizaña, del trigo”. Y Él les explicó algo allí, 
que antes de eso no se los había explicado, les habló como algo 
general; y después viene y les explica exactamente lo que era 

3  Estudio Bíblico #183, 2022/mar/06 (domingo), págs. 10-13 del (f), 
págs. 30-33 del (T)
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ese misterio de la parábola del trigo y la cizaña.
 ¿Ve?, que en las pláticas… Como fue cuando Jesús estaba 
hablándole a los caminantes de Emaús: una plática tenía con 
ellos. Es algo bien común.
 Lo que algunos llaman “locura”, “fanatismo”, “cosas que no 
tienen valor”; pero para los escogidos…, cómo ellos claman día a 
día porque se les envíe un audio, una conversación, una plática, 
en lo cual se sienten ellos - y muchos dicen que se sienten como 
si estuvieran allí con los obreros, o como si estuvieran cerquita 
también, escuchando.
 ¿Ve? Porque el trigo, ¿ves que está recogido en un lugar?, 
poniéndolo como grano de trigo. Igual así es con el atributo que 
sale de Dios. Pero no es que salió y está en una sola persona; 
está en muchos… lugares. Y como proviene del mismo Padre, 
automáticamente cualquier signo de ese atributo que salga, 
todos entonces empiezan a temblar, como las gotitas de rocío4, 
buscando eso ¿ve?, porque se pertenece a eso.
 Y así mismo es con la cizaña. Tú ves que se juntan y cada 
uno son… Hay un refrán que dice: “Pájaros del mismo plumaje 
(¿es?). Aves del mismo plumaje se juntan”. ¿Ve? Y así es la 
cizaña, porque es así.
 Igual las fatuas, buscan también, porque es su ambiente.
 Igual el… el trigo pues también se junta; y como son del 
mismo Padre celestial, pues se juntan de todo lo que proviene 
de ahí. Si es la Palabra, que es lo que ellos están buscando, 
dondequiera que sea hablada ellos van a buscar de la Palabra, 
y ahí se juntan, y se buscan.
 Por eso en la semana tú ves: “¿No hay audio? ¿No han 
subido alguna plática?”. Y ese deseo de seguir escuchando 
más y más de Dios. Y ahí es que se va identificando el que es 

4  SPN65-0124 “Dolores de parto”, pág. 11, párr. 72
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escogido, el que es una virgen prudente; porque la separación 
se hace es ahora, esa segregación es ahora.
 Se hace el recogimiento, lo cual lo hizo el Ángel: recogiendo 
a todo; pero al final es que se hace ese entresaque. Dice que 
lo malo echan fuera5; y eso es ahora en el fin del tiempo; y la 
promesa es que esos Ángeles segadores iban a estar haciendo 
esa labor.
 Si tan solo pudieran ver ese ministerio y colocarlo en este 
tiempo final en lo que Él está haciendo, Dios está haciendo en 
medio de Su Iglesia, automáticamente ya todo el cuadro se les 
abre, aunque no entiendan algunas cosas.
 Siempre el problema es el velo de carne, y ha sido siempre el 
velo de carne en todos los tiempos. Por eso si logran identificar 
la Obra que Dios está haciendo por medio del velo de carne, ya 
automáticamente todo lo demás encaja.
 Pero como tropiezan ¿en qué? En la Piedra de tropiezo: 
“Roca de escándalo, piedra que hace caer, porque tropiezan; 
para lo cual también fueron destinados, ordenados”6.
 O sea que por eso uno no puede decir: “Oye, pero es que 
este Fulano…”. Pero ¡si ya están ordenados para eso!, ¿cómo 
vas a hacer posible que los saques de ahí y los pongas a formar 
parte acá? ¡No!
 Por eso cuando él decía: [WSS] “Cuando un nombre es 
borrado, no es que después diga: ‘No, me arrepentí, déjame 
volverlo a poner’”7. Ya Dios lo borró y eso no hay forma de 
volverlo a escribir, no hay manera de volverlo a colocar ahí en 

5  San Mateo 13:47-50
6  1 Pedro 2:7-8
7  1985-06-02 “El Verbo hecho carne”: [WSS] Porque cuando Dios 
escoge, escoge para siempre; pero cuando rechaza... cuando Dios rechaza 
y borra del Libro de la Vida a una persona, eso también es para siempre. 
No hay entonces oportunidad de que Dios diga: “Lo borré, pero lo voy a 
colocar de nuevo en el Libro de la Vida”.
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el Libro de la Vida; de la Vida, porque del Cordero, a esos nadie 
los puede sacar de ahí.
 Por eso en este tiempo todas las cosas que van a estar 
ocurriendo; y ya se están viendo cómo se van cumpliendo, 
antes de comenzar la apretura, en la parte de ese movimiento 
ecuménico y todo de lleno, todo eso va primero a cumplirse aquí 
en medio de la Iglesia, que es lo que está pasando ahora.
 Así sigilosamente, ese rastro de la serpiente mira dónde trata 
de meterse. Pero Dios no va a permitir que entre a nuestra edad; 
porque como es una edad que no se va a denominacionalizar8.
 Y ese rastro de la serpiente lo que hace es eso: traer 
muerte espiritual al denominacionalizarse; entonces quedan 
destapados, porque como viene siempre en oscuridad…
 Mira, fíjate, el rastro de la serpiente es la obra del diablo 
siempre en oscuridad.
 Mira cómo entró a la Iglesia, muere la Iglesia allí, en el 
comienzo de Nicea; si te fijas, viene esa etapa de oscurantismo. 
Luego, en todas las etapas de la Iglesia…, en el dibujo de las 
edades, cómo la luna (que es la Iglesia) se oscurece, pues lo 
pone bien oscuro.
 Ya en la parte de Éfeso, Esmirna, Sardis (o sea, por ahí 
antes de Sardis), Pérgamo, toda esa zona ahí está oscuro: ese 
es el rastro de la serpiente por ahí.
 Y viene y se va el mensajero. Trae muerte entonces, porque 
se denominacionalizan, y sigue ese rastro de la serpiente en 
oscuridad; porque el diablo es el príncipe de las tinieblas.
 Pero ¿qué pasa? Se mete hasta adentro, que ahí es donde 
llega el punto en donde en la Piedra Angular…; porque no es 
allá en la Cena de las Bodas del Cordero, es acá en lo espiritual 

8  Estudio “Un Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), pág. 
25 del (f), pág. 93 del (T1): 1978-06-11 “La Venida de la Piedra Angular”, 
pág. 32
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primero. Ese que se metió por la ventana, que ahí (¿ve que 
no está con el Vestido de Bodas?, no tiene el Espíritu Santo), 
ahí es sacado; entonces es echado a las tinieblas, a la gran 
tribulación. Pero llegó hasta el final.
 Fíjate que Judas llegó hasta el final, pero no llegó hasta el 
Día de Pentecostés.
 Ya era muy duro eso cuando empezó a hablar las cosas 
(dice el hermano Branham) y a decir las cosas como eran: “No, 
ya esto yo… Eso no me lo puedo tragar”.
 Pero estuvo todo ese tiempo… hasta nuestro tiempo.
 Fíjate que el hermano William, cuando nos dice que en el 
2018 (por ahí) ya se cierra esa dispensación, lo próximo…; pero 
todavía estaban ahí todos los… estaban los dos, juntos; cuando 
se cierra, él venía obrando sigilosamente entre la Iglesia.
 Pero ¿qué pasa? Cuando entra ya ese nuevo amanecer, 
que entra ya esa dispensación (que es Dios mismo abriéndonos 
todo el misterio, ya es Dios cara a cara con Su pueblo, ya es el 
Sol madurando ese trigo), ahí queda retratado, y Dios descubre 
ese rastro de la serpiente dentro de la Iglesia.
 Pero ya después, al ser descubierto, ahí es echado; pero 
entonces viene a encarnarse plenamente en el hombre de 
pecado, en la bestia.
 Así como Dios tiene un instrumento en donde se cumple: 
[WMB] “Pero cuando nuestro Señor aparezca sobre la 
Tierra, Él vendrá sobre un caballo blanco como la nieve; será 
completamente Emanuel —la Palabra de Dios encarnada en un 
hombre”; el diablo, no creas que no quiso hacer lo mismo dentro 
de esta edad y dispensación; dentro de esas siete etapas que 
corrieron también él quiso hacer lo mismo: levantar un hombre.
 Pero al destaparse y Dios abrir ese misterio a la Iglesia… 
Aunque en el Cielo hay silencio; no se sabe qué…, y si se hacía 
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algo pues podía sospechar9. Y como todo ha sido en simplicidad 
—como Dios lo tenía predestinado— se le perdió dónde era que 
iba a estar esa manifestación; y entonces viene y se encarna ya 
en el anticristo, en el hombre de pecado.
 Pero todo eso… más o menos hablamos algo ahí, de cómo 
viene el rastro de la serpiente.
 Como me decía Pito, y yo le decía esta mañana algo, y me 
dice: “Benjie, pero si es que hace rato estás hablando de eso”. 
¿Te diste cuenta? Ya hace ya un tiempito que venimos hablando 
del rastro de la serpiente.
 Y queda destapado; y posiblemente hasta muchas cosas se 
hablen, lo que el hermano Branham dice que…: [WMB] “Tendré 
que yo hablar ciertas cosas”. Y allí cuando la esposa le dijo, 
mientras discutían por Rebekah y… (algo así), él sale y dice: 
[WMB] “Voy a predicar sobre el rastro de la serpiente. Alguien 
cercano a mí me va a traicionar”10, dice el hermano Branham. 
Pero fíjate que eso no se cumple allá, porque ahí Dios se lo 
llevó.
 Me había dicho: [WSS] “Mira, Benjie, si él llega a hablar todo 
lo que él iba a hablar allí, ahora hubiese sido, en nuestro tiempo, 
algo muy perjudicial para la Obra; porque iban a echarle oprobio 
al Mensaje que trajo él, y muchas cosas hubiesen ocurrido en 
contra del Mensaje; pues Dios no se lo permitió, y se lo llevó”. 

9 Los Sellos, pág. 466, párr. 144

10 [Carta de Sarah Branham: “Recuerdo que mi Padre estaba muy 
preocupado antes de que saliéramos de Tucson para las reuniones de 
Jeffersonville, donde él debía predicar ‘EL RASTRO DE LA SERPIENTE’ y 
exponer los nombres de la gente de este mensaje que estaban haciendo 
mal, incluyendo miembros de la familia”. / Estudio “La adopción de los 
hijos de Dios”, 2022/may/26 (jueves), págs. 4-5 del (f), págs. 174-175 
del (T2)] [Carta de Sarah Branham: “Mi padre tenía un cuaderno sobre 
su sermón ‘El rastro de la serpiente’. Mi madre me dejó leer donde él 
había escrito: ‘Seré traicionado por alguien muy cercano a mí’”.]
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Ya tenía en Su Programa Dios que tenía que ser así.
 Pero mira, una de las cosas que (vamos a decir) hizo para 
que él se fuera: tenía coraje ahí el hermano Branham, estaba 
bravo. Y un profeta molesto, eso es bien pero que bien delicado; 
porque Dios le tomó en cuenta también allí a Eliseo, se molestó; 
dijo: “Salga una osa… dos osos”, y se comieron a… los mataron, 
a 42 jóvenes, 42 niños11.
 O sea que ese salmo muchas veces - a veces me retumba, 
porque el Salmo 2 dice: “Honrad al Hijo, para que no se enoje; y 
venga de pronto la ira”.
 El cumplimiento del Sexto Sello, la apertura del Sexto Sello… 
Y dice que cuando “lo descubren y lo abren”, lo que él escribe 
allí es: [WSS] «el cumplimiento»; porque eso lo hablamos en un 
saludo, en un mensaje12, que dice [Los Sellos, pág. 362]:

 [156]. Lo descubren y lo abren…

Y en “descubren” él escribe arriba: [WSS] «cumplir».
[(WSS) «cumplieron»].

 O sea, cumplir eso es abrirlo. Y ese es el enojo, la ira: que 
podrán hablar a existencia lo que sea.
 Y eso, aunque es un ministerio ya allí en esos tres años y 
medio; pero antes de eso hay un ministerio ahí que va a estar 
hablando, obrando eso; porque como todo es un entrelace…

11  2 Reyes 2:23-24
12  Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), págs. 33-35 del (f), págs. 43-45 del (T3)
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 Uno no puede decir que empieza hoy: “Justo empieza 
hoy los tres años y medio de gran tribulación”. No. Eso es un 
entrelace.
 Así como hubo el entrelace de la Gracia con la del Reino 
(y él hablaba en términos espirituales, porque hoy lo dijo en 
el mensaje también), hubo un entrelace: hubo siete etapas 
consecutivas con un solo mensajero, pero dentro de la 
Dispensación de la Gracia. ¿Cómo tú puedes explicar eso?
 Porque las dispensaciones se entrelazan; pero llega un 
punto en que llegas a la séptima etapa y ya lo próximo es Piedra 
Angular, que es la Dispensación del Reino, que se mezcla con el 
Milenio, y llega hasta el final del Milenio. Ya después del Milenio 
entra ya a esa dispensación eterna, ya es eternidad; pero la 
Dispensación del Reino viene entrelazándose ahora.
 Por eso es que cuando Él termina la Obra de Intercesión se 
cierra ya completamente la Puerta de Misericordia; y esa etapa 
del Sexto Sello siendo abierta, eso se está cuajando (vamos a 
decir) por ahí, en donde el hablar la Palabra será una realidad 
en el momento en que se hable.
 Ya no será: “Vamos a ver de aquí a… a ver cuándo ocurra…”; 
porque las cinco manifestaciones en parte, que Dios mostró a 
través del reverendo William Branham, las cinco ocurrieron en 
el momento. No fue después, sino: habló la Palabra y ocurrió.
 • Habló la Palabra al pececito.
 • Habló la Palabra: sanidad del tumor.
 • Habló la Palabra: los hijos de Hattie Wright.
 • Habló la Palabra: las ardillas.
 • Habló la Palabra: la tempestad.
 O sea que todo fue por la Palabra hablada, y aconteció en 
el momento. Instantáneo. No hubo un tiempo de espera.
 Por eso en estos días hemos estado platicando de que 
Dios quiera que Dios todavía tenga algún tiempito para alguna Las llaves del Reino - Parte 2111

 Uno no puede decir que empieza hoy: “Justo empieza 
hoy los tres años y medio de gran tribulación”. No. Eso es un 
entrelace.
 Así como hubo el entrelace de la Gracia con la del Reino 
(y él hablaba en términos espirituales, porque hoy lo dijo en 
el mensaje también), hubo un entrelace: hubo siete etapas 
consecutivas con un solo mensajero, pero dentro de la 
Dispensación de la Gracia. ¿Cómo tú puedes explicar eso?
 Porque las dispensaciones se entrelazan; pero llega un 
punto en que llegas a la séptima etapa y ya lo próximo es Piedra 
Angular, que es la Dispensación del Reino, que se mezcla con el 
Milenio, y llega hasta el final del Milenio. Ya después del Milenio 
entra ya a esa dispensación eterna, ya es eternidad; pero la 
Dispensación del Reino viene entrelazándose ahora.
 Por eso es que cuando Él termina la Obra de Intercesión se 
cierra ya completamente la Puerta de Misericordia; y esa etapa 
del Sexto Sello siendo abierta, eso se está cuajando (vamos a 
decir) por ahí, en donde el hablar la Palabra será una realidad 
en el momento en que se hable.
 Ya no será: “Vamos a ver de aquí a… a ver cuándo ocurra…”; 
porque las cinco manifestaciones en parte, que Dios mostró a 
través del reverendo William Branham, las cinco ocurrieron en 
el momento. No fue después, sino: habló la Palabra y ocurrió.
 • Habló la Palabra al pececito.
 • Habló la Palabra: sanidad del tumor.
 • Habló la Palabra: los hijos de Hattie Wright.
 • Habló la Palabra: las ardillas.
 • Habló la Palabra: la tempestad.
 O sea que todo fue por la Palabra hablada, y aconteció en 
el momento. Instantáneo. No hubo un tiempo de espera.
 Por eso en estos días hemos estado platicando de que 
Dios quiera que Dios todavía tenga algún tiempito para alguna 



Las llaves del Reino - Parte 2 112

persona que todavía esté ahí media…; y que no haya cruzado 
la línea, por supuesto; porque todo como es entrelazado, 
entrelazándose las cosas…
 O sea que ya el último escogido está dentro; pero puede ser 
un escogido y que todavía esté tratando el enemigo de usarlo 
o que esté usándolo; y antes que se lo lleve Dios, para que 
no siga trayendo problemas a la Obra, pues que reciba y esté 
consciente de que estuvo mal y se arrepienta.
 Porque ya otra persona, que no esté en el Libro de la 
Vida del Cordero, ya es difícil que haya oportunidad para esa 
persona.
 Pero un escogido no se puede perder; y uno lo que desea 
es que todos permanezcan vivos.
 Y como yo les decía en el saludo del papá de… que lo trata 
como su papá, el hermano de Andrés, que partió en estos días: 
a él pues lo vamos a ver, porque él era un fiel creyente en la 
Obra en este tiempo, y es uno de los que va a completar ese 
número.
 Pero fíjate que hay diferentes maneras y motivos del por 
qué Dios se lleva a una persona. Porque si está estorbando en 
la Obra y puede traer oprobio a la Obra, y Dios no desea que se 
pierda esa persona, entonces se lo lleva.
 Y es mejor que se lo lleve, y su obra y su labor quede 
intachable, a que se quede, tenga un tiempito más… ¿De qué 
le vale vivir todo el tiempo que desee vivir si ha echado por la 
borda todo lo que ha hecho en favor de la Obra y del Programa 
Divino? Era mejor que Dios se lo llevara.
 Así que el Sexto Sello es algo muy delicado; que cuando 
esté en su etapa ya de… que la maldad del amorreo haya 
llegado hasta su colmo, ya ahí hay que andar con más cuidado.
 Y cada vez, tú ves que el pueblo escogido de Dios está cada 
vez más y más preparándose para ese tiempo; porque Él viene Las llaves del Reino - Parte 2112
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con bendición, pero viene también con juicio. Dice: “Escoge, 
pues, la vida, para que vivas”13, escoge las bendiciones.
 ¿Qué persona, ser humano, sabe que hay promesa, y sabe 
que es en una Visión de la Carpa (fue mostrada, y sabe que ahí 
es donde Dios va a cumplir todo), se va a poner en contra de 
eso, buscándole la manera de atacar? ¡No se dan cuenta que 
están en contra del mismo Dios!
 Ni siquiera el pensar hacer algo, tramar algo en contra de 
ese lugar; eso debe de decirle a la persona: “¡Espérate! Este 
espíritu que está en mí no… ¡no, esto no puede ser!”. ¡Debe de 
reaccionar!, porque no puede un hijo de Dios, escogido de Dios, 
ni siquiera pensar un poquito, ni aportar algo, para ponerse en 
contra de una Visión de la Carpa; y menos de lo que ya Dios ha 
establecido desde el principio.
 Porque si no, entonces Dios se equivocó, y ellos son los más 
sabiondos. No tiene ni sentido. Pues Dios dejó Su Programa 
bien establecido.
 Pero como dicen: “Uno no es peseta de todo el mundo” 
(¿es?, acá hay un refrán) [T: Monedita de oro] “Monedita de 
oro” de todos; pues ahí es que surgen entonces…; y a esas 
personas que son débiles espiritualmente, ahí es que el diablo 
entonces las usa.
 Por escuchar un poquito fue que Eva cayó: por escuchar al 
diablo14.
 Porque ahí es a uno de dos: o escuchas a Dios, o escuchas 
al diablo. No hay un medio Dios ni un medio diablo. Por eso no 
hay… O eres caliente o eres frío, no puedes ser tibio.
 Y aquellos que están escuchando otra voz, automáticamente 

13  Deuteronomio 30:19
14  SPN65-0911 “El poder de Dios para transformar”, pág. 18, párr. 126 
/ Estudio Bíblico #234, 2022/sept/02-2 (viernes), pág. 28 del (f), pág. 94 
del (T1)
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están escuchando al diablo. Y eso es triste decirlo, y quizás 
un poco fuerte; pero todo aquel que no esté escuchando el 
Programa Divino y la Voz de Dios por medio del cumplimiento 
de la Visión de la Carpa: está escuchando al diablo. No puede 
ser otra voz.
 Ahora, los que están escuchando la Voz de Dios que 
fue prometida, la cual el hermano Branham dice que estuvo 
hablándole a alguien más arriba: en la Edad de la Piedra 
Angular, esos sí están escuchando la Voz de Dios.
 Y ahí estamos nosotros a la segura, porque hemos 
identificado la Obra, Su Programa; hemos identificado lo que 
necesitábamos recibir, que es la Fe de Rapto.
 ¡Tanto que estábamos esperando este tiempo!, y que haya 
llegado el tiempo y Dios lo esté cumpliendo, y entonces a última 
hora diga: “No, así no es”.
 ¡Ah!, entonces sabes más tú que Dios!
 Lo mismo que le dijo el diablo a Eva: “No, si… Sí, claro. No 
es que vas a morir (una cosita le cambió), es que vas a tener 
más conocimiento”15.
 ¿Ve? Siempre se creen los más sabelotodo.
 Y así es en este tiempo; dicen: “No, así no puede ser”.
 ¿Y quién te dijo a ti que no era así? ¿Sabes más tú que 
Dios? A Dios le plació hacerlo de esta manera. Y como dijo hace 
poquito él ahí: [WSS] “Les guste o no les guste a las personas”.
 Así que todo aquel que esté escuchando otra voz: mire 
bien a qué le presta oído; porque está escuchando la voz del 
enemigo de Dios, del diablo.
 Todo aquel que esté escuchando la Voz de Dios, la Voz 
de los Siete Truenos, la Voz de la Columna de Fuego, de esa 
Luz que estaba hablándole a alguien más arriba: está seguro, 

15  Génesis 3:1-5
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anclado en la Palabra; y va a la segura. A ese no hay quién lo 
despinte que va a ser adoptado, transformado.
 Lo dijimos hace poco en términos puertorriqueños: “¡No 
hay quién te despinte tu transformación!”. O sea, sí o sí 
(como decimos), sí o sí vas a ser transformado, porque estás 
escuchando la Voz de Dios; y aquel que es de Dios, la Voz de 
Dios oye16.
 Porque no van a escuchar otra voz. Y si hay alguien que se 
le pega con algo, lo primero que va a decir es: “Escrito está”, y 
ya con la Palabra lo combate. “¡Apártate de mí, Satanás!”, es lo 
que le puede decir al final. ¿Ve?
 Jesús no le dijo allí, al que le estaba diciendo, no le dijo: 
“¡Apártate de mí, medio diablo!”. Identificó enseguida esa voz 
que lo estaba tentando para hacer cosas en contra del Programa 
Divino: “¡Apártate de mí, Satanás!”17.
 Y así deben hacer los escogidos cuando le viene un 
pensamiento en la mente; porque si no es de Dios, ya uno sabe 
que es del diablo; entonces uno sabe a quién le está hablando, 
uno sabe a quién le está combatiendo. Y como no es de uno, 
uno puede con autoridad decirle: “¡Apártate de mí!”. Y se va a 
apartar, porque uno tiene esa Espada de dos filos, que es la 
Palabra.
 Y como le fue entregada a otro, y ese otro la tiene, y 
está compartiendo esa misma Espada con todos, que es la 
revelación, es el poder… ¡Imagínate!, si con uno, todo lo que 
hizo impactó el mundo entero, ¡cómo será con muchos hijos de 
Dios con esa Espada en la mano!
 O sea que tenemos las armas para luchar y combatir en 
la mente, que es el centro de batalla más grande, el lugar que 

16  San Juan 8:47
17  San Mateo 16:21-23; San Marcos 8:31-33

Las llaves del Reino - Parte 2115

anclado en la Palabra; y va a la segura. A ese no hay quién lo 
despinte que va a ser adoptado, transformado.
 Lo dijimos hace poco en términos puertorriqueños: “¡No 
hay quién te despinte tu transformación!”. O sea, sí o sí 
(como decimos), sí o sí vas a ser transformado, porque estás 
escuchando la Voz de Dios; y aquel que es de Dios, la Voz de 
Dios oye16.
 Porque no van a escuchar otra voz. Y si hay alguien que se 
le pega con algo, lo primero que va a decir es: “Escrito está”, y 
ya con la Palabra lo combate. “¡Apártate de mí, Satanás!”, es lo 
que le puede decir al final. ¿Ve?
 Jesús no le dijo allí, al que le estaba diciendo, no le dijo: 
“¡Apártate de mí, medio diablo!”. Identificó enseguida esa voz 
que lo estaba tentando para hacer cosas en contra del Programa 
Divino: “¡Apártate de mí, Satanás!”17.
 Y así deben hacer los escogidos cuando le viene un 
pensamiento en la mente; porque si no es de Dios, ya uno sabe 
que es del diablo; entonces uno sabe a quién le está hablando, 
uno sabe a quién le está combatiendo. Y como no es de uno, 
uno puede con autoridad decirle: “¡Apártate de mí!”. Y se va a 
apartar, porque uno tiene esa Espada de dos filos, que es la 
Palabra.
 Y como le fue entregada a otro, y ese otro la tiene, y 
está compartiendo esa misma Espada con todos, que es la 
revelación, es el poder… ¡Imagínate!, si con uno, todo lo que 
hizo impactó el mundo entero, ¡cómo será con muchos hijos de 
Dios con esa Espada en la mano!
 O sea que tenemos las armas para luchar y combatir en 
la mente, que es el centro de batalla más grande, el lugar que 

16  San Juan 8:47
17  San Mateo 16:21-23; San Marcos 8:31-33



Las llaves del Reino - Parte 2 116

está allí; y el enfrentamiento, como dice él: [WMB] “Mutuo”18, 
en donde el diablo está y entra, y también Dios. O sea, es una 
batalla jamás peleada: es en la mente.
 Y después ya se tornará físico esa lucha, la cual se tornará 
ya en persecución a las vírgenes fatuas y a los 144.000, que 
serán luego matados en la gran tribulación. Y antes la Obra que 
se estará haciendo en medio del pueblo hebreo, lo cual eso 
comenzará a verse cuando ellos digan: “Pero este es el que 
nosotros estamos esperando”.
 Pero ya hay un trabajo que se ha hecho, que se está 
haciendo y que se hará, para que todo eso llegue a un final 
cumplimiento, para ellos poder identificar al Dios de Abraham, 
de Isaac y de Jacob obrando en medio de la Iglesia.
 Porque así como hoy escuchamos, y lo hemos hablado 
también en varios Estudios19, en donde ese Espíritu regresa al 
pueblo hebreo, que es por medio de un profeta…; es un hombre 
el que lleva ese Espíritu de Dios nuevamente a ellos para que 
pueda la bendición de Dios nuevamente retornar a Israel; y 
tanto así que Dios va a establecer allí el Reino del Mesías en el 
Milenio y en la eternidad.
 Es el mismo Mesías el que establece la gran tribulación, y 
es el que establece el Reino Milenial20, porque tiene la llave.

18  SPN62-0311 “La más grande batalla jamás peleada”, pág. 12, párrs. 
67-68 / Estudio “La tierra prometida y la Puerta”, 2022/oct/01 (sábado), 
pág. 35 del (f), pág. 35 del (T1) / Estudio “La Tercera Etapa: para los 
perdidos, la iglesia y la Novia”, 2023/abr/08 (sábado)
19  Estudio “El Ángel = Moisés y Elías, y los 144.000 judíos”, 2022/
nov/05 (sábado), págs. 49-51 del (f), págs. 135-137 del (T1) / Estudio 
“Un hombre para un avivamiento”, 2023/ene/28-2 (sábado), págs. 8-10 
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 Fíjate que se abre la quinta dimensión aquí en la Tierra…, o 
sea, es abierto; ese Ángel que tiene las llaves abre, vea, el pozo 
del abismo21. Pero ¿cómo va a cerrar la gran tribulación? Pues 
tiene que tener ese poder también, porque dice que Él abre y 
ninguno cierra, y cierra y ninguno abre22.
 Cierra la gran tribulación, pasan los mil años, pero fíjate que 
después al final vuelve y abre, y puede sacarlos otra vez para 
juzgarlos; pero Él los saca y no enseguida los juzga, Él los deja; 
y vuelve otra vez y hacen lo mismo: tratan de darle un golpe de 
Estado a Dios y Su Programa; pero ahí ya entonces, ya serán 
atados - será atado el diablo, la bestia, la imagen de la bestia y 
todo, y son echados al lago de fuego, y los juzgará Dios ahí a 
todos ellos23.
 O sea que ese misterio de las llaves, del que tiene las llaves 
es algo muy importante; porque sin las llaves no se pueden abrir 
las puertas, o cerrar otras. O sea que no se puede entrar, no se 
puede pasar a otra etapa, a otra fase.
 Uno lo habla en “puertas”, y Dios nos ha permitido tener esa 
forma de expresar. Como Juan decía: “El hacha está puesta 
sobre todo árbol”24. Pues todos sabemos lo que son árboles, 
pero también sabemos que el árbol representa a seres humanos, 
¿ve?
 Y así nosotros tenemos las llaves de las casas, de los carros; 
y sabemos que al abrir - uno puede abrir, y cuando cierra, cierra 
con llave; ¿y quién va a abrir? El que tiene la llave.
 Así va a hacer el que tiene la llave de la resurrección: podrá 
traerlos.
 El que tiene la llave de la enfermedad… ¿Y cómo la llave 

21  Apocalipsis 9:1-11
22  Apocalipsis 3:7
23  Apocalipsis 20:7-15
24  San Mateo 3:10
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de la enfermedad? Bueno, porque puede echarlas a donde 
pertenecen: al diablo; puede sacarlas de una persona y meterlas 
de donde pertenecen, y cerrarla. ¿Y cómo es eso? Que no 
vuelva otra vez a la persona, esa enfermedad ya es quitada; 
tiene la llave para sacarla y colocarla en la quinta dimensión.
 Abre por una puerta del cuartito, la cierra, y sale por la otra 
sanada.
 Así que todo tiene que ver con puertas.
 ¡Dios mío! Muchas cosas Dios nos va a ir… ha estado dando; 
y esperamos que estos días sean días de gran revelación y gran 
bendición, y que subamos y aumentemos cada vez más y más 
la fe; porque con la fe elevada al nivel como la tuvo Enoc, nos 
lanzaría (¿qué?) directo al rapto, a eternidad. “Si entráramos de 
lleno al Mensaje, nos lanzaría directo a eternidad”25.
 Y estamos entrando de lleno a cosas muy profundas, cosas 
que solamente las águilas son las que lo están recibiendo y lo 
recibirán; los que reciben y aguantan presión allá arriba.
 El cuervo puede llegar a cierta altura, y después hasta se 
marean y quedan todos chuecos; y después hacen como hacen 
los… [JBP hace un sonido para describir un ave aturdida –Ed.] 
¿cómo es?, que quedan todos chuecos.
 —“¿Qué pasó aquí?”. Ni se dan cuenta qué pasó.
 Porque no es para cuervos, ni para otro tipo de aves. Es 
para Águilas, es Comida de Águila.
 Así que esta fue como que una continuación (¿tú estabas 
grabando? [Sí]), es como una continuación de “LAS LLAVES”.
 Porque las llaves, si no llegan a ser entregadas a Pedro, 
entonces no se hubiese abierto el Reino de Dios: “A ti te daré 
las llaves del Reino”26. ¡Imagínense!
 O sea que siempre hay alguien que Dios le da las llaves; 

25  Citas, pág. 105, párr. 910
26  San Mateo 16:19-20
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y la llave es la revelación. Es la revelación la que ese velo de 
carne tiene para obrar y poder hacer todo con esa revelación, 
con esas llaves.
 “LAS LLAVES DEL REINO - PARTE 2” (vamos a decir), o 
“Las llaves del Reino…”.
 Y eso conlleva cerrar las puertas que tengan que cerrarse y 
abrir las que tengan que abrirse.
 El poder que Dios le ha dado a la Iglesia en este tiempo es 
tan y tan grande que Dios, a medida que nos va dando más luz, 
vamos usándolo conforme a Su Programa.
 Por eso las llaves no pueden ser entregadas a nadie.
 ¿Qué iba a hacer el diablo si llega Jesús a entregarle las 
llaves a él? (Porque allí eso era lo que quería el diablo). Hubiese 
quedado solo Jesús, adorando al diablo, y hubiese tenido un 
reino que era caído, como en el Huerto del Edén.
 Allí, si Adán hubiese comido del Árbol de la Vida, las llaves 
las hubiese agarrado, hubiese tenido toda una descendencia 
caída.
 Así mismo con Jesús allí en esa hora de la tentación: 
también hubiese tenido allí a Jesús adorando al diablo, y 
sentado él como rey (que es lo que siempre ha querido: tener 
un reino mejor que el de Cristo); y estuviera Él solo, porque todo 
iba a llegar a su final, porque la raza humana entonces iba a 
agarrar el juicio divino.
 Pero gracias a Dios que Él vino a hacer esa Obra y no le 
dio las llaves a él; sino que más bien al contrario: cuando hizo 
la Obra, el diablo pensó que lo tenía: “¡Aquí te tengo!”, y fue la 
derrota más grande, porque fue entonces y le quitó las llaves. Él 
tenía dominio y control.
 Ahora esas llaves son entregadas al Hijo del Hombre; y las 
llaves de David. Por eso es que Él tiene ese llavero que tiene 
varias llaves, que ya las está usando. Las llaves del Reino - Parte 2119
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 Y todas esas cosas las vamos a estar viendo mientras se 
vaya cumpliendo todo. Vamos a ir viendo…: Esa puerta se cerró; 
y empezó a usarlas desde el 2018 a finales, principio del 2019, 
cuando cerró la Dispensación de la Gracia y abrió la Dispensación 
del Reino. Ya ahí estaba usando la llave correspondiente a 
cerrar una dispensación y abrir otra dispensación.
 “LAS LLAVES DEL REINO”�
 Bueno, ya podemos detenernos ahí. Y que Dios nos siga 
en estos días dando más con relación a lo de las llaves, y 
buscar lo que el hermano Branham haya hablado y los escritos 
del hermano William; porque todo eso corresponde para este 
tiempo final, y corresponde a la Iglesia del Señor tener en claro 
quién tiene las llaves.
 Porque cuando uno está en un sitio y va a entrar, y está la 
puerta cerrada, siempre está uno buscando al que tiene la llave: 
“Pero ¿quién tiene la llave para abrir aquí, para poder entrar?”. 
¿Ve? Si no aparece ese que tiene la llave, todo el mundo se 
queda afuera.
 O sea que es bien importante ese que tiene la llave. El que 
tiene las llaves.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde; hoy domingo, 9 de 
abril, de este año 2023.
 Este sería como el tercer saludo de hoy.
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Lunes, 10 de abril de 2023
Cayey, Puerto Rico

La Gloria de Dios en el Lugar Santísimo
Rev. José Benjamín Pérez

Sí. Pero está -  todo va bien, más que bien.
 Y después de allí, cuando estuvimos allí, ya en la oficina, 
en el cuartito allí de… yo digo en el… aquello es de madera 
allí… Uno sin darse cuenta, las cosas empiezan a ocurrir en 
una forma sencilla; sin uno darse cuenta que puede estar 
comenzando algo así, en un sitio sencillo.
 Ya ustedes después van a escuchar el audio que se grabó 
en una… yo creo que ayer lo mencioné allí. [T: Sí… mencionaste 
de Sari]. Ya está aprendiendo.
 Se grabó eso allí, y lo que se dijo allí, la…; pero para que no 
se ponga la gente a…; pero que ya es bueno que se diga, para 
que quede registrado que algo pasó ese día.
 Como lo del 9. Chequearon y no ha caído nunca un 9 de 
abril Domingo de Resurrección, para que caiga 40 días después 
el 19 de mayo. ¿Casualidad? 40 días fue que estuvo Él con Sus 
discípulos, y después ascendió al Cielo, y después esperaron 
10 días más. Algo representa eso en el campo espiritual; en el 
campo físico puede ocurrir algo.
 Y ¡qué casualidad también! que ayer en la mañana, a las 
9:05 por ahí, un temblor.
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 O sea que son muchas cositas que Dios nos está dando un 
aviso. Cada vez que se arrecia más la bendición, se arrecia más 
también el enemigo.
 Cómo es que para esa construcción del templo, en el lugar 
santísimo, ¿viste que cada mensajero construyó su área…? El 
Espíritu Santo a través del mensajero, construyeron el Lugar 
Santo. Y en el Lugar Santísimo, como no estaba construido, Él 
vino para construir el Lugar Santísimo; y no puede morar en el 
Lugar Santísimo hasta que esté hecho.
 ¿Cuándo fue que descendió la Columna de Fuego? Fue 
después; lo inauguró Moisés y ahí fue que entró; lo inauguró 
Salomón y ahí fue que entró. Por eso es que ahora, como ya 
está construido, ya están todos los escogidos ahí, piedras vivas, 
que son con los que Dios construye Su Templo, ahí entra Dios 
entonces.
 Y tú puedes decir: “Pero si es que él estaba con nosotros 
obrando”. Estaba construyendo el Templo. No podía entrar la 
Gloria de Dios ahí.
 Por eso es que ahora entra la Gloria de Dios y nadie 
puede ministrar ahí, porque ya es la Gloria de Dios la que 
está ministrando. Por eso es que él dice que [WSS] “llegará 
un momento en que todos seguirán hasta el devocional desde 
Puerto Rico”1, y eso habla de uno solo ministrando.
 Me han preguntado: “Benjie, ¿seguimos…? ¿o podemos 
hacer una oración, un cántico y poner la transmisión?”; 

1  2016-01-03 “Será según la visión divina”: [WSS] El cumplimiento 
de esa visión cumplirá la Tercera Etapa, que será la etapa de la Palabra, 
en donde la Palabra hablada estará trayendo grandes bendiciones para 
todo el pueblo de Dios; no solamente del país donde estará la Visión de 
la Carpa cumpliéndose, sino para todos los países, todas las naciones, 
todos los individuos que estarán escuchando y viendo todo lo que estará 
llevándose a cabo en ese lugar; y estarán también acompañando los 
cánticos que se estarán efectuando en ese lugar.
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porque todo es un entrelace, no… uno no va a… “Sigan así, 
sí, por ahora”. Y cuando tú vienes a ver termina él poniendo 
la transmisión. No fui yo el que se lo dije. No vamos a poner 
una… Es la misma… Y a veces es el mismo pueblo. Le dice al 
pastor: “No, mejor da los anuncios media hora antes”, “párate y 
no anuncies ya; pon la transmisión desde…”.
 O sea que ya…, todas esas cositas son aparentemente 
pequeños detalles que te van enfocando a que se va a ir 
cumpliendo, hasta que llegue a un punto en donde todos están 
ya…, ya es algo común, normal, el que se escuche desde acá 
todo, para que tengan la vista puesta ahí.
 Aunque puede comenzar en otro país…, en alguna forma 
que se hable; y ya allá empieza a ocurrir algo, estando o no 
estando presente; porque no estaba presente el hermano 
Branham en el hospital con Meda.
 Solo hablar la Palabra y enseguida: “¡ring!”.
 —“¡Ay!, ¿tú acabas de decir algo?”. ¡Ay! O sea… “¡Mira!…”.
 ¿Ve?, que puede…
 Cuando él dice que puede comenzar en otro país, a lo mejor 
es tan sencillo eso, como siempre ha sido.
 —“¡Acho!, ¡es que tienes que ir!”.
 ¿Y si es que es por la Palabra hablada a distancia?, y ya 
automáticamente esa Palabra de profeta se cumple: que se 
empezó con otro país. ¡Y ya ha empezado!, porque ya hay 
personas que han sido sanadas.
 O sea que uno… Hay veces que uno piensa que está en 
el futuro, y ya ha pasado. Por eso dice [WMB] “nueve de diez 
cosas ya han ocurrido; y la que está no la ven”2, o la número 
diez le pasa por encima; porque Dios lo cumple en una manera 
tan sencilla y tan simple que nadie se da cuenta que ya ocurrió.

2  Los Sellos, pág. 17, párr. 60
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 Hay cosas que yo me he dado cuenta del por qué él decía 
que tenía que quedarse callado y que de la Tercera Etapa no 
se iba a decir nada; y es porque Dios iba abriendo el cuadro y 
todo. Y no es bueno ni es conveniente decir las cosas, porque 
eso fue lo que le pasó al hermano Branham: por hablar y decirle 
a los ministros cómo funcionaba la Primera y la Segunda Etapa, 
y salieron imitaciones.
 Por eso de esta Tercera Etapa nadie va a saber nada; 
solamente el que tiene la llave.
 “Yo estoy a la Puerta y llamo”3. Vea, Él está tocando a la 
puerta del corazón de cada escogido; y los escogidos son 
los que han abierto y han entrado - y han permitido que Dios 
haya entrado ahí, al lugar santísimo —como alma— de cada 
creyente, y ahí le ha dicho todo.
 Ha empezado esa sanación espiritual primero, de dogmas, 
credos, tradiciones y todas las cosas que se venían arrastrando 
de…; y hasta que ocurra la sanidad total. Cuando salga ya de 
ahí, ya sale en el rapto.
 Todo se cumple en el campo espiritual para, luego, en el 
campo físico. Todo lo que él vio allí físicamente es lo que se está 
haciendo ahora y cumpliéndose ahora en cada uno de nosotros.
 Allí vemos el cumplimiento de lo que Él está haciendo ahora 
en cada individuo; ya allí, ya es algo para vindicar lo que Dios 
ha estado haciendo ahora.
 Y Él puede abrir y ninguno cerrar, y cerrar y ninguno abrir4.
 Para poder ver el Reino del Mesías hay que abrir una puerta 
y establecerlo.
 La gran tribulación será así también, porque él tiene las 
llaves del infierno y de la muerte; por eso es que les puede 
predicar a los espíritus encarcelados que están… no tan solo de 

3  Apocalipsis 3:20
4  Apocalipsis 3:7
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las edades, sino los de nuestro tiempo también.
 Se va a desatar eso; de alguna manera entonces tiene que 
Él abrirle, y escucha a los vivos y a los muertos también. Será 
una predicación, ya en esa etapa, ya para los que han partido 
en las edades. Porque ahora se ha ido hablando…
 Dicen que cuando él… una de las cosas que decían: “No, 
que es cuando él venga a predicar las Copas y las Plagas”.
 ¿Cómo tú vas a pensar una cosa tan fuera de la Escritura?
 Por eso es que ahí el Arcángel Miguel con Sus ángeles tuvo 
que llevarse el cuerpo de Moisés; porque si lo dejaba, el diablo 
era capaz de cogerlo y lo hacía un ídolo; podían ponerlo hasta 
en un lugar y: “Espérate, no nos vamos de aquí hasta que él 
despierte”. Y se quedaba Josué solo con Caleb.
 Si los dejaban lo ponían como un… como el asta, y lo ponían 
para mirar. Ya ellos venían con ese conocimiento que él les 
dijo: “Pondrán una serpiente allí representada, para colocarla”, 
al mirarla pues eran sanados5. Pero eran capaces de poner a 
Moisés enganchado así también; ellos tenían la forma, sabían 
cómo embalsamarlo; si venían de Egipto, tenían el conocimiento 
de cómo preservar un cuerpo: lo embalsamaban:
 —“Ese es el que nos libertó; vamos a esperar a que resucite, 
y no nos vamos a mover de aquí”.
 Es así y mira cómo le decían allí a Jesús: “Nosotros creemos 
a Moisés”6. O sea que todo eso, estuvieran todavía con una 
doctrina y una inclinación a eso allí. Y ahora cómo se cumple 
igual, lo mismo.
 Pero hay tanto y tanto para hablar que, si tú te fijas, el 
hermano William cogía un tema y podía estar 2 años, 3 años, y 
todavía no decía abiertamente lo que era; y volvía y tocaba un 
tema más adelante, y tú veías y un chispito hablaba.

5  Números 21:4-9
6  San Juan 9:28-29
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 Ahora se ha hablado un tema pero todo como que bien 
concentrado.
 Ayer mismo era un día para seguir; y Dios sabe que lo hice 
con… porque sabía que el mensaje era largo; y tenía… era el 
día para hablar. Y me llevé el libro de Los Sellos, Edades y los 
extractos que iba a leer, y algunos mensajes que iba a citar; 
pero todo los demás…: “¡Ea! Si me los llevo, entonces no…”; y 
no me los llevé. Dije: “Vamos a… porque hoy es largo y no… y 
hay visitas, y vinieron también de otros lugares también”.
 Pero después tenía un… es como un ardor. Yo digo, uno 
lo pone (¿verdad?) lo más…, como una reprimenda, digo yo; 
y empecé a hablar ahí a… no… y después en casa, cuando 
llegué, todavía quería hablar, seguía hablando; y yo: “¿Ves?, te 
pusiste a no ponerte a hablar donde tenías que hablar, y ¡bueno 
que te pase!”. Todavía en la cama estaba yo mirando, y: “Oye, 
muchas cosas hoy (¿verdad?)”.
 Ahora mismo tú buscas un Estudio de los anteriores, que se 
había hablado ya, y ahora con el… por ejemplo, en abril o mayo 
o marzo, tú veías cómo ese ministerio estaba en bebé, por la 
forma en que se hablaba, por la forma en que se enfocaba, y 
después ya Dios va siguiendo abriendo el cuadro.
 Y algunos de nosotros, que por lo menos… nosotros, porque 
ellos ya eran viejitos ya cuando eso (¿verdad?), tenían ya como 
10 años o más, y empezaron… que uno decía: “¿Cómo fue 
en ese tiempo del principio allí del hermano William?, ¿cómo 
habrá empezado?”. Y mira cómo Dios nos dio esa bendición de 
también tener ese privilegio de verlo (¿verdad?), cómo empieza 
un ministerio en una forma sencilla.
 Pero va a llegar un momento en donde llega también a 
su máximo clímax; y después, entonces fíjate que llega a su 
máximo, dice: [WMB] “Cuando parece que se va ([JBP] dice), 
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parece débil…”7. O sea que es algo duro.
 Imagínate: “Hosanna, hosanna, al Rey que viene en el 
Nombre del Señor”8, y las palmas y todo, regocijo y alegría, para 
ir a ser crucificado. No sabían ellos lo que le iban a hacer; pero 
yo me lo imagino a Él que donde iba… ¿Ve?, que todo iba a 
llegar a su parte culminante en la crucifixión.
 Eso que se dijo de [WSS] «ninguno de los profetas ni 
ninguno de los líderes religiosos profetizó que iba a morir y en 
tres días iba a resucitar»9, cómo él dejó eso escrito allí; excepto 
Jesús y los Dos Olivos; son los únicos que han profetizado eso.
 Porque cuando el hermano William en todas las ocasiones 
que habló de Apocalipsis 11, él nunca se identificó en primera 
persona como eso; lo habló, y si en alguna ocasión lo habló 
en primera persona en cierta forma, era para que fuera 
materializado y cumplido en donde tenía que cumplirse.
 Porque David lo dijo: “Horadaron mis manos y mis pies”10, y 
no fue él; y ahí él estaba hablando en primera persona. O sea 
que si en algún momento él lo habló, se refería a ese ministerio.
 Y por eso cuando allí yo le dije (por eso todo va cuadrando 
en una forma sencilla; uno va viendo todo): [JBP] “Si yo tengo 
que morir por ti, yo lo hago”.
 Y yo después yo dije: “Oye, ¿cómo yo testifiqué algo ahí?”. 
Lo vine a entender después. ¿Por qué tenía que hacerlo, decirlo 
ahí, en un momento donde… si igual no lo puedo ayudar? No 
tenía ni sentido esas palabras ahí; pero mira cómo se hablaron.
 Y él…, de un hombre que estaba todo quebrantado, pero él… 
quedó serio, todo normal; y yo: “[JBP] ¿Y no estabas llorando 

7 Citas, pág. 78, párr. 668
8 Mt. 21:6-11; Mr. 11:7-10; Lc. 19:35-38; Jn. 12:12-13
9 Estudio Bíblico #297, 2023/abr/09 (domingo), pág. 5 del (f), pág. 55 
del (T2)
10 Salmos 22:16
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ahora mismo? Te digo que voy a morir y te pones alegre”. Como 
decir: Ya, consumado es entonces. [T: Ya lo hablaste]. Ya lo hablé.
 Y uno dice: “Oye, pero te estás buscando…”. No, lo que 
pasa es que se busca…, como él me dice: [WSS] “Búscate en 
las Escrituras, identifícate en las Escrituras”. Y al identificarse 
en las Escrituras, pues uno tiene que identificarse en lo que 
tiene que cumplir; sea bueno o sea de tristeza en cuanto a eso, 
hay que identificarse.
 Lo mismo los que están haciendo y lo que harán, también; 
no se van a querer identificar con ese tipo de persona, pero 
tarde o temprano se van a ver en las Escrituras reflejados en 
esas personas que hicieron en su tiempo lo que les toca hacer.
 Ese tiempo de…, ahí del comienzo de la tribulación, es 
algo bien entrelazado, escalonado, escalonado, escalonado, y 
ahí Dios se lleva a Su Novia. No se dará cuenta el mundo con 
tantos desastres que va a haber. Y vela que empiezan así.
 Esto que empezó en octubre, noviembre por ahí, del 2018, 
que él empezó a dejar de usar el Nombre, y después se dejó 
de bautizar y todo eso, marca algo bien, bien pero que bien 
importante, además de un cambio de dispensación. Ya de ahí 
en adelante, en cualquier momento el juicio divino podía venir.
 Aun desde el 2017 él lo habló, que si él se iba [WSS] “tenían 
que pasar por la gran tribulación”11, porque eso es lo próximo 
que Dios hace cuando se lleva un mensajero: viene juicio.
 Pero fíjate que ese tiempo representa este tiempo en que 
estamos ahora nosotros. El tiempo que… no exactamente ese 
tiempo; eso refleja el tiempo en que estamos ahora, porque Dios 
todavía está obrando con la Iglesia, dándole la Fe de Rapto.
 Sin ese tiempo que él estuvo acá y reflejó este tiempo, no 
podíamos nosotros recibir la Fe de Rapto. Ahora es que se está 

11  Domingo, 3 de septiembre de 2017. / Compilación de mensajes 
“Por amor a los escogidos”, pág. 10
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abriendo el por qué; y porque Dios está en medio de Su pueblo; 
si no, hace rato estuviera la gran tribulación en la Tierra.
 Y eso es lo que no se dan cuenta muchos; y en vez de darle 
gracias a Dios que todavía no ha mandado los juicios divinos, 
entonces condenan a aquel que trae la misericordia por última 
vez.
 Desprecian…, por eso dice: [WMB] “Desprecian la 
misericordia”12.
 En vez de darle gracias a Dios que todavía no hemos 
entrado a la gran tribulación, y que Dios se ha quedado en Su 
Iglesia, morando en ese lugar donde construyó con piedras 
vivas el Lugar Santísimo, entonces atacan al mismo Dios.
 La manifestación más grande, después de Jesús, es esta 
manifestación de este tiempo; porque es donde Él culmina Su 
Programa.
 La manifestación más grande del tabernáculo de Moisés fue 
cuando Él moró en el lugar santísimo. No fue en el atrio, ni en 
el lugar santo. Y fue un reflejo de lo que iba a ser en el Lugar 
Santísimo Su presencia, Su Gloria; pero la manifiesta es en una 
forma sencilla.
 Porque ni siquiera aun la vieron, la Columna de Fuego, 
cuando voló allí, los que estaban ahí. La vio el hermano 
Branham porque estaba en la sexta dimensión, y ya en ese 
cuerpo teofánico se puede ver todo lo que se está moviendo en 
esas dimensiones; pero date cuenta que el pueblo que estaba 
allí no se dio cuenta.
 O sea que van a estar ocurriendo cosas. Dice que estaba ya 
allí la Columna de Fuego, y luego descendió13.
 No la van a ver, porque la van a querer ver como la vio el 
pueblo hebreo allí: en una Nube en el día cubriéndolos del sol, y 

12  Los Sellos, pág. 369, párr. 194
13  Los Sellos, pág. 471, párr. 161
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en la noche una Luz que les alumbraba14. Y no se están dando 
cuenta que está en un velo de carne: eso es la Columna de 
Fuego en medio de Su Iglesia. Todo es sencillo.
 Y luego la Columna de Fuego descendiendo al cuartito de 
madera, también es otra forma de verlo. ¿Ve?, todo es… Ahí no 
podemos decir muchas cosas, porque… Todo es sencillo; cómo 
es que entra y vuela. Bueno, esto sí lo puedo decir, porque él lo 
dijo: [WMB] “Y se posó sobre alguien”15.
 O sea, todas esas cosas es lo que nosotros podemos ver 
y entender; porque Él está dentro del cuartito de madera de 
nuestro corazón; por eso lo entendemos, vemos todo claro, 
porque Él está ahí, adentro, obrando.
 En los demás no entró porque le cerraron la puerta en la 
cara; y les viene la enfermedad del tumor espiritual por haber 
rechazado la Gloria de Dios.
 Y si tú tocas y no te abren…, pero cómo Él tiene las llaves, 
mira cómo él dice que entonces los puede meter al infierno, al 
que quiera meter.
 “No me abres, ¿pero tú te crees que no tienes…? Espérate, 
déjame chequear por aquí, que yo tengo la original. Tú crees 
que tú puedes cerrar”. Y los saca y los mete a la gran tribulación: 
los saca de la Edad de la Piedra Angular…
 Ahora, porque…: “¿Cómo va a estar sentado en la Cena 
de las Bodas del Cordero?”. No es allá, es aquí. Ahí es que se 
meten con la vestidura que no… ¿Y cuál es la Vestidura? El 
Espíritu Santo, es Dios mismo.
 Por eso cuando ve: “Espérate, este no está… Yo no estoy 
ahí morando”, y por eso es que lo coge entonces, y lo…: “Salte 
para fuera”. Lo saca por la puerta. Entró por la ventana y lo 

14  Éxodo 13:21-22
15  Los Sellos, pág. 471, párr. 161 / Estudio “La Palabra encarnada”, 
2023/feb/04 (sábado), págs. 65-67 del (f), págs. 175-177 del (T1)
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sacó por la puerta; y lo echa entonces (“puede echar eso”, en 
el extracto de ayer)16, lo puede echar… puede sacar a quien 
quiera sacar del infierno, pero también mete ahí al que quiera 
meter; eso es Apocalipsis 11, el Sexto Sello.
 Ese Sexto Sello…, cuando ya está en todo su apogeo, 
porque ya está obrando ese Sexto Sello.
 Eliseo cuando volteó y habló, los osos salieron; y los maldijo. 
¡Niños!, pero sus padres les habían enseñado a ser burladores.
 Hay un sitio donde Él decía: “Maten descendencia y eliminen 
todo, no dejen ni uno”17. ¿Sabes lo que es tú matar un recién 
nacido? ¡Si es de la misma especie y simiente de los padres! No 
tuvo compasión allí por los niños; “los maldijo”, dice.
 Un profeta enojado…
 Pero eso es lo que dice: “Honrad al Hijo, para que no se 
enoje; y venga de repente…”18. Eso “de repente”, o sea, eso 
es al momento. “De repente… se encienda de repente Su ira y 
derrame sobre vosotros…”, algo así dice.
 O sea que todas esas Escrituras van a ser cumplidas y 
siendo realidad ahora en este tiempo.
 No es que uno desee eso, pero se cumple lo que dice que 
en una mano tiene bendición y en la otra mano tiene juicio. ¡Con 
razón!
 Dice que el cumplimiento del Sexto Sello, dice allí, es 
cuando lo cumplen19. O sea, cuando se esté cumpliendo, eso es 
descubrir el Sexto Sello. [WMB] “Lo descubren y lo abren”20. Y 
ya se está abriendo eso de una manera que la naturaleza tiene 

16  Estudio Bíblico #297, 2023/abr/09-1 (domingo), pág. 18-19 del (f)
17  1 Samuel 15:3
18  Salmos 2:12
19  Los Sellos, pág. 362, párr. 159 / Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron 
que reconocerlo”, 2022/nov/17 (jueves), págs. 33-35 del (f), págs. 43-45 
del (T3)
20  Los Sellos, pág. 362, párr. 156
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que obedecer. Y fíjate que está obedeciendo la naturaleza del 
ser humano primero: los escogidos están obedeciendo la Voz 
de Dios, están siguiendo el Arca.
 Esa palabra “obedecer”, si tú la buscas en la concordancia, 
lo habla cuando dice: “Y no obedecieron…”, o “para aquellos 
que obedecen…”. ¿Ve?, la obediencia.
 Y esos que han obedecido en este tiempo la Voz de Dios y 
han estado caminando, como cuando Josué dijo allí: “Santificaos 
que mañana haré maravillas entre vosotros”21. ¿Ve? Hubo un 
mandato y lo obedecieron. Otros quizás no allí; pero la han 
obedecido, la Voz de Dios en este tiempo; y por obediencia van 
a obtener las promesas de Dios, van a obtener todo lo que Dios 
nos ha prometido.
 Bueno, pero si seguimos hablando así no tenemos, no 
tendríamos… habría que sentarnos por ahí. Siempre es así 
(¿verdad?).
 [Rev. William Pérez: Como en el salmo que me diste, que 
están las dos].
 En el salmo está la primera…
 [Rev. William Pérez: Están las dos partes ahí].
 El primer rapto y segundo rapto, él lo puso en una Biblia 
ahí. Y en un estudio puso el Nombre YHWH, y YHWH en la 
segunda.
 O sea: “Alzad, oh puertas eternas, y entrará el Rey de 
Gloria. ¿Quién es este Rey de Gloria? Jehová”22; y en “Jehová” 
ahí escribió: [WSS] «YHWH», y abajo también. Pero eso es en 
un estudio, en un estudio que le pusieron esa Escritura.
 Pero es algo bien tremendo lo que Dios nos ha dado. Y está 
todo tan adelantado que… Mira cómo empezó este año, y todo 
lo que se ha hablado en estos días. Ya vamos para mitad de 

21  Josué 3:5
22  Salmos 24:7-10
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año, y cuando tú vienes a ver ya estamos en junio. Y este año 
es muy clave y el otro.
 Hay que vigilar bien todo, porque todo él lo reflejo en el 
hermano Branham; y hasta el ministerio del hermano William 
también tuvo algo que ver ahí con esos años: 56 años él 
también, de su ministerio.
 Pero no nos basamos en fechas ni nada (como siempre 
decimos), pero estar vigilando. Y hay muchas cosas que tú 
las hablas y después se ponen a… los que están en contra, a 
tirar, a burlarse y a decir cosas. Por eso cada vez va a ser más 
cerrado, más cerrado, más cerrado. Y ojalá y que ese tiempo 
sea cuando estemos ya todos juntos adoptados, que podamos 
tener esa conversación así en privado.
 Todo será bien sencillo.
 Fíjate que Moisés y Elías, cuando estaban allí hablando de 
la ida a Jerusalén, eso es otro que se tocó: cómo ellos conocían 
(lo que él escribió allí): [WSS] «Ellos conocían el Mensaje de 
Jesús»23. Habían estado con Él.
 O sea que después del Monte de la Transfiguración (antes 
también, pero más marcado de donde se ve que están ahí) 
estuvieron acompañando a Jesús en todo momento, hasta el 
final.
 En esa etapa de adopción caminó Jesús con esos 
ministerios. Y en la etapa de adopción ahora de los hijos de Dios 
caminan los ministerios con los escogidos, llevándolos directito 
por esa carretera, por el camino hacia la tierra prometida del 
nuevo cuerpo.
 Y conocemos el Mensaje que nos trajo el Ángel, tenemos el 
conocimiento de todo eso, para esa etapa de adopción.

23  Estudio Bíblico #297, 2023/abr/09-1 (domingo), pág. 4 del (f), pág. 
54 del (T2) - [WSS] «Estos Ángel acompañaron a Jesús en Su ministerio 
y sabían lo que Jesús enseñó».
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 Por eso cuando (después se les dirá): “Pero ¿no se supone 
que haya habido un rapto?”, ¿ve? Vuelve a lo mismo, a decirles, 
esos ministerios: “Ya ocurrió”.
 ¿Viste?, porque le dijeron a ellos: “¡Pero si Él lo dijo!, que 
iba a ser crucificado y que al tercer día iba a resucitar. Por eso 
es que Él no está aquí, porque resucitó”24. Es lo mismo que le 
dirán allá a ellos.
 —“Pero ¿no se supone que habrá una resurrección y…?”.
 —“Ya eso ocurrió”. Y empezará un testimonio ahí de juicio.
 —“¡Se les dijo!”.
 —“¡Yo te dije!”.
 Tan malo que es cuando le dicen así a uno: “Yo te dije. Yo te 
lo dije”. Es lo mismo, se repite ahora, cuando ya eso ocurrió.
 Dice: “Se les dirá”. Ahí están los ministerios hablando; 
porque siempre Dios obra por medio de un velo de carne.
 Por eso esa parte de esa parábola de las diez vírgenes, ¡eso 
tiene tanto ahí!, pero que ha estado… Cuando dicen: “Señor, 
Señor, ábrenos”…
 Y siempre la Puerta es un velo de carne. “Vendrán tocando 
la Puerta”: pues vendrán tocando al Portero. “No os conozco”. O 
sea que no las dejó entrar a la Cena de las Bodas del Cordero, 
para darles la vestidura del cuerpo eterno y glorificado; porque 
para allá tiene que ir por esa Puerta.
 Y se darán cuenta que es por ahí; entonces vendrán:
 —“Pérate. Yo… que queremos ir. Si por esa Puerta ellos 
entraron…”.
 Porque van a saber que se fueron.
 —“¿Dónde está Fulano, o Fulano?”.
 —“No, ya ellos se fueron”.
 —“Pero ¡queremos ir!, ¡danos!”.

24  San Lucas 24:4-7
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 Todo eso uno tiene que ponerlo en “arroz y habichuelas”25.
 Por eso cuando… ya cuando se regresan, después que les 
piden aceite y ellas les dijeron: “No, vayan ustedes busquen”, ya 
va a llegar un momento en que eso va a ocurrir. Van a tratar de 
buscar, no van a encontrar; o sea, ese tiempo de misericordia 
de Dios no van a encontrarlo nuevamente, no va a repetirse esa 
etapa.
 Van a decir: “¡Ábrenos, Señor!”. Lo reconocen como su 
Señor. Pero ya los escogidos lo han reconocido hace rato como 
su Señor. Y ahí entonces dirá: “No. No os conozco. No sé de 
qué edad son”.
 Muchos se quedan en la séptima, otros en la sexta, otros 
en la quinta, otros… “No sé de dónde son”. Y ahí, por eso es 
que dice que los echará. ¿Ve? Ahí el que tiene las llaves puede 
echarlos entonces en la gran tribulación, que es el infierno, que 
estará la quinta dimensión abierta aquí en la Tierra.
 Todo cómo se cumple así en una manera del común, del 
común del pueblo.
 De alguna forma Dios va preparando a personas para que 
estén apercibidas; y ciertas cosas se han estado hablando para 
que estén…, yo no digo que un poquito más adelante, porque 
todos somos iguales, pero hay ciertas cosas que siempre uno…
 En un ejército hay personas que conocen cosas que otros 
no; y estrategias y cosas, en la guerra, solamente lo saben 
ciertas personas. Y hasta ahora pues Dios nos ha permitido 
hablar así un poquito, cada vez un poquito más. Ahorita se 
hablaron varias cosas allí. Cada vez un poquito más, un poquito 
más. Y no hablarlas muchas veces más claro, porque no quiero 
que tampoco entren a fanatismo.
 Porque ¡es tan grande lo que Dios nos ha dado!, pero tan 

25  en “arroz y habichuelas”: de manera sencilla, para que cualquiera 
pueda entender
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grande; que un pueblo, un grupo de… especialmente aquí en 
Puerto Rico… Porque el Séptimo Sello, cuando ya sea abierto 
completamente al público, ya ha sido ya comprendido por los 
escogidos; cuando se abra ya ese misterio completo, que es 
lo que está siendo abierto ahora, y hemos estado identificando 
ese misterio de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles.
 Todavía falta mucho por ser abierto, pero ya a medida que 
vamos acercándonos vamos viendo ese misterio siendo abierto, 
que es lo que da la Fe de Rapto.
 ¿Qué ha producido todo lo que ha producido este 
avivamiento? Este tiempo. Él dice que el avivamiento final iba a 
ser en una Carpa26.
 ¿Pero no había uno…?, ¿qué pasó antes? Se estaba en 
ese tiempo de Dispensación de Gracia, ahí había el tiempo de 
construir el Lugar Santo, y luego esa etapa del Lugar Santísimo; 
pero mientras se construía el Lugar Santísimo tenía que haber 
misericordia en el Cielo.
 Pero ya al Él terminar ese Templo: baja, sale de allá, ¿y 
dónde vas a encontrar entonces misericordia? ¡En el Templo 
espiritual de Cristo, Su Iglesia! ¡No la vas a encontrar allá, 
porque no está allí!
 Por eso es grande pero grande lo que nos ha tocado. Es 
algo más grande de lo que nos imaginamos.

26  Citas, pág. 5-A, párr. 46 / Estudio Bíblico #292, 2023/mar/24 
(viernes), págs. 25-28 del (f), págs. 113-115 del (T4)
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… se llevó a Jesús y como se llevó al hermano Branham. Se los 
llevó de una muerte natural, y (vamos a decir) por vejez, muerte 
natural.
 Porque Eliseo, él en un mensaje dijo que no sabemos 
cómo murió, pero él dice que murió1; y él dice: [WSS] “Una 
enfermedad: la vejez, es una enfermedad”.
 O sea que el ministerio y la Obra que él hizo, que era traer 
toda esa revelación de las cosas que iban a suceder, ese que 

1 1989-01-29 “La cuarta generación”: [WSS] La Biblia dice que 
Eliseo murió de su enfermedad; no dice cuál fue la enfermedad, pero 
dice que murió de su enfermedad.
 1998-09-04-4 “Levantando las alas como águilas”: [WSS] Bueno, 
si ustedes buscan la lista de mensajeros, de profetas, que han tenido 
problemas de salud, usted encontrará un sinnúmero de profetas.
 Por ejemplo, tenemos a Eliseo; tenía un problema de salud; y dice 
que murió ¿de qué? (Eliseo. Búscate por ahí la muerte de Eliseo…). [Hno. 
Miguel: Murió de la enfermedad, dice, de… Murió de la enfermedad, 
pero no sé qué enfermedad]. No dice qué enfermedad tenía, pero dice 
que tenía una enfermedad [2 Reyes 13:14]; a menos que no sea de la 
enfermedad de la vejez, que es otra enfermedad.
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tiene acceso al Libro de la Verdad, a todo lo que le dio a Daniel2; 
todo lo que vino a cumplir en los símbolos apocalípticos cuando 
él le dio a Juan la revelación; luego viene y lo cumple.
 En Su Venida viene cumpliendo todo eso que fue hablado 
ahí en medio de Su Iglesia; todo lo lleva ya a la realidad de lo 
que Él le habló: desde el Génesis viene todo el Séptimo Sello 
siendo anunciado3:
 • viene a María…
 • a Daniel primero, le habla todo eso;
 • viene a María, le dice todo lo que iba a ocurrir, quién iba a 
nacer [San Lucas 1:26-38];
 • está después con los apóstoles: está allí cuando libertó a 
Pedro [Hechos 12:6-11];
 • está cuando…, también con Pablo: “El Ángel que estaba 
allí, el cual me apareció anoche” [Hechos 27:21-24], dice así en 
un sitio Pablo;
 • en las edades está ese Ángel ahí;
 • viene después, se hace carne en medio de la Iglesia, en el 
tiempo correspondiente, que es en el entrelace dispensacional 
—porque esos Arcángeles aparecen en entrelaces 
dispensacionales— llega Dios y cumple esa promesa de ese 
Arcángel en carne humana.
 Lo mismo que hizo desde el Génesis hasta acá; como es un 
Programa, pues todo Él tiene que llevarlo a cumplimiento físico.
 Habla de una Nueva Jerusalén, que buscaba Abraham4. 
¿Y dónde la vamos a ver? Después del Milenio (¿ve?) se hace 
realidad eso que él habló.
 Va a traer hijos a existencia (que es lo que se supone que 
pasara allí en el tiempo de Adán y Eva por la Palabra hablada). 

2  Daniel 10:21
3  Los Sellos, pág. 448, párr. 48
4  Hebreos 11:8-10
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Aunque eso lo vamos a ver ya cuando estemos en el Milenio, 
pero eso va a ser a existencia; así que traer hijos e hijas de Dios, 
pues va a ser por la Palabra hablada. Pero  llega a cumplirse esa 
parte, pero ya en una condición caída; y ahí es que se requiere 
el nuevo nacimiento, para formar parte de esa nueva raza.
 Pero mira cómo Él viene cumpliendo Su Programa, 
haciéndolo ya real; esa Palabra siendo viva, vivificada, en medio 
del pueblo en el planeta Tierra. Y así es con Sus mensajeros, 
cada edad, dispensación; en cada cambio de dispensación 
aparecen esos Arcángeles.
 Y viene ese Arcángel, trae toda esa revelación, cumple 
esa parte del Séptimo Sello siendo revelado y cumplido en una 
manera triple5. Y eso también tiene múltiples cumplimientos; 
porque ahí están los ministerios de Jesús, de Moisés y Elías, y 
ahí está la manera triple.
 Pero también en la manifestación como Hijo de Dios…, o 
como Hijo del Hombre, como Hijo de Dios y como Hijo de David: 
tres manifestaciones de Dios también para el fin del tiempo. Ahí 
tiene otra manera triple.
 La manifestación del Hijo del Hombre: un profeta.
 La manifestación de Moisés y Elías: un profeta. ¿Ve?
 Y llega a hacerse carne en medio nuestro, cumple el 
propósito por el cual Dios lo envía: recoger: hace un recogido 
de toda esa simiente en la América Latina y el Caribe. Pero 
después viene entonces…, y todo el mundo pensaba que él era 
el que hacía esa segregación, después de que se recoge todo; y 
entonces no lo hace por medio de ese velo de carne, y entonces 
envía otro.
 Con la misma Palabra que ese velo de carne trajo —esa 
revelación que trajo él—: con la misma Palabra es que se hace 

5  Los Sellos, pág. 481, párr. 193 / Citas, pág. 168, párr. 1501
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esa segregación: saca ese remanente dentro de esa Cosecha.
 Pero es Su Mensaje. Lo único que Dios cambia y cambió 
es Su velo de carne; pero sigue siendo Él mismo el que hace la 
Obra.
 Y no se lo lleva Dios de una manera marcada…
 Porque fíjate que la presencia de Gabriel a María fue tan 
y tan glorioso para María, que ella deseaba que se quedara 
Gabriel; porque aunque no está ahí registrado en la Biblia, 
ella en su forma de conversar se sentía tan y tan a gusto… 
Imagínate, tan a gusto que decía: “Hágase conmigo conforme a 
Tu Palabra”6; o sea, tuvo una buena acogida (vamos a decir) o 
recepción con Gabriel.
 Se sintió tan bien y tan cómoda ella, como… Vamos a decir, 
un Arcángel tan grande, tan poderoso, un personaje como él, 
¿quién iba a desear que se fuera? Para ella hubiese sido bueno 
que se quedara, porque le estaba dando a conocer todo lo que 
Dios iba a cumplir por medio de ese Hijo que iba a nacer; pero 
se tenía que ir de en medio de ella para que la promesa tuviera 
que ser cumplida, tuviera que ser realizada, y naciera ese Hijo 
que Él le había dicho que nacería por medio de ella.
 Pero Gabriel se fue sin [causarle] un dolor a ella; y quizás 
lo sintió (no dice más nada ahí; ya vamos a conocer de esa 
historia un poco más; de ese capítulo 1 de Lucas, verso 30 en 
adelante, porque no da mucho detalle); y fue bueno que no lo 
dijera, porque ahí hubiese revelado mucho el misterio de ese 
Séptimo Sello.
 Pero fíjate que, al irse Gabriel, ella se quedó bien. Ya le 
había dejado el Mensaje; ella lo tenía todo. ¿Por qué se tenía 
que quedar? Si lo que tenía que hacer era Dios cumplir a través 
de ella lo que el Ángel, ese Ángel Gabriel le dijo; no tenía 

6  San Lucas 1:38
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entonces ella que estar lamentándose que se haya ido. ¡Si ya 
tenía la Palabra! Lo que tenía que hacer era creerla, y que Dios 
cumpliera a través de ella esa Palabra.
 Viene Gabriel a Su Iglesia, y viene Él a Su Iglesia-Novia 
(representado en María), le da Su Mensaje, le da las promesas, 
le da las cosas que van a suceder; le da todo.
 Estaba escuchando, hace poquito, un pedazo de audio 
del mensaje “EL VERBO HECHO CARNE”. Miren cómo allí él 
[estaba] profetizando las cosas que iban a ocurrir en esa hora 
negra que iba a venir a la Palabra hecha carne, al Verbo, en 
este tiempo final.
 Y vemos que él lo hablaba como si fuera a él, en cierto 
sentido. Aunque no hablaba en primera persona, pero ya estaba 
profetizando lo que le ocurriría al cumplimiento de la Palabra 
hecha carne en el fin del tiempo.
 Y allí él estaba —en ese tiempo de tristeza— avisándole al 
pueblo de esa hora negra que iba a venir; y dándole a conocer 
todo lo que estaría ocurriendo en este tiempo final a la Palabra, 
al Verbo hecho carne.
 Y como los profetas siempre han deseado que se cumplan 
las promesas en su tiempo y que sea con ellos; en ese momento, 
hasta donde Dios le daba a conocer o le dio a conocer, no sabía 
todo el Programa Divino, sino que sabía ya, allí Dios le estaba 
mostrando, en ese ciclo divino en el cual él estaba viviendo allí 
en el 85, estaba mostrándole que iba a ocurrir algo, así como 
ocurrió en el tiempo de Jesús.
 Y miren ustedes cómo Dios se lo lleva. Y no tiene esa parte 
que tuvo Juan el Bautista, Jesús o el hermano Branham, Pedro 
también (la forma de morir de Pedro, como fue), y quizás otros 
más; pero vean cómo él, Dios no se lo llevó de una manera 
dura, o de una manera en que el pueblo sufriera más.
 Porque hemos sufrido que se haya ido, porque somos El Verbo hecho carne en el fin del tiempo145
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humanos y tenemos sentimientos en cuanto a cuando se nos va 
un ser querido; y más él; pero fue algo que Dios fue preparando 
Su pueblo y lo fue llevando hasta un lugar, en donde, cuando Él 
se lo llevara de en medio del pueblo, no sintiera ese golpe duro 
que pasaron los discípulos de Juan cuando cortaron la cabeza 
de Juan, cuando le quitaron la cabeza por petición allí de la hija 
de… (Hay que buscar bien toda esa historia. Herodías y Felipe).
 Todo esto estaba envuelto ahí, de un problema que tenían 
allí; y Herodes le había dicho que pidiera lo que quisiera, y ella 
[la hija de Herodías] le dijo: “La cabeza de Juan”7.
 Y vean, le quitaron la cabeza; una muerte fea. De seguro los 
discípulos de Juan sufrieron mucho.
 Y también, mira a Jesús: crucificado…, desnudado…; y 
eso los discípulos también sufrieron mucho. Y todavía nosotros 
vemos ese…, cerramos los ojos y pensamos todo eso, ¡y nos 
duele!
 Nosotros y los discípulos del hermano Branham, y nosotros 
que creemos su Mensaje, ¡también! De la noche a la mañana 
Dios se lleva al mensajero en un accidente; y eso fue un golpe 
duro también.
 Pero vean cómo Dios se llevó al mensajero sin un sufrimiento 
así.
 Aunque él, yo les he dicho que sufrió mucho; y él, en la 
parte espiritual fue la que él decía que era duro; porque en lo 
demás él estaba…, vamos a decir, ya en esa etapa que sabía 
que se iba; y todo lo que le estaba ocurriendo era por algo 
natural, una muerte natural; o sea, a descansar; y el pueblo ya 
estaba preparado.
 Dios estaba preparándolo, y el pueblo no se daba cuenta 
que ya estaba Dios preparando al pueblo para que él se fuera 

7  San Mateo 14:1-12; San Marcos 6:14-29
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de en medio nuestro.
 Ahora, ese cumplimiento de Apocalipsis 11, todo lo que 
tiene que cumplirse: no hay otra forma, no hay otra manera de 
evadirlo.
 Y no pueden decir, como yo dije un día8: “Desean que él 
venga para que sufra o para que pase por cosas”. Ya cuando él 
venga viene en un cuerpo glorificado, ya viene con todos los de 
las edades y los de nuestro tiempo; él es uno de los que viene. 
Y ya de 30 a 40 días —bajo la guianza divina—, ya de ahí nos 
vamos a la Cena de las Bodas del Cordero.
 El cumplimiento de lo que falta por cumplir, tiene que ser 
cumplido por medio de velos de carne, de seres humanos que 
queden vivos y que estén vivos, para cumplir Dios lo que falta 
por cumplir de Su Programa que ya Él diseñó desde antes de 
la fundación del mundo; y tiene que todo ser cumplido en este 
planeta Tierra en cuerpos de carne.
 Lo que Dios va a cumplir en cuerpos glorificados ya, ya eso 
es otra etapa en el Programa Divino, con y en medio de los 
hijos de Dios. Y lo que tenga que cumplir por medio de los que 
quedarán pasando por la gran tribulación, y de los que entren 
vivos al Milenio, que ya es un Programa que ya Dios tiene 
predestinado y preparado para ser cumplido.
 Pero lo que nos corresponde a nosotros en el Programa 
Divino es cumplir la parte que nos corresponde a nosotros 
estando en estos cuerpos terrenales.
 Y eso que falta por cumplir, que él nos habló allí en “EL 
VERBO HECHO CARNE”, “FRENTE AL JORDÁN”, “UNA 
BRECHA DE 20 AÑOS”, son mensajes que ya Dios allí nos 
estaba mostrando, estaba profetizando las cosas que estarían 
ocurriendo en este tiempo final; las cosas que estaría cumpliendo 

8  Estudio Bíblico #296, 2023/abr/07 (viernes), pág. 58 del (f), pág. 
262 del (T1)
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Dios por medio de los velos de carne, que son los escogidos de 
Dios que están siendo preparados para obtener la Fe de Rapto; 
y por medio de la Palabra hecha carne, la cual tendrá que pasar 
por ese momento difícil.
 Por eso todo lo que falta por cumplir ya Dios lo ha hablado, 
se ha profetizado; y ahora estamos en el cumplimiento de esa 
Palabra siendo materializada, siendo cumplida, en medio de la 
Iglesia del Señor.
 Pero él… la parte importante que debemos de vigilar, o de 
estar… (y quizás no se había hablado así) es la forma en que 
Dios se llevó al mensajero; y la forma en que Apocalipsis 11 
tiene que cumplir esa manera y esa forma, en la cual se cumplió 
y se vio en Jesús.
 Y será cumplido en el campo espiritual; y también va a 
haber una parte de sueños que tuvo algún hermano, y también 
esa parte de Apocalipsis 11.
 O sea que el pueblo de Dios ya está bien maduro y está 
consciente de todas esas cosas, y no nos va a tomar por 
sorpresa lo que Dios ya predestinó y ya profetizó por medio 
de los profetas; y más por este mensajero, por este poderoso 
Arcángel que Dios ha enviado.
 O sea que lo que Dios ha hecho con nosotros no lo hizo con 
los discípulos de Juan, no lo hizo con los discípulos del hermano 
Branham; pero recuerden que Jesús se los venía diciendo.
 Muchas veces les repitió: “El Hijo del Hombre será entregado 
en manos de pecadores, será matado, crucificado; pero al tercer 
día resucitará”9. Él se los venía diciendo, ya había preparado a 
un pueblo para eso; y aun así se desparramaron.
 Y él por eso en “EL VERBO HECHO CARNE” dijo: [WSS] 
“Se los he dicho para que cuando suceda no pase, no se 

9  Mt. 16:21-23, 17:22-23, 20:17-19; Mr. 8:31, 9:31, 10:32-34; Lc. 
9:21-22, 18:31-33
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desparramen”; sino que es el segundo ser humano que estando 
vivo en esta Tierra profetiza que va a morir, y profetiza que al 
tercer día se va a levantar.
 Es la segunda ocasión en que eso se ha hablado, y en el que 
lo habla se cumplirá esa Palabra; porque estamos en el tiempo 
de la Palabra ser cumplida, ser vivificada, ser materializada: lo 
que falta por ser cumplida, esa Palabra que fue ya hablada y 
ya programada, y ya está en los Planos de Dios; y estamos en 
las últimas hojas de ese Programa, estando nosotros en estos 
cuerpos.
 Luego quedan todavía: la Cena de las Bodas del Cordero, 
la Luna de Miel, y la Nueva Jerusalén surgiendo del corazón de 
la Tierra. 
 Así que todo es Palabra siendo cumplida en este tiempo 
final.
 “EL VERBO HECHO CARNE EN EL FIN DEL TIEMPO”�
 Hoy, en esta pequeña plática, podemos colocarle ese tema, 
hoy viernes 14 de abril.
 Ahora en la mañana Dios nos ha dado estas palabras.
 Estábamos escuchando ese mensaje, un extracto de “EL 
VERBO HECHO CARNE”, del 85; y Dios nos ha dado unas 
cositas aquí, que deseaba compartir con todos ustedes, para 
que en ese tiempo, en esa hora negra, que ya está entrando…; 
y no sabemos cuánto tiempo durará, esperamos que sea corto.
 Y que ya, en ese tiempo ya difícil y duro, todos estemos 
adoptados; todo el Cuerpo Místico de creyentes de este 
tiempo, de nuestra edad: la Edad de la Piedra Angular y de la 
Dispensación del Reino.
 Es mi petición.
 Para que así no se escandalicen; para que así todos 
estén preparados, y con la fe bien firme y bien alta, para no 
escandalizarse. Sino que, con la adopción, ya un hijo de Dios El Verbo hecho carne en el fin del tiempo149

desparramen”; sino que es el segundo ser humano que estando 
vivo en esta Tierra profetiza que va a morir, y profetiza que al 
tercer día se va a levantar.
 Es la segunda ocasión en que eso se ha hablado, y en el que 
lo habla se cumplirá esa Palabra; porque estamos en el tiempo 
de la Palabra ser cumplida, ser vivificada, ser materializada: lo 
que falta por ser cumplida, esa Palabra que fue ya hablada y 
ya programada, y ya está en los Planos de Dios; y estamos en 
las últimas hojas de ese Programa, estando nosotros en estos 
cuerpos.
 Luego quedan todavía: la Cena de las Bodas del Cordero, 
la Luna de Miel, y la Nueva Jerusalén surgiendo del corazón de 
la Tierra. 
 Así que todo es Palabra siendo cumplida en este tiempo 
final.
 “EL VERBO HECHO CARNE EN EL FIN DEL TIEMPO”�
 Hoy, en esta pequeña plática, podemos colocarle ese tema, 
hoy viernes 14 de abril.
 Ahora en la mañana Dios nos ha dado estas palabras.
 Estábamos escuchando ese mensaje, un extracto de “EL 
VERBO HECHO CARNE”, del 85; y Dios nos ha dado unas 
cositas aquí, que deseaba compartir con todos ustedes, para 
que en ese tiempo, en esa hora negra, que ya está entrando…; 
y no sabemos cuánto tiempo durará, esperamos que sea corto.
 Y que ya, en ese tiempo ya difícil y duro, todos estemos 
adoptados; todo el Cuerpo Místico de creyentes de este 
tiempo, de nuestra edad: la Edad de la Piedra Angular y de la 
Dispensación del Reino.
 Es mi petición.
 Para que así no se escandalicen; para que así todos 
estén preparados, y con la fe bien firme y bien alta, para no 
escandalizarse. Sino que, con la adopción, ya un hijo de Dios 



El Verbo hecho carne en el fin del tiempo 150

adoptado lo que va a decir es: “Señor, hágase conforme a Tu 
Palabra, conforme a Tu voluntad”.
 Y ya ahí, como tenemos algo que nos respalda, que es la 
Palabra, podemos irnos a las Escrituras y podemos ver que eso 
tenía que ser así.
 Así que estén siempre agarrados de la Palabra, del Verbo; 
y no lo suelten; porque obtendremos la victoria, que ya está 
profetizada.
 “EL VERBO HECHO CARNE EN EL FIN DEL TIEMPO”�
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Y gracias por permitirme llegar a cada uno de ustedes por 
medio de mi voz.
 “EL VERBO HECHO CARNE EN EL FIN DEL TIEMPO”�
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(Segunda actividad)

EL MISTERIO DE LA NUEVA CREACIÓN
Dr. William Soto Santiago

Domingo, 31 de agosto de 1997
Villahermosa, Tabasco, México

Escritura: Gálatas 6:14-15

[Rev. José B. Pérez] Leemos en el libro de los Hechos, en el 
capítulo 10, verso 37; dice:

 37 Vosotros sabéis lo que se divulgó por toda Judea, 
comenzando desde Galilea, después del bautismo que 
predicó Juan:

 38 cómo Dios ungió con el 
Espíritu Santo y con poder a 
Jesús de Nazaret, y cómo este 

anduvo haciendo bienes y sanando a todos los oprimidos 
por el diablo, porque Dios estaba con él.

[JBP] Y él escribió allí: [WSS] «Ungido», porque Dios lo había 
ungido.
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[Rev. José B. Pérez] Como dice en San Lucas, en el capítulo 
4, verso 16:

 16 Vino a Nazaret, donde se había criado; y en el día 
de reposo entró en la sinagoga, conforme a su costumbre, 
y se levantó a leer.
 17 Y se le dio el libro del profeta Isaías; y habiendo 
abierto el libro, halló el lugar donde estaba escrito:
 18 El Espíritu del Señor está sobre mí,
  Por cuanto me ha ungido ([JBP] ¿ve? Lo ungió Dios) 
para dar buenas nuevas a los pobres;
  Me ha enviado a sanar a los quebrantados de 
corazón;
  A pregonar libertad a los cautivos,
  Y vista a los ciegos;
  A poner en libertad a los oprimidos;
 19 A predicar el año agradable del Señor.
 20 Y enrollando el libro, lo dio al ministro, y se sentó; y 
los ojos de todos en la sinagoga estaban fijos en él.
 21 Y comenzó a decirles: Hoy se ha cumplido esta 
Escritura delante de vosotros.

[Rev. José B. Pérez] Y allí en el verso 38 de los Hechos dice:

 38 … cómo Dios ungió con el Espíritu Santo y con 
poder a Jesús de Nazaret.
 [JBP] Ahí es donde escribe: [WSS] «Ungido».

[Rev. José B. Pérez] Nos dice en el mensaje que el hermano 
Branham predicó, que se encuentra en el libro de Citas (en 
la página 17 del mensaje), este es el párrafo 128; que tituló 
“HEBREOS, CAPÍTULO 1”, dice: Estudio Bíblico #298154
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 1281 - “126 ¿Puede usted imaginarse antes que aun 
hubiera una Tierra, antes que hubiera una luz, antes que 
hubiera una estrella, antes que hubiera cualquier cosa? 
Hay una gran fuente saliendo a través del Espíritu, y 
afuera de esta Fuente salió lo más puro de amor; porque 
no había nada que salir de allí, más que amor. Ahora 
nosotros… lo que nosotros llamamos amor hoy, es amor 
pervertido. Pero así como tomamos una esencia, o un 
poquito de amor entre nosotros, ella cambia toda nuestra 
opinión.
 127 Entonces afuera de allí viene otra corriente de 
parte de esa fuente principal, el Diamante, y fue llamado 
justicia; absolutamente justicia. (...)
 128 Ahora, cuando estas grandes luces salieron, o 
grandes rayos de espíritu: amor, paz… Eso era todo lo 
que había. Allí no había sufrimiento, no había ningún… 
Ningún odio, o alguna malicia…”.

[JBP] Él escribe allí:
[WSS] «el Logos».

[JBP] Y arriba escribe:
[WSS] «El Hijo de Dios: el Pilar de Fuego».

Y también una Pirámide, y escribe 
dentro: [WSS] «Amor».

1  Cita 128: SPN57-0821 “Hebreos, Capítulo Uno”, pág. 18, párrs. 
126-130
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Y también allí escribe:
[WSS] «Diamante».

[JBP] Dice [Citas]:

 128 - “[128] No podía venir de esta Fuente. Eso era 
Jehová. Eso era Jehová Dios. Y ahora, como todos los 
teólogos lo llaman, una teofanía salió de allí [WSS] «el 
Logos», que fue llamada en lo espiritual ‘el Verbo’, el 
Verbo que salió de Dios. Es difícil para explicar, pero era 
una parte de Dios.

[WSS] «la Teofanía = el Verbo – el Logos = la Palabra».

 129 Ahora, está aquí lo que aconteció. ¡Oh!, dispénseme. 
Yo… yo solo entro en esto… esto solo me lleva derecho a 
donde yo lo amo. ¿Ve? El Verbo. Y esta gran Fuente de 
Espíritu, quien no tuvo principio ni fin. Este gran Espíritu 
empezó a formarse en la Creación, y el Verbo que salió 
de ello fue el Hijo de Dios. Era la única forma visible que 
el Espíritu tenía. Y era una teofanía, que quiere decir un 
cuerpo, y el cuerpo era como un hombre.
 130 Moisés la vio cuando pasó a través de… por la 
roca. Y él la vio, y dijo: 
‘Parecía como la parte 
trasera [WSS] «espalda» 
de un hombre’.
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cuando morimos aquí. ‘Si este tabernáculo terrestre se 
deshiciere, nosotros tenemos uno ya esperando’”.

[JBP] Y escribe arriba:
[WSS] «Moisés vio la teofanía de Jesús».

[WSS] «El cuerpo teofánico = el Verbo, la Palabra».
«El Verbo = el Hijo de Dios».

LA ENSEÑANZA DEL VERDADERO MAESTRO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 11 de julio de 1993
(Segunda actividad)
Bogotá, Colombia
 Miren ustedes, nosotros (todos) seremos jovencitos, 
en la apariencia de 18 a 21 años; y pasarán cientos y miles 
y millones de años, y todavía estaremos representando de 
18 a 21 años.
 Ahora, Adán perdió esta bendición. Cuando Dios creó 
a Adán y luego formó a Eva de su costado, ¿qué fue lo 
que Dios hizo, lo que Dios creó? Dios no creó un bebé, 
un niñito recién nacido; lo que Dios creó fue un cuerpo 
joven, que representaba de 18 a 21 años. Y cuando le hizo 
a Eva, él la vio y dijo: “Esto es carne de mi carne, hueso 
de mis huesos”2; y la llamó Eva, que quiere decir Varona, 
Ishshah.
 Él formó de su costado, de una parte de él, un cuerpo de 

2  Génesis 2:23
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una jovencita de 18 a 21 años, y colocó en ella el espíritu 
femenino que estaba en Adán; y quedaron separados los 
dos espíritus: el espíritu masculino y el espíritu femenino.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren en la página 143 de este 
libro de Citas. Nos dice allí nuestro hermano Branham, en el 
mensaje “DIVORCIO Y CASAMIENTO”, en el párrafo 1279 dice:

 12793 - “[155] Él fue el Salvador. Así que tiene que haber 
algo perdido. ¿Cómo va a ser?
 156 Si Él toma algo y lo pierde, solo para así salvarlo, 
entonces no es justicia para Su juicio. Él no podría enviar 
un hombre al infierno, y ser justo. Él es bueno, gentil, fiel, 
honesto, y Él es un gran Juez. ¿Ven? Él estaría obrando 
en contra de Sí mismo.
 157 Así que Él tenía que poner un hombre aquí afuera 
y le hizo en acción de libre 
moral [WSS] «albedrío», 
para que así Él pudiese… 
sabiendo que caería; y el 
hombre a Su propia imagen 
([JBP] y escribe): [WSS] 
«imagen de Dios: teofanía, 
6ta dimensión», ¿cómo 
podría él caer? Ahora, 
¿están viendo la luz del día? 
Así que Él tuvo que hacer un 
coproducto, algo aparte de la 
Creación original.

3  Cita 1279: SPN65-0221M “Casamiento y divorcio”, pág. 23, párrs. 
155-158; pág. 25, párrs. 165-168, 172; pág. 27, párrs. 182-183, 185; pág. 
28, párr. 192
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[JBP] Y escribe: [WSS] «El libre albedrío».

[WSS] «la mujer = un co-producto».

 [157] Ahora lo ven ustedes. ¿Ven? Ahí viene. ¿Ven? 
Entonces, eso es lo que cayó. Él lo hizo, sabiendo que 
caería. Y fue puesta acá en las manos de Satanás como un 
vaso de deshonra. ¿A dónde está el honor otorgado hoy? 
Piensen en eso. (…)
 165 Noten, toda la naturaleza corre en continuidad. 
Si Él hubiese hecho a la mujer en la misma Creación 
original, no hubiese habido pecado, porque ella no podía 
haberlo hecho. Ella no podía haberlo hecho. Ella es una 
perversión de la Creación original.

[JBP] Y escribe: [WSS] 
«Adán = a imagen de 
Dios», que es, o que fue la 
Creación original.

 166 Así es todo pecado, ¡una perversión de la Verdad 
original!”.
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[JBP] Él abajo escribe allí:
[WSS] «Adán tenía dos espíritus: masculino y femenino».
«Dios tiene dos Espíritus, y estaban en Jesús».

 1279 - “[166] ¿Qué es una mentira? Es la verdad, 
pervertida. ¿Qué es un adulterio?”.

[JBP] Acuérdense allí donde leí: que habían quedado separados 
esos dos espíritus que estaban en Adán, habían quedado 
separados cuando del costado de Adán creó, formó, una 
compañera; o sea, formó una compañera a Adán, del costado 
de Adán; o sea, de esa Creación original sacó a Eva.
 Y Cristo en la Cruz del Calvario, allí del costado salió la 
Iglesia, lo cual el Día de Pentecostés fue allí esa parte femenina 
de Jesús colocada en la Iglesia.

  [Citas]
 1279 - “[166] ¿Qué es una mentira? Es la verdad, 
pervertida. ¿Qué es un adulterio? Es el acto correcto, pero 
pervertido. Así es que ahí está la criatura pervertida, ahí 
está el asunto completo pervertido. Y el asunto completo 
es deletreado p-e-c-a-d-o, situado ahí mismo. Eso es el 
por qué la pregunta es tan grande.
 167 Solamente un pedazo, un fragmento hecho de un 
hombre, por medio de lo cual engañarlo a él; Dios la 
hizo, aquí mismo lo ha probado. Para eso fue que ella fue 
hecha.
 168 Una mujer inmoral es la cosa más baja de lo cual 
se puede pensar en la Tierra. (...) Estudio Bíblico #298160
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 [172] Por medio de su belleza y su control de sexo, y su 
figura que le fue dada por Satanás –el coproducto que 
Satanás hizo…”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Eva fue diseñada por Satanás. 
La figura le fue dada por Satanás».

 1279 - “[172] … ella es enviada para engañar a los hijos 
de Dios. Y ella puede mandar más de ellos al infierno que 
cualquier otro instrumento que Satanás tenga. (…)
 [182] Nuestro mundo podrido de adoración a la mujer. 
Sé que ellos no quieren creer eso. Se levantan y cantan 
alguna clase de himno y así sucesivamente en un día, y 
después con mujeres correteando de un lado a otro toda 
la noche. ¿Ven? Muy bien. Cuando a la vista de Dios, la 
Palabra, ella es la más baja de todos los animales que 
Dios puso en la Tierra. Vigilen.
 183 Eso es el por qué Dios la prohíbe enseñar Su 
Palabra. (…)
 [185] Eso es el por qué Dios no la permite enseñar, no la 
permitirá hacer nada en la Iglesia, sino sentarse callada, 
con una cara velada. (…)
 192 Y Él la hizo para el hombre y no el hombre para 
ella. ¿Sabían ustedes eso, que: ‘la mujer fue hecha para 
el hombre y no el hombre para la mujer’? ¿Cuántos saben 
eso? La Biblia así lo enseña. Muy bien. A ella le fue dado 
lugar en el hombre, antes de la caída, igual sobre toda la 
Creación. Pero ‘después’ de la caída, ahora aquí traemos Estudio Bíblico #298161
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el tema. Pero ‘después’ de la caída él fue su gobernante, 
ella debe mantenerse en silencio en todo el asunto”.

[JBP] Ahora, recuerden, aquí le está hablando a las mujeres 
que son de esa clase; no a las mujeres…, las que él en 
algunas ocasiones llamaba: [WMB] “Las damas de la Iglesia y 
pertenecientes a la Iglesia”4 de cada edad y cada dispensación; 
sino que ahí se está refiriendo a esas que son instrumentos del 
enemigo.
 Él decía: “No…”. Dice: [WMB] “Una mujer inmoral”. Y 
en otros extractos él hace esa aclaración, dice: [WMB] “No 
ustedes, damas aquí presentes”. Les habla a las que están en 
esa condición.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren lo que sigue diciendo aquí 
nuestro hermano William Soto. Dice [“LA ENSEÑANZA DEL 
VERDADERO MAESTRO”]:

 [WSS] … y quedaron separados los dos espíritus: el 
espíritu masculino y el espíritu femenino.
 Por esa causa el hombre siempre debe permanecer 
masculino y la mujer siempre debe permanecer femenina; 
mantenerse en la posición que le corresponde sin tomar 
las características del hombre; y el hombre sin tomar las 
características femeninas de la mujer. Cada uno debe 
mantenerse en la posición en que Dios lo ha colocado. 
Porque si se sale de esa posición, entonces se pervierte 
la imagen divina que Dios dio al ser humano y pierde las 
bendiciones divinas.

4  SPN58-0928E “La simiente de la serpiente”, pág. 18, párrs. 124-126 
/ Estudio “El espíritu masculino y femenino en el primer Adán y en el 
segundo Adán”, 2022/sep/03 (sábado), pág. 22 del (f), pág. 124 del (T1)

Estudio Bíblico #298162

el tema. Pero ‘después’ de la caída él fue su gobernante, 
ella debe mantenerse en silencio en todo el asunto”.

[JBP] Ahora, recuerden, aquí le está hablando a las mujeres 
que son de esa clase; no a las mujeres…, las que él en 
algunas ocasiones llamaba: [WMB] “Las damas de la Iglesia y 
pertenecientes a la Iglesia”4 de cada edad y cada dispensación; 
sino que ahí se está refiriendo a esas que son instrumentos del 
enemigo.
 Él decía: “No…”. Dice: [WMB] “Una mujer inmoral”. Y 
en otros extractos él hace esa aclaración, dice: [WMB] “No 
ustedes, damas aquí presentes”. Les habla a las que están en 
esa condición.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren lo que sigue diciendo aquí 
nuestro hermano William Soto. Dice [“LA ENSEÑANZA DEL 
VERDADERO MAESTRO”]:

 [WSS] … y quedaron separados los dos espíritus: el 
espíritu masculino y el espíritu femenino.
 Por esa causa el hombre siempre debe permanecer 
masculino y la mujer siempre debe permanecer femenina; 
mantenerse en la posición que le corresponde sin tomar 
las características del hombre; y el hombre sin tomar las 
características femeninas de la mujer. Cada uno debe 
mantenerse en la posición en que Dios lo ha colocado. 
Porque si se sale de esa posición, entonces se pervierte 
la imagen divina que Dios dio al ser humano y pierde las 
bendiciones divinas.

4  SPN58-0928E “La simiente de la serpiente”, pág. 18, párrs. 124-126 
/ Estudio “El espíritu masculino y femenino en el primer Adán y en el 
segundo Adán”, 2022/sep/03 (sábado), pág. 22 del (f), pág. 124 del (T1)



Estudio Bíblico #298 163

[JBP] Miren, se pervierten, dice allí: “Entonces se pervierte 
la imagen divina de Dios”. Miren, en el mensaje… Y por 
consiguiente, dice allí: “pierden las bendiciones divinas”.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “LA SIMIENTE NO HEREDA 
CON LA PAJA”5, nos dice en la página 18, dice:

 [111] Ahora es el tiempo de Simiente, o tiempo de la Novia. 
Las cáscaras están muertas. Se secaron las cáscaras. El 
tiempo de la Palabra virgen… [Cinta en blanco] … sin 
tocar, es una virgen. Recuerden, un tiempo de Palabra 
virgen. Si usted lo pone en manos de una denominación, 
seguramente que no será virgen; cuando usted llegue a 
ello ya será manoseado por hombres. Pero la Iglesia de 
Dios no es tocada por denominación. ¡Aleluya! Es una 
Palabra de Dios de nacimiento virginal, hecha manifiesta, 
Jesucristo el mismo ayer, hoy y por siempre. ¡Aleluya! 
¡Cuán, cuán maravilloso! Yo lo amo. Yo le creo. Yo sé que 
es la Verdad. No será tocada. No habrá manejo de manos 

denominacionales en el nacimiento 
virginal de la Novia ([JBP] y dibuja 
una Piedra Angular). ¡No señor! Ella 
es—Ella es ordenada por Dios para 
salir de tal cosa. “No toquéis sus 

cosas inmundas, han venido a ser buitres”.
 112 Me hace recordar. Mientras venía de Phoenix el 
otro día, viniendo a Tucson de la reunión, el Espíritu de 
Dios llamó mi atención hacia algo; mientras mi esposa y 
yo hablábamos, y los niños estaban dormidos en la parte 

5  SPN65-0218 “La semilla no es heredera con la cáscara”, pág. 20, 
párrs. 111-119
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de atrás del carro, estaba haciéndose 
tarde. Llamó mi atención hacia un halcón, 
y yo observé aquel halcón por un rato y 
lo estudié. Él es el mismísimo tipo de la 
iglesia hoy.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El halcón».

Acá también escribe: [WSS] «Halcón».
«Tipo de la iglesia denominacional pentecostal».

Y dibuja las edades abajo nada más, y 
la séptima edad, y una flecha hacia la 
séptima edad.

 113 Ahora, el halcón, como todos sabemos, ha perdido su 
identificación de su creación original. Eso es exactamente 
correcto. Una vez él era similar a un águila, su hermano 
mayor; así era el halcón. Pero ahora él ya no vuela en los 
cielos para cazar su maná celestial, sino que se ha vuelto 
flojo. Ya no vuela en los cielos. Él salta en la tierra como 
un buitre; se para en un poste de teléfono; salta por allí, 
cazando los conejos muertos. El halcón no fue hecho para 
hacer eso. No, él fue hecho para ser similar al águila.
 Ahora, eso es igual que la iglesia. Fue hecha similar al 
águila. Él debía tomar el lugar en los cielos. Pero en lugar Estudio Bíblico #298164
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identificación de su creación original. Eso es exactamente 
correcto. Una vez él era similar a un águila, su hermano 
mayor; así era el halcón. Pero ahora él ya no vuela en los 
cielos para cazar su maná celestial, sino que se ha vuelto 
flojo. Ya no vuela en los cielos. Él salta en la tierra como 
un buitre; se para en un poste de teléfono; salta por allí, 
cazando los conejos muertos. El halcón no fue hecho para 
hacer eso. No, él fue hecho para ser similar al águila.
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de eso se ha vuelto floja. Ya no vuela en lo desconocido, 
en el azul. No señor. Está dependiendo de sus maneras 
modernas de adopción de educación y teología, de alguna 
denominación de hechura de hombre…

[JBP] Miren, depende… él dice:

 [113] … dependiendo de sus maneras modernas de 
adopción de educación y teología, de alguna denominación 
de hechura de hombre; buscando por montones de conejos 
muertos, medio podridos que algo más ya dejó. Eso es 
correcto… Saltando sobre el terreno. Ahora, vean, eso es 
correcto, un halcón. Vea lo que dice eso.
 El águila no ha cambiado absolutamente nada. Él 
permanece siendo un águila.

[JBP] Él escribe: [WSS] «el Águila y el halcón».

 114 Él ya no se remonta en los cielos, el halcón ya no lo 
hace para capturar su maná fresco allá arriba, él depende 
de lo que pueda encontrar ya muerto. Un halcón apenas…
dicen que debe andar en el suelo. Pero vigile a un viejo 
halcón hoy día. Vaya por la carretera, usted ve los cables 
del teléfono llenos de halcones, viendo si puede encontrar Estudio Bíblico #298165

de eso se ha vuelto floja. Ya no vuela en lo desconocido, 
en el azul. No señor. Está dependiendo de sus maneras 
modernas de adopción de educación y teología, de alguna 
denominación de hechura de hombre…

[JBP] Miren, depende… él dice:

 [113] … dependiendo de sus maneras modernas de 
adopción de educación y teología, de alguna denominación 
de hechura de hombre; buscando por montones de conejos 
muertos, medio podridos que algo más ya dejó. Eso es 
correcto… Saltando sobre el terreno. Ahora, vean, eso es 
correcto, un halcón. Vea lo que dice eso.
 El águila no ha cambiado absolutamente nada. Él 
permanece siendo un águila.

[JBP] Él escribe: [WSS] «el Águila y el halcón».

 114 Él ya no se remonta en los cielos, el halcón ya no lo 
hace para capturar su maná fresco allá arriba, él depende 
de lo que pueda encontrar ya muerto. Un halcón apenas…
dicen que debe andar en el suelo. Pero vigile a un viejo 
halcón hoy día. Vaya por la carretera, usted ve los cables 
del teléfono llenos de halcones, viendo si puede encontrar 



Estudio Bíblico #298 166

algo—algo muerto, algo podrido. Él ha llegado a tal 
condición que ya no tiene suficientes alas para volar. Él 
es… Lo primero que usted ve es él en la tierra, en el suelo, 
totalmente, sin poder subir, porque se ha vuelto flojo. Ya 
no usa su fuerza, la que Dios le dio.
 115 Su identificación especial era volar por los cielos 
y vigilar para abajo, pero ahora él se va al suelo, y ni 
siquiera puede mirar hacia arriba.

[JBP] Y allí él lo coloca en la séptima edad; y no puede mirar 
hacia arriba.

 [115] Él tiene su mente en conejos 
muertos, para ver lo que puede encontrar 
en la carretera; algún zorrillo ([JBP] y 
escribe): [WSS] «el halcón come conejos 
muertos», zarigüeya, o algo que alguien 
haya atropellado. Él no es un águila, pero 
él es algo parecido.
 Al igual que la iglesia, dependiendo de su alimento 
para la educación y lo demás, una dieta muerta que murió 
hace años a través de Lutero, Wesley y los pentecostales, y 
ha pasado… algo que comieron. Mirando hacia atrás por 
un credo de hechura de hombre, en lugar de volar en los 
Cielos de la Palabra [WSS] «los Cielos de la Palabra», 
donde: “Todas las cosas son posibles para aquellos que 
creen”.
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 116 Él ha tomado los hábitos de un buitre. Aquellas cosas 
muertas que fueron dejadas para los buitres, el mundo. La 
educación y lo demás fue dejado para el mundo, no para 
la Iglesia. Él es tan flojo que ya no… él ya no es fuerte. 
Él no puede ascender a las fortalezas celestiales, porque: 
“Todas las cosas son posibles para los que creen”.
 Él se sienta allá atrás y dice: “Bueno, el doctor Fulano 
de Tal dijo cierta cosa… Mi denominación no lo cree de 
esa forma”. ¡Oh usted, halcón pervertido, temeroso de 
saltar hacia las promesas de Dios!”.
 Usted dice: “Bueno, los días de los milagros ya 
pasaron”.
 117 Usted es flojo. Usted tiene miedo de tomar sus alas 
y volar más allá. ¿Y ha venido usted demasiado flojo para 
una reunión de oración? ¿Ha llegado usted al lugar que 
teme estar más de diez minutos en el altar?
 118 ¡Saltando por allí como un buitre, comiendo 
carroña muerta en el suelo! Sí señor. Él se ha vuelto 
demasiado flojo para enfrentar los lugares difíciles más 
allá. Salta como un buitre y come alimento de buitre. Eso 
es lo que es. Eso es. Correcto. Hasta que ha comenzado 
a lucir como un buitre. Hasta actúa como un buitre. Él ya 
no es un halcón en nada. Él es más buitre que halcón. Un 
halcón está supuesto a volar; no a sentarse en un poste de 
teléfono y vigilar por un conejo muerto, y luego bajarse al 
terreno y saltar como un buitre. ¿Ve?
 119 Eso es más o menos la forma que tiene la iglesia 
hoy día. “¿Por qué andar subiendo hasta allá y volando, 
cuando puedo conseguir conejos aquí mismo?”. Pero 
ellos están muertos. Están podridos. Están contaminados. 
En una ocasión estaban buenos; lo mismo de la doctrina 
de los luteranos, wesleyanos y los pentecostales. ¿Por Estudio Bíblico #298167
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qué comen ustedes como buitres? Hubo un maná fresco 
que caía cada noche de los cielos para los hijos de Israel 
mientras viajaban; cualquier cosa que se guardara se 
contaminaba. Acostumbrábamos decir en el campo: 
“Tiene gusarapos”. Hay demasiados de esos gusarapos 
en nuestras experiencias de 
hoy día, nuestras religiones 
dependiendo de lo que otro 
ha dicho, de lo que alguien 
más dijo, y “la promesa es 
para alguna otra edad”.

[JBP] Y dibuja una Pirámide y las edades.

Vean, dependiendo de lo que alguien dijo, ¡cuando eso es la 
promesa para una nueva edad!, una nueva dispensación.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí… Y por esa línea 
podemos abrir otra línea de Escrituras. Pero vamos a seguir 
aquí; dice [“LA ENSEÑANZA DEL VERDADERO MAESTRO”]:

 [WSS] El hombre es la cabeza de toda la Creación. Por 
esa causa, cuando vino Dios en forma humana, no vino 
como un animal ni vino tampoco como una mujer, sino 
vino como hombre. “Dios fue manifestado en carne”, un 
hombre: Jesús de Nazaret.
 Porque el hombre es la corona de la Creación; y la 
corona del ser humano es el Señor Jesucristo. Por eso Él 
es la Cabeza del Cuerpo Místico de seres humanos que 
componen ese grupo de escogidos de Dios, representados 
en el templo que hizo Moisés y el templo que hizo 
Salomón, e interpretado por el mismo Señor Jesucristo a Estudio Bíblico #298168
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medida que va cumpliendo esas partes del Templo. Así va 
interpretando, en seres humanos, la construcción de aquel 
Templo; y son piedras vivas los escogidos que forman ese 
Templo que estaba representado en el templo de Salomón 
y el Templo de Moisés.
 El Señor Jesucristo es el personaje más importante de 
ese Cuerpo Místico, es el personaje más importante de 
toda la Creación; porque Él es el principio de la Creación 
de Dios6.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a “REVELACIÓN, CAPÍTULO 
CUATRO, PARTE III”7, página… vamos a ver aquí… (Es que 
este extracto del libro de Citas… Ese es el que tengo acá, pero 
allí él había escrito esas porciones). Pero vamos a leer esta 
parte aquí, donde él habla… dice página 27:

 127 ¿Dónde está el 
Espíritu Santo? Aquí en el 
Trono ([JBP] y dibuja una 
Pirámide; y la flecha hacia 
la Pirámide), brillando en 
cada edad de la Iglesia. 
Esta edad de la Iglesia está reflejando atrás de esta 
manera, las voces de Dios, Jesucristo es el mismo ayer, 
hoy y para siempre. ¿Ve?, siete, habían “voces”. “Y siete 
lámparas encendidas”, siete espíritus, “los cuales son los 
siete espíritus de Dios”.
 128 ¿Recuerdan que hace un par de domingos que 
entramos en eso, el gran Diamante? Pero es cortado 

6  Apocalipsis 3:14
7  SPN61-0108 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 3”, pág. 21, párrs. 
127-131
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en muchas diferentes maneras para 
reflejar el fuego y luces de ello ([JBP] 
y escribe): [WSS] «Diamante» ([JBP] y 
una Piedra Angular y las edades). Esa es 
la manera: “Jesucristo es el principio 
de la Creación de Dios”, Apocalipsis 1. 
¿Eso es correcto? Entonces, ¿cuándo Dios fue creado? Él 
es el principio de la Creación de Dios. Y Dios es eterno. 
¿Es eso correcto? Pero cuando Dios fue creado… cuando 
un pequeño bebé que fue concebido en el vientre de una 
madre, una virgen. Y ella comenzó a desarrollar estas 
células dentro de ella para dar a luz a este pequeño bebé, 
que fue el principio de la Creación de Dios: “Porque 
Dios fue hecho carne y habitó entre nosotros, y llegó a ser 
Emanuel: ‘Dios con nosotros’, el principio de la Creación 
de Dios”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «El principio de la Creación de Dios».

 129 Entonces en esa gran Joya que vino del polvo… 
porque Él fue hecho del polvo. ¿Es correcto? Él comió 
alimento como yo, comía alimento como usted. Lo cual 
es el polvo del cuerpo, Él llegó a ser calcio, potasio, 
petróleo, luz cósmica, pero en Él moró la Luz eterna. No 
es extraño que los magos dijeron a la Estrella: “Guíanos 
a tu Luz perfecta”. Estudio Bíblico #298170
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 130 Ellos solamente estaban reflejando la Luz de una 
Luz perfecta. Y allí estaba Él, la Luz perfecta de Dios, el 
principio de la Creación de Dios. Ahora, allí estaba, Él…
 131 ¿Cómo Él podía reflejarse a Sí mismo de nuevo a 
Sus estrellas de la Tierra, después de que los magos le 
vieron a Él en los cielos, y ellos llegaron a ser espíritus 
ministradores aquí en la Tierra?

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular. y donde 
dice: “la Luz perfecta” dibuja la flecha hacia la 
Piedra Angular; y donde dice: “Sus estrellas 
de la Tierra”, ahí dibuja la parte abajo de las 
edades.

 [131] “Él fue herido (el gran Diamante, cortado)…”.

[JBP] También escribe: [WSS] «Las estrellas [7 ángeles] = 
espíritus ministradores».

 [131] “Él fue herido (el gran Diamante, cortado) por 
nuestras transgresiones, molido por nuestra iniquidad, 
el castigo de nuestra paz sobre Él, por Su llaga fuimos 
nosotros sanados”. ¿Qué estaba haciendo? ¡Reflejándose!

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA ENSEÑANZA DEL VERDADERO MAESTRO”]:

 [WSS] (…) Dios, cuando se hizo teofanía, cuando se 
hizo ese cuerpo teofánico, Dios descendió en ese Programa Estudio Bíblico #298171
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—que Él tenía en Su Mente— de Creación. Dios, que es la 
Vida Eterna, descendió y comenzó a manifestarse la vida 
en una Creación; y ahí comenzó la vida de la Creación.
 En Él, el Verbo, estaba la vida; la vida de toda la 
Creación ahí estaba; por esa causa Él habló desde ese 
cuerpo teofánico toda la Creación a existencia; y Él 
hablaba y venía a existencia lo que Él hablaba.
 ¿Cuánto tiempo tardaba, en cuanto a tiempo nuestro? 
No sabemos; pero para Dios, que es eterno, el tiempo es 
nada. Por lo tanto, lo más importante no es cuánto tiempo 
tardó cada cosa que fue creada desde que Dios la habló 
hasta que se materializó; lo importante es que fue Dios 
el que habló esas palabras creadoras desde Su cuerpo 
teofánico, y luego se materializaron.
 Miren ustedes, en el Génesis, capítulo 1, verso 1, dice 
de la siguiente manera:
 “En el principio creó Dios los cielos y la tierra”.
 ¿Quién creó todas las cosas? Dios.
 Y en San Juan dice que fue el Verbo; porque el Verbo, 
dice:
 [San Juan 1:1] “En el principio era el Verbo, y el 
Verbo era con Dios (que es el Logos, que es la Palabra), y 
el Verbo era Dios”.
 Era Dios en teofanía comenzando la Creación. Ahí 
está el origen de la Creación: está en el Verbo, en Cristo, 
en Dios en esa teofanía.
 Y el principio de la Creación: el Verbo, que es Dios; 
el Verbo, que es el Logos; el Verbo, que es el cuerpo 
teofánico de Dios.
 Esa fue la primera cosa que Dios creó: Su propio cuerpo 
teofánico, desde el cual Él hablaría a existencia toda la 
Creación. Y encontramos que trajo a existencia toda la Estudio Bíblico #298172
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 ¿Quién creó todas las cosas? Dios.
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dice:
 [San Juan 1:1] “En el principio era el Verbo, y el 
Verbo era con Dios (que es el Logos, que es la Palabra), y 
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Creación —incluyendo a Adán— en la sexta dimensión, y 
luego trajo a existencia al ser humano en un cuerpo físico.
 ¿Y por qué lo trajo en un cuerpo acá, físico, acá de la 
Tierra? Porque el Programa Divino era también que Dios 
mismo vendría a esta dimensión de este planeta Tierra en 
forma física, en un cuerpo físico, un cuerpo como el de los 
seres humanos.
 Pero Dios le hizo al ser humano el cuerpo físico 
primero; y luego Él se hizo Su propio cuerpo en el vientre 
de la virgen María, en donde creó una célula de sangre, la 
cual se multiplicó hasta que formó ese cuerpo del Señor 
Jesucristo.
 Ahora, miren ustedes, Dios se hizo a imagen del ser 
humano, para poder llevar al ser humano a la imagen de 
Dios nuevamente, conforme al Programa de restauración 
para todos los hijos de Dios.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren, en la página que estuvimos 
ahorita…, la 143, nos dice en el párrafo 1280 [Citas]:

 1280 - “Pero ¡aleluya!, vendrá un tiempo donde no 
habrá más sexo, sino que Dios llamará Sus hijos del polvo 
de la tierra, otra vez como ellos lo fueron en el original. 
No a través de alguna mujer, sino a través del moldear 
del barro y las luces cósmicas y el petróleo, Él creará 
nuevamente como Él hizo a Adán la primera vez”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Dios creará los nuevos cuerpos».
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Y escribe: [WSS] «Adán y Eva / La resurrección y 
transformación: Creación».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LA ENSEÑANZA DEL VERDADERO MAESTRO”]:

 [WSS] Por esa causa es que seremos a imagen del 
Señor Jesucristo: porque Él se hizo a imagen del ser 
humano, para que nosotros podamos recibir la restauración 
a la imagen y semejanza del Señor Jesucristo; y así 
llegar a la perfección total; y estar como hijos e hijas del 
Dios Altísimo manifestados en cuerpos eternos, y vivir 
eternamente jovencitos por toda la eternidad, siempre 
representando de 18 a 21 años.
(…) ¿Vieron ustedes algo que no habíamos hablado nunca, 
algo que en ningún otro tiempo (que yo recuerde) había 
sido dado a conocer? ¿No se dieron cuenta de algo que fue 
dicho del Génesis? ([JBP] Y aquí vamos a repetir lo que habló 
al principio). Que cuando Dios hizo a Adán y a Eva, lo que 
hizo fue un joven primero y después una jovencita.
 Por eso es que cuando todos nosotros regresemos a la 
vida eterna seremos jovencitos de 18 a 21 años; seremos 
restaurados a todo lo que se perdió en la caída; seremos 
restaurados a jóvenes: jóvenes con vida eterna, con cuerpos 
eternos, en la flor de la juventud, de 18 a 21 años. Aunque 
nos pasen mil, dos mil, diez mil, cien mil, un millón, dos 
millones, cien millones de años, continuaremos jovencitos: 
de 18 a 21 años.
 ¿Por qué? Porque ya entraremos a eternidad con ese Estudio Bíblico #298174
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cuerpo eterno; y ya el tiempo nos pasará, pero es como 
si cada vez que viene un año: nos bajamos y nos pasa por 
encima, y ni nos toca; y cuando nos pasa un milenio: nos 
bajamos, y nos pasa por encima; nos pasan dos millones 
de años: nos bajamos un poquito, y nos pasa por encima. 
Es que el tiempo no nos podrá tocar, no nos podrá tocar y 
dejar huellas (en nosotros) del tiempo.
 Las huellas que deja el tiempo en estos cuerpos 
mortales: deja arrugas, deja canas, deja un sinnúmero de 
cosas en este cuerpo mortal; pero en el cuerpo eterno no 
dejará ni una huella. Y así viviremos por toda la eternidad.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren, en la página 47 de este libro 
de Citas, nos dice, párrafo 402:

 402 - “Y nosotros que vivimos y hayamos quedado 
hasta la Venida del Señor, no evitaremos o impediremos a 
los que duermen. Esos preciosos que sellaron su sangre… 
sellaron su testimonio con su sangre. ‘No impediremos 
o estorbaremos a los que duermen, porque sonará la 
trompeta’. Algo acontecerá, ese algo evangélico sonará 
[WSS] «el Evangelio del Reino», el anuncio de Su Venida. 

‘Y los muertos en Cristo resucitarán primero. Y nosotros 
los que vivimos y permanezcamos seremos transformados’. 
Parados allí, y sentir un cambio; el pelo canoso se irá, las 
arrugas cesarán, cambiados en un momento, en un abrir 
de ojos. Y encontraremos a nuestros amados primero”.
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[JBP] Y escribe: [WSS] «El anuncio de la Venida sonará».
«La Trompeta de Dios».
«La resurrección y la transformación».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“LA ENSEÑANZA DEL 
VERDADERO MAESTRO”]:

 [WSS] Ahora, estas son cosas que Dios nos enseña en 
este tiempo, porque todos estamos siendo enseñados por 
Dios en nuestra Edad de la Piedra Angular y en nuestra 
Dispensación del Reino; así como…
 [JBP] Ahora, recuerden que nadie puede traer o dar a 
conocer las cosas que iban a suceder en este tiempo final, 
excepto y que no sea por medio del Ángel del Señor Jesucristo. 
Sigue diciendo:
 [WSS] … así como en otras edades y dispensaciones, 
todos los pertenecientes a esas edades, los escogidos de 
esas edades y dispensaciones, fueron enseñados por Dios 
a través del mensajero de la edad en que vivieron o de la 
dispensación en que vivieron.
 Así nos ha tocado a nosotros la bendición del fin del 
tiempo, para ser enseñados por Dios en todas las cosas que 
corresponden a nuestra edad y a nuestra dispensación; en 
donde todos los misterios que estaban escondidos en otras 
edades y dispensaciones, son abiertos en nuestra edad y 
nuestra dispensación.
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[Rev. José B. Pérez] En el mensaje: 
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EL NUEVO TEMPLO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 25 de diciembre de 1977
(Servicio de carpa)
Cayey, Puerto Rico
 La Luz de la Tarde apareció acá por la mañana, y se 
fue por la mañana.
 Así que recuerden que fue un 24 al 25 de diciembre; 
o sea que sería 24 de diciembre, amanecer 25; o sea que 
ya a las 5:49 de esa mañana pertenecía entonces al 25 de 
diciembre, hasta donde puedo ver. Si fuera de otra manera, 
en alguna ocasión se los diré; pero como lo he visto, ha 
sido de esa manera.
 Así que, para el mundo, el día de ayer y el de hoy 
es un tiempo de regocijo mundano ([JBP] el 24 y el 25 de 
diciembre); pero para el pueblo de Dios fue un tiempo de 
dolor y de tristeza, porque se nos fue el cuarto Elías para 
la sexta dimensión, donde lo estaban esperando.
 Pero él dijo que él regresaría. Él regresará en la 
resurrección; lo veremos nuevamente. Y él dijo que era un 
jovencito de 18 a 21 años. Por lo tanto, algún día estará 
con nosotros; así que lo tendremos un día con nosotros en 
esta carpa.
 [JBP] Allí, cuando él estaba hablando en ese lugar; pero 
miren lo que eso allí estaba representando. Dice:
 [WSS] Esto parecerá quizás un sueño, pero no es un 
sueño.
 [JBP] Este extracto está en el libro de extractos de la Visión 
de La Gran Carpa Catedral, que son cuatro libros; está en el 
primero, en las primeras páginas.
 [WSS] Esto parecerá quizás un sueño, pero no es un 
sueño. Estudio Bíblico #298177
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 Él se vio en otra dimensión, en una dimensión más 
alta; pero dijo que vino a una carpa, pero que la gente 
no lo podían ver a él. ([JBP] Vean). Así que algún día eso 
también lo verán cumplido en la resurrección.
 [JBP] O sea, ya…, cuando llegue el momento ya ocurrirá 
la resurrección; pero llegará el momento en que también no lo 
podrán ver; o sea, estará ahí pero no lo podrán ver.
 Recuerden que él fue a una de las actividades y estaba 
viendo todo lo que estaba ocurriendo allí.
 [WSS] Los estamos esperando a todos ellos.
 A través del mundo entero, el ministro que pueda 
tener sobre él la unción correspondiente para ministrarle 
a un pueblo la Palabra que necesita para que llegue a la 
perfección, con ese grupo Dios traerá a los muertos en 
Cristo. Tendrán que venir, y entonces le tendrán que 
aparecer a ese grupo.
 Ahora, recuerden que todos los ministros han deseado 
eso. Y todos los ministros con sus congregaciones, han 
deseado que el primer lugar que el hermano Branham 
visite cuando resucite sea su congregación.
 Por lo tanto, él dijo que cuando él estaba en otra 
dimensión, él descendió a un lugar donde había una carpa. 
¿Ve? Así que sabemos que algo va a pasar algún día. Algo 
tiene que pasar.

[JBP] Ahora, recuerden que solamente… Por eso es que en 
algunas ocasiones, en algunos lugares el hermano Branham 
habla y dice que [WMB] “ellos están allí y no están”8; y podrán 
ser vistos por los escogidos (y ya sabemos todo eso que hemos 
estado hablando), pero las personas no sabrán que están ahí.
 Por ejemplo, cuando entraban al cuartito y salían sanos, 

8  Citas, pág. 159, párr. 1418
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no sabía lo que había acontecido. Ya eso es algo que estará 
ocurriendo ahí, del por qué ellos no podían ver lo que allí estaba 
aconteciendo.
 Porque recuerden, si el Ángel le dijo que la Tercera Etapa, 
ese Tercer Jalón, no iba a ser dado a conocer al público…, como 
ocurrió en la Primera Etapa y Segunda Etapa, que él lo habló, lo 
explicó, y surgieron miles de imitaciones; ¿cómo va a salir una 
persona de allí diciendo lo que pasó allí dentro?
 Si es algo oculto, que ni el hermano Branham…, le fue 
prohibido, al hermano Branham le fue prohibido decirlo, nadie 
dirá eso; mucho menos aquellos que entren para sanidad 
divina y salgan. ¿Cómo se van a poner a hablar y a explicar lo 
que hay dentro, si al mismo hermano Branham se le dijo que 
no dijera nada? Porque hay un misterio allí, que solamente 
es comprendido por el ministerio que esté operando en ese 
momento allí.

 [“EL NUEVO TEMPLO”]
 [WSS] Por lo tanto, él dijo que cuando él estaba en 
otra dimensión, él descendió a un lugar donde había una 
carpa. ¿Ve? Así que sabemos que algo va a pasar algún 
día. Algo tiene que pasar.
 Ellos no están muy lejos, ellos están muy cerca de 
nosotros, nos están viendo; pero no pueden pasar acá, ni 
nosotros pasar allá, hasta que lleguemos a la perfección.
 Hemos sido colocados en el ambiente y bajo la 
influencia de la sexta dimensión, pero todavía con nuestros 
ojos no podemos mirar y ver al lado allá; pero algún día 
vamos a mirar y vamos a ver; y ellos podrán estar con 
nosotros y nosotros con ellos. Esas son cosas que están 
prometidas.
 Porque cuando el Señor resucitó estuvo con aquellos Estudio Bíblico #298179
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que estaban preparados. Y todos los demás santos que 
resucitaron con el Señor, dice que aparecieron a muchos 
de sus familiares9. Y así será en este tiempo, nos dice el 
cuarto Elías10.
 Así que estamos contentos de que algún día tendremos 
una visita desde la sexta dimensión. Una visita en la cual 
podremos aun compartir, no solamente el Mensaje, sino 
aun los alimentos que tenemos en nuestras casas, si nos 
quedan algunos en esos días; y si no, ¡pues los haremos!; 
no habrá problemas en esos días. Así que sabemos que 
tendremos visita.
 Cuando uno tiene visita, lo que debe hacer es tener la 
casa arreglada. Tengamos nuestra casa terrenal arreglada, 
nuestra vida arreglada; porque la visita que esperamos no 
es una visita de una sola persona, sino que es la visita de 
todos los santos de Dios que han partido en las edades 
pasadas.
 ¡Y los hemos de conocer! ([JBP] Y los de nuestro tiempo, 
por supuesto, también), a cada grupo con su mensajero: 
Conoceremos al hermano Branham y al grupo que él 
traerá con él. Conoceremos a Wesley, a Lutero, a Ireneo, a 
Martín, a Colombo, a Pablo, a todos ellos.
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9  San Mateo 27:51-53
10  Citas, pág. 130, párr. 1155
11  Los Sellos, pág. 468, párr. 151
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 Nos ponemos en pie, y así dejamos en este tema: “EL 
MISTERIO DE LA NUEVA CREACIÓN” a nuestro apreciado 
hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.
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Sábado, 15 de abril de 2023
Cayey, Puerto Rico

En el 8vo Día regresamos a ser eternos
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín allá en Monterrey, Nuevo León, México, y todos los 
ministros y hermanos y hermanas reunidos allá, y también 
en toda la República Mexicana, y en todas partes que están 
conectados a través del satélite Amazonas o de internet, hoy 
sábado, 15 de abril de este año 2023.
 Es realmente una bendición y privilegio poder enviar estas 
palabras de saludo, y conocer que estamos en este tiempo en 
el cual Dios cumplirá esa promesa tan gloriosa de darnos ese 
cuerpo eterno y glorificado que Él prometió para cada uno de 
Sus hijos en este tiempo final.
 Y, además de conocer las promesas, ser parte de ellas es 
la bendición más grande que ser humano alguno puede tener 
en este tiempo; o sea, ser los seres humanos en el cual esas 
promesas Dios las estará cumpliendo.
 Miren, en el día de ayer estuvimos hablando sobre lo que es 
ese misterio de la Creación.
 Y miren, en el mensaje “EL MISTERIO DE LA CREACIÓN A 
LA LUZ DE LA BIBLIA”, dice nuestro hermano William:
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EL MISTERIO DE LA CREACIÓN
A LA LUZ DE LA BIBLIA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 29 de abril de 2007
Barueri, São Paulo, Brasil
 Y Cristo hablando a existencia todas las cosas: vinieron 
a materializarse; y esa es la creación del universo visible 
y del universo invisible, del mundo visible y del mundo 
invisible.
 “EL MISTERIO DE LA CREACIÓN A LA LUZ 
DE LA BIBLIA”.
 ¿Vieron lo sencillo que es todo?
 Se ha dicho que cuando ocurrió la creación del 
universo o cuando vino a existencia el universo, hubo una 
explosión gigante: el Big Bang.
 Cuando fueron creados en el Reino de Dios 120 
creyentes en Cristo el Día de Pentecostés, hubo un viento 
recio que estremeció toda la casa1. ¿Ve? Dios estaba 
creando, comenzando a crear una nueva raza: 120, y 
después como 3000 personas; y así ha continuado hasta 
el tiempo actual.
 Así que no criticamos que digan que hubo una 
explosión gigante cuando vino a existencia la Creación.
 En muchas ocasiones bajo el ministerio de Jesús 
encontramos explosiones. En una ocasión…
 [JBP] Y ahora, recuerden que el Séptimo Sello, nos dice 
que es como un cohete que es lanzado en el aire2; y ahí ya 
ustedes saben ese relato allí. Vean que el Séptimo Sello, que 
es el cumplimiento de la Segunda Venida del Señor, también 
tiene sus diferentes explosiones. Ahora miren, dice:

1  Hechos 2:1-2
2  Los Sellos, pág. 465, párr. 140
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 [WSS] En muchas ocasiones bajo el ministerio de 
Jesús encontramos explosiones. En una ocasión Jesús dijo 
al Padre, orando, en el capítulo 12, verso 27 en adelante 
de San Juan…; ya tenía que ir pronto a la Cruz y está 
orando:
 [JBP] Ahora recuerden, ya estaba pronto para ir a la Cruz, 
o sea, ya era un ministerio adoptado. Ahora, miren allí, dice:
 [WSS] “Ahora está turbada mi alma; ¿y qué diré? 
¿Padre, sálvame de esta hora? Mas para esto he llegado 
a esta hora.
 Padre, glorifica tu nombre. Entonces vino una voz del 
cielo: Lo he glorificado, y lo glorificaré otra vez.
 Y la multitud que estaba allí, y había oído la voz, 
decía que había sido un trueno. Otros decían: Un ángel 
le ha hablado.
 Respondió Jesús y dijo: No ha venido esta voz por 
causa mía, sino por causa de vosotros”.
 [JBP] Ahora vean cómo el Nombre fue glorificado en Su 
Primera Venida, y será glorificado en Su Segunda Venida. Dice 
nuestro hermano William:
 [WSS] Cuando Dios habló, la gente escuchó un 
trueno, pero Jesús escuchó la Voz de Dios.
 En el monte Sinaí, cuando Dios hablaba, la gente 
escuchaba truenos, y relámpagos veían, y la trompeta que 
sonaba extensamente; pero Moisés estaba escuchando la 
Voz de Dios, recibiendo los mandamientos divinos3.
 Cuando habló Dios por medio de Cristo, el Ángel del 
Pacto, el Verbo, para la Creación, hubo un trueno, una 
explosión; le llaman el Big Bang; pero fue la Voz de Dios 
hablando para traer a existencia la Creación.

3  Éxodo 20:18-22

En el 8vo Día regresamos a ser eternos187

 [WSS] En muchas ocasiones bajo el ministerio de 
Jesús encontramos explosiones. En una ocasión Jesús dijo 
al Padre, orando, en el capítulo 12, verso 27 en adelante 
de San Juan…; ya tenía que ir pronto a la Cruz y está 
orando:
 [JBP] Ahora recuerden, ya estaba pronto para ir a la Cruz, 
o sea, ya era un ministerio adoptado. Ahora, miren allí, dice:
 [WSS] “Ahora está turbada mi alma; ¿y qué diré? 
¿Padre, sálvame de esta hora? Mas para esto he llegado 
a esta hora.
 Padre, glorifica tu nombre. Entonces vino una voz del 
cielo: Lo he glorificado, y lo glorificaré otra vez.
 Y la multitud que estaba allí, y había oído la voz, 
decía que había sido un trueno. Otros decían: Un ángel 
le ha hablado.
 Respondió Jesús y dijo: No ha venido esta voz por 
causa mía, sino por causa de vosotros”.
 [JBP] Ahora vean cómo el Nombre fue glorificado en Su 
Primera Venida, y será glorificado en Su Segunda Venida. Dice 
nuestro hermano William:
 [WSS] Cuando Dios habló, la gente escuchó un 
trueno, pero Jesús escuchó la Voz de Dios.
 En el monte Sinaí, cuando Dios hablaba, la gente 
escuchaba truenos, y relámpagos veían, y la trompeta que 
sonaba extensamente; pero Moisés estaba escuchando la 
Voz de Dios, recibiendo los mandamientos divinos3.
 Cuando habló Dios por medio de Cristo, el Ángel del 
Pacto, el Verbo, para la Creación, hubo un trueno, una 
explosión; le llaman el Big Bang; pero fue la Voz de Dios 
hablando para traer a existencia la Creación.

3  Éxodo 20:18-22



En el 8vo Día regresamos a ser eternos 188

[JBP] Y es lo que está Dios haciendo en este tiempo con cada 
hijo e hija de Dios, lo cual va a traer a existencia esos cuerpos 
eternos y glorificados.
 Y muchos estarán escuchando truenos y relámpagos y 
cosas, menos la Voz de Dios. Los escogidos estarán escuchando 
la Voz de Dios, como la escuchó Moisés y como la escuchó 
Jesús también.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren en el mensaje:

EL ESPÍRITU SANTO HACIÉNDOSE CARNE
EN EL DÍA POSTRERO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 28 de diciembre de 2002
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
 Y ahora, el Espíritu Santo en medio de la Iglesia ha 
sido un misterio muy grande para todo el cristianismo; 
como fue un misterio muy grande para el pueblo hebreo, 
el Espíritu Santo en medio del pueblo hebreo hablando a 
través de los profetas de Dios; pero cuando se hizo carne, 
allí estaba el misterio de Dios siendo revelado al pueblo 
hebreo a través de carne humana. [Rev. JBP repite la 
lectura de este párrafo –Ed.].
 (…) Nuevamente ahí tenemos la promesa del Verbo, la 
Palabra, viniendo en carne humana.
 Y en la página 369 del libro de Los Sellos también dice 
(último párrafo):
 “194. Ahora fijémonos en los últimos dos versículos 
de Apocalipsis (capítulo) 6, o sea, lo que sucederá con 
los que hicieron mofa y se rieron de la predicación de En el 8vo Día regresamos a ser eternos188
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la Palabra vindicada del Dios viviente. Esos profetas 
estarán allí y harán toda clase de milagros, oscurecerán 
el sol, y todas esas cosas a través de ese tiempo. Luego 
aquellos clamarán a las piedras y a los montes, que los 
escondan de la misma Palabra de la cual antes se habían 
burlado, porque ahora lo podían ver que venía. Decían: 
‘Escondednos de la ira del Cordero’. Él es la Palabra. 
Ellos se habían burlado de la Palabra y ahora allí estaba 
la Palabra encarnada”.
 Y ahora vean ([JBP] dice el hermano William), es bajo el 
ministerio de los Dos Olivos que la Palabra se hace carne, 
viene encarnada.
 [JBP] ¿Dónde es que vendrá la Palabra encarnada? ¿Dónde 
es que vendrá el ministerio encarnado?, ¿ese ministerio del 
Verbo, la Palabra, el cual estará en un velo de carne? En los 
ministerios de Moisés y de Elías.
 O sea que la Palabra, el Verbo, estará encarnada en el velo 
de carne que tenga los ministerios de Moisés y de Elías.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vamos a hacer una pausa aquí un 
momento; y ya que hay un extracto que… de un mensaje que no 
lo hemos hablado (quizás el hermano Miguel en algún momento 
lo llegó a citar), donde nos dice:

LA SEÑAL PARA LA GENERACIÓN INCRÉDULA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 4 de abril de 1999
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
 Luego, miren ustedes, también estará la gran 
tribulación, que será una señal también para los incrédulos, 
de que estarán viviendo en el fin del tiempo. En el 8vo Día regresamos a ser eternos189
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 [JBP] ¿Cuál es la señal (una de las señales) para los 
incrédulos, de que están viviendo en el fin del tiempo? La gran 
tribulación, los juicios divinos. Sigue diciendo:
 [WSS] O sea, si con las señales proféticas de 
bendiciones para la Iglesia no creen, pues creerán con 
las señales de los juicios divinos cuando estén siendo 
derramados sobre la Tierra.
 Y también ([JBP] y aquí va a hablar de otra señal) habrá 
otra señal que tendrá que ver con muerte y resurrección, 
que será la señal de la muerte y resurrección de los Dos 
Olivos, conforme a Apocalipsis, capítulo 11, verso 3 al 7; 
y esa señal la verán hasta por la televisión.
 [JBP] La cual, todavía no se ha cumplido.
 [WSS] Pero con esa señal que ellos verán no será 
para salvación de ellos; con esa señal de la resurrección 
vendrá un terremoto tan grande que morirán miles de 
personas; son unos siete mil que dice que morirán ahí en 
la ciudad4, y no se sabe a través del mundo cuántos más 
morirán si [se] estremece el mundo entero; como sucedió 
en la crucifixión de Cristo, que hubo un gran terremoto, en 
donde las piedras se abrieron y hubo una resurrección.
 [JBP] Ahora, miren cómo él coloca acá esa muerte de los 
Dos Olivos antes de la gran tribulación. Porque la resurrección 
ocurrirá como ocurrió allá en la Primera Venida del Hijo del 
Hombre, que fue con la muerte de Cristo en la Cruz del Calvario; 
vean que hubo un gran terremoto, y dice allí: “Y muchos de los 
santos salieron, que habían dormido”, pero dice: “después de la 
resurrección de Él”5. O sea que hay una serie de eventos que 
tienen que ocurrir primero para poder dar paso a los demás. 
Dice:

4  Apocalipsis 11:13
5  San Mateo 27:52-53
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 [WSS] … en donde las piedras se abrieron y hubo una 
resurrección.
 Vamos a dejar esa señal tranquilita ahí, porque esa 
señal será vista por los incrédulos.
 Pero cuando eso suceda, recuerden, ya estarán los Dos 
Olivos adoptados; por eso podrá suceder esa resurrección; 
así como Cristo ya estaba adoptado cuando murió y luego 
pudo resucitar.
 [JBP] O sea que tiene que ser un ministerio que esté vivo, 
como lo estuvo allí Jesús, el cual fue adoptado; y luego, cuando 
fue crucificado y murió, después de tres días resucitó.
 Y eso no se ha cumplido desde el Día de Pentecostés hacia 
acá: ningún ser humano, ningún mensajero que ha partido —Dios 
se lo ha llevado— ha resucitado después de tres días; eso se 
cumple y se cumplirá en el que tenga los ministerios de Moisés y 
Elías, que estará ministrando en el Lugar Santísimo del Templo 
espiritual de Cristo, en la etapa y Edad de Piedra Angular.
 Y será la segunda ocasión en que un ministerio profetice 
que se levantará después de tres días6.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“LA SEÑAL PARA LA 
GENERACIÓN INCRÉDULA”]:

 [WSS] Vamos a dejar esa partecita quietecita ahí, 
ya que eso es para otra etapa. Vamos a aprovechar bien 
nuestro tiempo en esta parte de preadopción ([JBP] vean), 
viendo las señales de este tiempo final, reconociéndolas, 
y así estando apercibidos y preparados así para ser 
transformados en este tiempo final.

6  Apocalipsis 11:1-11 / Estudio Bíblico #297, 2023/abr/09 (domingo), 
pág. 5 del (f), pág. 55 del (T2): [WSS] «Ningún líder religioso (profetizó) 
(dijo) que iba a morir y a los tres (3) días iba a resucitar».
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Olivos adoptados; por eso podrá suceder esa resurrección; 
así como Cristo ya estaba adoptado cuando murió y luego 
pudo resucitar.
 [JBP] O sea que tiene que ser un ministerio que esté vivo, 
como lo estuvo allí Jesús, el cual fue adoptado; y luego, cuando 
fue crucificado y murió, después de tres días resucitó.
 Y eso no se ha cumplido desde el Día de Pentecostés hacia 
acá: ningún ser humano, ningún mensajero que ha partido —Dios 
se lo ha llevado— ha resucitado después de tres días; eso se 
cumple y se cumplirá en el que tenga los ministerios de Moisés y 
Elías, que estará ministrando en el Lugar Santísimo del Templo 
espiritual de Cristo, en la etapa y Edad de Piedra Angular.
 Y será la segunda ocasión en que un ministerio profetice 
que se levantará después de tres días6.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“LA SEÑAL PARA LA 
GENERACIÓN INCRÉDULA”]:

 [WSS] Vamos a dejar esa partecita quietecita ahí, 
ya que eso es para otra etapa. Vamos a aprovechar bien 
nuestro tiempo en esta parte de preadopción ([JBP] vean), 
viendo las señales de este tiempo final, reconociéndolas, 
y así estando apercibidos y preparados así para ser 
transformados en este tiempo final.

6  Apocalipsis 11:1-11 / Estudio Bíblico #297, 2023/abr/09 (domingo), 
pág. 5 del (f), pág. 55 del (T2): [WSS] «Ningún líder religioso (profetizó) 
(dijo) que iba a morir y a los tres (3) días iba a resucitar».
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, seguimos acá. Hice una pausa 
ahí para leerles ese extracto, y vamos a continuar aquí en el 
mensaje “EL ESPÍRITU SANTO HACIÉNDOSE CARNE EN EL 
DÍA POSTRERO”; él está leyendo la página 369, y a mitad de 
ese extracto que está leyendo dice:

 [WSS] Y ahora vean, es bajo el ministerio de los Dos 
Olivos que la Palabra se hace carne, viene encarnada.
 “[194]. … ahora allí estaba la Palabra encarnada. 
Ellos se habían mofado grandemente de esos profetas, 
pero ahora había venido la Palabra encarnada. ¿POR 
QUÉ NO SE ARREPINTIERON? No pudieron; ya era 
demasiado tarde”.
 Y ahora, podemos ver aquí esta promesa de la Palabra 
viniendo en carne humana.
 En la página 277 también, del libro de Los Sellos, dice 
el reverendo William Branham, orando dice:
 “[240]. … pedimos que el Espíritu Santo venga ahora 
mismo, el Jinete del verdadero caballo blanco, mientras 
Su Espíritu, el Espíritu de Cristo, entre en confrontación 
con el anticristo, y Él llame los Suyos”.
 Y ahora, el misterio es cómo, cuándo, dónde y en 
quién; y ese es el misterio grande para este tiempo final.
 Por lo tanto, Él tiene que tener un mensajero en la 
Tierra, y tiene que ser un mensajero dispensacional…
 [JBP] Vean, para cumplir esas promesas y esa adopción, 
tiene que tener en la Tierra un mensajero, y tiene que ser un 
mensajero dispensacional.
 [WSS] … no puede ser un mensajero de una edad, sino 
de una dispensación nueva que tiene que ser abierta.
 Y solamente queda una nueva dispensación para un 
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Reino es la única que queda, después de la Dispensación 
de la Gracia; y por consiguiente, cada dispensación tiene 
su mensajero dispensacional.
 Por lo tanto, se tiene que hacer carne el Espíritu 
Santo en un mensajero dispensacional para una nueva 
dispensación, para ser —ese mensajero— el mensajero 
de la Dispensación del Reino; así como se hizo carne el 
Verbo, el Ángel de Jehová, en Jesús, el mensajero de la 
sexta dispensación.
 Ahora, tenemos aquí la promesa de la Venida del Verbo 
hecho carne para el Día Postrero; y por consiguiente, 
tiene entonces que haber un profeta dispensacional al cual 
venga la Palabra; porque la Palabra solamente viene a 
los profetas de Dios, y se hace carne en los profetas en la 
porción correspondiente a cada tiempo en que Dios envía 
un profeta.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren en el mensaje “EL FUTURO 
HOGAR DEL NOVIO CELESTIAL Y LA NOVIA TERRENAL”7, 
nos dice algo aquí muy importante, en la página 30:

 [201] Muy bien.
 202 “Y vendré nuevamente”, ahora como Rey con Su 
Reina, y los segundos dos mil años (¿qué hace Él?) Él 
viene y da su período 
de reposo [WSS] «el 
Milenio».
 203 Y después la quema, y la purifica para los Suyos; 
pone a los Suyos otra vez en ella.

7  SPN64-0802 “El futuro Hogar del Novio celestial y la Novia terrenal”, 
pág. 28, párrs. 201-237; pág. 55, párrs. 423-426; pág. 56, párr. 429; pág. 
59, párr. 453
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 204 Y noten, no el mundo perfecto, este Milenio, es un 
tipo del séptimo día. Entonces viene el Juicio del Trono 
Blanco.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El Milenio = 7mo día».

[JBP] Ahora, recuerden que la séptima Edad de Laodicea es la 
que representa el Milenio; y representa también la Fiesta de los 
Tabernáculos, en la cual en el Milenio se estará celebrando.

Ahora, sigue diciendo [“EL FUTURO HOGAR DEL NOVIO 
CELESTIAL Y LA NOVIA TERRENAL”]:

 204 Y noten, no el mundo perfecto, este Milenio, es un 
tipo del séptimo día. Entonces viene el Juicio del Trono 
Blanco. Vea, aún nosotros tenemos juicio. Estamos aún en 
el tiempo, en el Milenio.

[JBP] Vean, en el Milenio todavía estamos en tiempo, o sea, que 
se cuenta en tiempo.

 [204] Es un día, mil años. Es un elemento de tiempo. No, 
no confundan eso con la Nueva Tierra, ahora, por cuanto 
no lo es.

[JBP] O sea, la Nueva Tierra, recuerden que eso es después 
del Milenio.
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 205 Usted pudiera decirme esto. Ahora yo solo siento 
que alguien pudiera decirme esto, que: “Ahora, hermano 
Branham, ¿qué va a hacer ahora? Se le han agotado 
todos sus sietes. ¿Qué ha de hacer ahora? Ahora, usted es 
un dispensacionalista”. ([JBP] Y dice el hermano Branham) 
Lo cual soy. Y creo que Dios también lo es. Así que noten. 
“Se le agotaron los tipos de las dispensaciones. Porque, si 
usted va a poner algo más allá de ese séptimo día, ¿cómo 
va a obtenerlo? ¿A dónde va usted ahora?”.

[JBP] Él coloca como que se están poniendo a preguntarle a 
él, o a decirle a él y a refutarle: “Ahora se te acabaron los siete, 
¿ahora qué vas a hacer?”.
 Voy a la página 31, sigue diciendo:

 206 Muy bien, llamaré su atención a algo, ¿ven? ¿Ven? 
A mí no, todavía no se me han agotado las dispensaciones. 
Tengo aquí otra Escritura. Y ustedes recuerdan que todo 
eso tiene que ser cumplido, cada pizca de ello. ¿Ven?
 207 Ahora, usted dice: “Hermano Branham, usted está 
tratando de colocar algo más allá después de ese séptimo 
día; ese séptimo día, el sábado”.
 208 Así como Dios hizo la Tierra y trabajó seis días, 
y descansó el séptimo, fue solamente un tipo del tiempo, 
tiempo. Pero solo dije 
que aquí venimos a 
ser eternos.

[JBP] Ahora viene y el hermano William dibuja una Piedra 
Angular y las edades; y donde dice: [WMB] “Pero solo dije que 
aquí venimos a ser eternos”, dibuja una flecha hacia la Piedra 
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Y escribe: [WSS] «El 8vo día = el 1er día.
Regresamos a ser eternos».

[JBP] ¿Dónde es que regresamos a ser eternos? En el octavo 
día. O sea que se regresa a eternidad en el octavo día, que 
está representado en el número 8, que es la Edad de la Piedra 
Angular. No en el 7, no en Laodicea, que es la que representa 
el Milenio.

Sigue diciendo [“EL FUTURO HOGAR DEL NOVIO CELESTIAL 
Y LA NOVIA TERRENAL”]:

 209 “Así que, ¿dónde está su tipo ahora? ([JBP] Está… 
como que le están preguntando al hermano Branham). Usted 
dijo que era un tipologista. Por consiguiente, a usted se le 
agotaron los tipos ahora”. No, no se me agotaron. Vamos 
solo a enterarnos que no se me agotaron.
 210 Vamos a Levítico, otra vez en el capítulo 23 de 
Levítico. En Levítico deseo que noten donde estábamos el 
domingo pasado, o el último. Esto es lo que me da la idea, 
aquí mismo. El capítulo 23 de Levítico, y el versículo 26.
 211 Ahora recuerden, hay siete días festivos. La fiesta 
de las trompetas, la fiesta de los tabernáculos, la fiesta 
de la gavilla mecida… Todo esto, hay siete grandes días 
festivos, que solamente eran un tipo de las siete edades 
de la Iglesia. Y ¿ustedes recuerdan cuántos sábados 
hubo entre el uno y el otro? ¿Ven?, siete sábados entre 
pentecostés y las trompetas, lo cual eran siete edades de 
la Iglesia. Y ahí hubo siete días festivos, que representan En el 8vo Día regresamos a ser eternos196
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las siete edades de la Iglesia. Mantengan sus números al 
corriente.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «7 fiestas = 7 edades. Lev. 23».

 212 Oiga: “Ahora bien, hermano Branham, de hecho, 
se le agotó. Usted tiene sus siete”.
 213 Muy bien, vamos a tomar la última fiesta, la cual 
era la fiesta de los tabernáculos. Ahora noten aquí en el 
versículo 36 ([JBP] de Levítico, capítulo 23).
 “Siete días ofreceréis ofrenda encendida al Señor; al 
octavo día, al octavo día tendréis santa convocación ([JBP] 
y el hermano Branham 
dice) (viene otro tiempo 
santo) ([JBP] y sigue 
leyendo de la Biblia)…”.

[JBP] Y en: “(Viene otro tiempo santo)”, ahí dibuja una flecha el 
hermano William, y dibuja una Piedra Angular y las edades; y la 
flecha hacia la Piedra Angular.
 Vean, después de ofrecer esa ofrenda encendida al Señor, 
al octavo día tendréis Santa Convocación. O sea… Y ahí el 
hermano Branham dice:
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[JBP] Y dibuja hacia la Piedra Angular una flecha; o sea, en una 
edad octava.

 [213] “… y ofreceréis ofrenda encendida al Señor; es 
fiesta, ningún trabajo de siervos haréis”.

[JBP] Ahora dice el hermano Branham:

 214 Ahora tenemos un “octavo día”. Ahora, solamente 
hay siete días, mas aquí hablamos de la santa convocación, 
del “octavo día”, convocación. Noten: “No trabajen en 
él”. ¿Qué es el octavo día? Otra vez al primer día. Claro, 
habla de la eternidad, mientras ella rueda a la redonda 
sin un lugar de parada.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «El 8vo día = La Eternidad».

[JBP] Sigue diciendo en la página 32, dice:

 [214] Amén. ¿Lo ven ustedes? [La 
congregación dice: “Amén”. –Ed.].
 215 Noten, también estaba sobre este 
octavo día. Último día, la fiesta de los 
tabernáculos, noten que después de eso, 
después del último día de fiesta, después 
de la última edad de la Iglesia, después 
de todos los últimos siete días sobre la 
Tierra, después del Milenio, viene esta 
Santa Convocación. En el 8vo Día regresamos a ser eternos198
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[JBP] Y escribe: [WSS] «La Santa 
Convocación», y dibuja la Piedra Angular y 
las edades, y las enumera del 1 al 7; y en la 
octava escribe: [WSS] «8».

Y escribe al otro lado: [WSS] «El Milenio».

 216 Recuerden, esto es la fiesta del tabernáculo, de 
los tabernáculos, ‘lugares de reunión’. ¡Amén! Donde 
“en el Milenio”, la Biblia dice: “edificarán casas; las 
habitarán”.
 217 Pero en la Nueva Tierra, Él ya se ha ido y preparó 
el lugar. Ya está construido. Nosotros no tenemos nada 
que ver con la construcción de ella. Amén. ¡Eterna! ([JBP] 
O sea, esa es la Nueva Jerusalén). ¡Oh, yo verdaderamente 
amo esa Palabra! ¡Vaya! Una Santa Convocación, el 
octavo día. De lo cual, solamente hay siete días. Entonces 
en el octavo día, lo cual regresa nuevamente al primer 
día, regresa directamente al primer día, si el octavo día es 
una Santa Convocación.
 218 Noten, los siete días solamente tienen que ver con 
la vieja Creación, tiempo mundial. Siete días, ese es el 
Milenio, el día de reposo.

[JBP] Y recuerden que la séptima etapa representa el Milenio. 
O sea que es un tiempo que entre nosotros los seres humanos 
todavía Dios lo cuenta como tiempo. Y recuerden que en la 
Dispensación del Reino se recorren siete etapas y una octava, 
que ahí es la Eternal, la eterna.
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O sea, esa es la Nueva Jerusalén). ¡Oh, yo verdaderamente 
amo esa Palabra! ¡Vaya! Una Santa Convocación, el 
octavo día. De lo cual, solamente hay siete días. Entonces 
en el octavo día, lo cual regresa nuevamente al primer 
día, regresa directamente al primer día, si el octavo día es 
una Santa Convocación.
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 [218] Como Dios trabajó seis días, reposó el séptimo 
día. La Iglesia trabaja seis 
días [WSS] «6 milenio», y 
reposa al séptimo, pero usted 
aún está en el elemento del 
tiempo. No estoy hablando de lo eterno.

[JBP] O sea, recuerden, mientras estábamos en la séptima 
etapa (en donde él nos colocó en el 20008, hasta el 2018, 2019) 
estábamos en el elemento de tiempo, lo que representaba allí el 
Milenio; pero luego había que subir más arriba: tendríamos que 
subir al octavo día, en donde tendréis esa Santa Convocación.

 219 Pero ¿ustedes ven?, no hay tal cosa como ocho 
días; regresas nuevamente al primer día, ¿ven?, al primer 
día.

 220 El Shabat [día de reposo] habla 
de la vieja ley, la cual tenía que pasar. 
Guardar el sábado, lo cual “pasó”, o 
ya he dicho, “cambió a ser otro”. No 
pasó; solo cambió de una antigua ley, de 
guardar cierto día de la semana.
 221 El capítulo 19 de Isaías, dice, creo 
yo, el 28:19, dice: “Porque mandamiento 
tras mandamiento; un poquito aquí y un 
poquito allá”. “Guarda lo que es bueno”. 
“Porque es lengua de tartamudos y 

en extraña lengua hablaré a este pueblo. Y aquí está el 
reposo”. Vea.

8  2000-04-23 “Palabras de saludo y cierre de bautismos” / Estudio 
Bíblico #267, 2022/dic/25 (domingo), págs. 22-25 del (f), págs. 148-151 
del (T4)
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 222 Usted entra en la Vida, no guardando un día o una 
sombra. Pablo dijo, por allá en el capítulo 4 de Hebreos: 
“Guardáis los días y las sombras, y cosas como esas; 
estoy temeroso de vuestra experiencia”. Vea, nosotros no 
pasamos a entrar a ciertos días y  órdenes. “Usted pasa 
de muerte a vida eterna”, no días y tiempos. Pasas a la 
eternidad. Esa es la santa conver-… convocación, mejor 
dicho, convocación ([JBP] dice él).

[WSS] «Cambió de forma» [JBP] escribe allí el hermano 
William. Y escribe: [WSS] «la Santa Convocación».

 223 ¿Qué es los siete días?, observen, lo cual “pasan”, 
o he dicho, “cambiará hacia otra”. Ocho días tiene que 
ver con una Nueva Creación, ¿ven?, no la vieja Creación. 
Ocho días es una Nueva Creación.
 224 Porque fue en el octavo día que nuestro Señor 
resucitó de los muertos. Allí está su otra convocación, 
nuestra santidad; 
no considerando los 
sábados, del todo, 
o la fiesta de los 
tabernáculos…

[JBP] Y escribe arriba: [WSS] «Laodicea». En el 8vo Día regresamos a ser eternos201
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Y él escribe abajo, en la página 32 abajo, escribe:
[WSS] «8vo Día = es Nueva Creación, el Año del Jubileo, 
el Año de libertad».
«7mo día = el Milenio y la 7ma edad de la Iglesia, la 7ma 
Fiesta de los Tabernáculos».

[JBP] Sigo en la página 33, que ahí es donde él escribe, donde 
dice [PÁG. 30]:

 [224] … o la fiesta de los tabernáculos ([JBP] escribe): 
[WSS] «Laodicea», la fiesta de esto, y la fiesta de 
pentecostés. En el octavo día Jesús se levantó de los 
muertos, para nuestra justificación. Después del séptimo 
sábado, o siete días, las siete edades de la Iglesia, Jesús 
se levantó de los muertos. El octavo día, lo cual es una 
santa convocación, ¿ven?, lo cual es el primer día.
 225 ¿Ven?, usted de hecho pasó a través del tiempo, 
y cayó en la eternidad 
nuevamente; no guardando 
días [WSS] «edades», y 
guardando sábados [WSS] 

«7ma edad»; y lunas nuevas 
[WSS] «edades nuevas», y 

cosas como esas. “Mas 
han pasado”, cambiado de forma; no aniquilado. ¡Gloria! 
“Mas pasó de muerte a vida eterna”. ¡Oh, lo que la Biblia 
nos enseña! ¿Ven?, pasó de una a otra. En el 8vo Día regresamos a ser eternos202
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «al 8vo Día: la Resurrección».

Y escribe también:
[WSS] «Sábado — 7ma edad».
«Lunas nuevas – nuevas edades».

 226 Muy bien, 
“pasó”, el antiguo 
Shabat pasó ([JBP] y 
escribe): [WSS] «7ma edad». Jesús se levantó en el octavo 
día. Aquel fue un día solemne…

[JBP] ¿Dónde se levantó Jesús? En el octavo día. No se levantó 
en la séptima etapa o séptima edad.

 [226] Aquel fue un día solemne, santo. Y no era un día; 
porque el día, un tiempo ([JBP] o sea, “día” es un tiempo), de 
hecho acabó. Pasó a la eternidad, ¿ven?, volvimos directo 
al primer día de nuevo. ¿Ven? En el 8vo Día regresamos a ser eternos203
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «cambió de forma».

 227 La eternidad es como un anillo. Usted no puede 
encontrar esquina alguna en él. No puedes hallar un lugar 
de parada en un círculo perfecto. Prosigues y prosigues. A 
mí no me importa cuán lejos usted vaya, aún estás yendo. 
Comienzas yendo a la redonda de esta forma; va a través 
del piso, va a través de la tierra, va más allá de la tierra, 
usted aún está yendo [Espacio en blanco en la cinta. –Ed.].

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «la campana…». Vamos a ver 
aquí. Esto es con lo que él habla más abajito; vamos a leerlo acá, 
porque dice que hay un espacio en blanco ahí en la grabación; 
y sigue diciendo:

 228 Aquí abajo todo lo que fue creado, es 
pervertido, no creado, por Satanás ([JBP] y 
escribe): [WSS] «Lucero», desaparece [WSS] 
«transformado» cuando repique la gran 
campana dorada y toque una Trompeta.

[JBP] Y ahí es que él escribe:
 [WSS] «La campana dorada y la Trompeta». En el 8vo Día regresamos a ser eternos204
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 229 Y allá atrás en el principio, donde se hizo el poste 
de amarre en el Edén, cuando el hombre vino a la Tierra 
y cayó, un corderito derramó su sangre, eso hablaba del 
gran Cordero que vendría para derramar Su Sangre. 
El Calvario levantó la Cruz, eso ató para el Antiguo 
Testamento; a los que justificó, lo buscaron. Y en esta 
nueva dispensación, a la Venida del Señor, en la Nueva 
Tierra, la soga de salvación (la Sangre, el Poder redimido 
del cual estoy hablando, y es a través del mismo sistema 
que ha redimido a ambos: al hombre y a la Tierra), en 
seguida se levantará a la eternidad nuevamente. Y el lago 
de fuego consumirá todo lo que es impío y que no está 
predestinado para ello.

[JBP] Y escribe: [WSS] «la eternidad».

Y escribe también: [WSS] «La Venida del Señor».
«La nueva dispensación en la nueva Tierra».

 [229] ¿Lo ven ustedes?
 230 Noten, al octavo día Jesús se levantó para nuestra 
justificación. El Rey eterno, con el Reino eterno, para 
ser bautizado en ello, para vida eterna. No siete días; En el 8vo Día regresamos a ser eternos205
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no tuvo nada que ver con 
ninguno de los días [WSS] 
«7 edades». Está hablando 
de otro, Eternal, venidero…

[JBP] Y escribe:
[WSS] «8vo Día», 
ahí encima.

Y al lado escribe: [WSS] «8vo Día. Resurrección».

 [230] … hablando de un tiempo Eternal, el mundo del 
cual estoy hablando.
 231 Y noten, después de cincuenta días, o siete sábados 

desde ahí, de nuevo viene otra santa 
convocación. ¿Qué pasó? El Espíritu 
Santo cayó el Día de Pentecostés, en el 
séptimo día… O mejor dicho, el octavo 
día, día ocho, cayó en el octavo día, que 
era siete sábados después, exactamente, 
después de Su resurrección, ¿ven?; 
así que sería siete veces eso de nuevo, 
trayéndolo directamente de regreso al 
primer día de la semana, nuevamente. 
¿Ven?

[JBP] Y él escribe: [WSS] «otro Pentecostés = el Año 50».
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 232 Ahí está su Santa Convocación, no tiene nada que 
ver con el asunto literal. Está más allá de eso. ¡Es en el 
Reino de Dios! [WSS] 
«en la Iglesia», con vida 

e t e r n a , 
con los predestinados que en verdad nunca 
comenzaron. Nunca empezaron en ningún 
día. Usted no fue salvo en día alguno 
([JBP] ahí escribe): [WSS] «8vo Día: Santa 
Convocación». Siempre fuiste salvo. Amén. 
Jesús solo viene a redimir eso; pero desde 
el principio fuiste salvo, porque, para 
comenzar, tenías vida eterna.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «el Reino de Dios».

Y escribe: [WSS] «representación».

[JBP] Porque teníamos representación, tenemos representación 
en Dios.

 233 Una trucha no puede ser un pez aguja o una larva 
de sapo. Él puede que esté en la misma agua con él, pero 
desde el principio él era una trucha. La red únicamente le En el 8vo Día regresamos a ser eternos207
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atrapó, ¿ven?, pero desde el principio él era eso. Ahí está 
ese…
 234 Ahora, no se nos han acabado las dispensaciones. 
¿No es así? Estamos en línea con las Escrituras. Llega 
después de cincuenta días.
 235 Vean, ocho no puede ser contado con la semana. 
Vean, no puede ser contado ocho días en una semana. 
Usted no puede hacerlo…

[JBP] Porque usted empieza a contar; y empieza con el domingo 
como el primer día: lunes, martes, miércoles, jueves, viernes, 
sábado, y cuando vas otra vez a domingo: “¡Adiós! ¿Dónde está 
el otro día?”. No hay otro nombre que tú puedas llamarlo para 
enumerarlo; vuelves al principio, vuelves al número uno.

 [235] Usted no puede hacerlo, ¿ven?, porque solamente 
hay siete días en una semana. Cuéntelo en cualquier forma 
que desee ([JBP] ya lo contamos en una de las formas, ya para 
ver que no está, aparentemente). El domingo es el primer 
día de la semana. ¿Ven?, cuenta siete, y tiene que regresar 
y empezar otra vez de nuevo. Cuenta siete, y regresa y 
vuelve otra vez nuevamente. Vean.
 236 Y entonces vivimos a través de todos estos tipos que 
hay aquí adentro, pero cuando usted da con el octavo, 
prosigues a la eternidad. Usted no viene por medio de 
leyes, y rituales, y órdenes. Uno viene por medio de la 
predestinación ([JBP] y él escribe): [WSS] «en el 8vo: 
prosigues a eternidad». ¡Amén! [El hermano Branham 
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aplaude con sus manos tres veces. –Ed.] ¡Ahí está la 
genuina Santa Convocación! ¿Ven? Y estamos finalizando 
la séptima edad de la Iglesia, la edad de la Iglesia, la 
edad pentecostal. ¿Lo ven? Estamos entrando a la santa 
convocación. Estamos entrando en esa eternidad real 
y genuina, donde la 
Iglesia es llamada 
[WSS] «“Sube acá”»; 
no para alguna estación, hacia alguna denominación, 
sino a la eternidad con su Rey eterno [WSS] «el Hijo de 
David». ¿Ven? No lo tenemos del todo, no hay tal cosa 

como días, y cosas, y tiempos. Usted pasó a la eternidad, 
de donde uno viene. Para comenzar, uno estaba allí. ¿Ven?

[JBP] O sea, estuvimos en la eternidad desde el 
principio.

Y él escribe al lado:
[WSS] «Leyes, rituales y órdenes».
«Representación con el Rey».

 237 Si uno tiene vida eterna, únicamente 
hay una forma, ese es Dios, y uno es un 
atributo expresado. ¿Ven? Si uno… Si uno 
no lo es, de todos modos no va a estar allá.

[JBP] Si no eres un atributo de Dios, miren, si 
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 [237] “Nadie puede venir a Mí, si no lo trajere Mi 
Padre”. ¿Ven? Lo cual “pasa”, todas estas cosas viejas; 
pero estas Cosas no pasan, así que habla de la eternidad.

[JBP] Ahora pasamos a la página 58, miren lo que dice aquí, de 
este mismo mensaje. Vamos a ver aquí, dice [PÁG. 55]:

 [423] ¡Oh, vaya!
 424 Ese tiempo simplemente no se detiene. No, estamos 
en el tiempo; después de un tiempo nos iremos a la 
eternidad.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular, y la flecha hacia la Piedra 
Angular.

 425 ¡Oh, santo Monte! Ahí habrá calles de oro 
transparentes, avenidas; casas y parques. Si ustedes 
quieren leer esto, en Apocalipsis 21:18. El Árbol de la 
Vida estará allí; doce diferentes géneros de fruto, en él 
será producido uno cada mes. La gente que coman estos 
frutos, cambiarán su dieta cada mes, cada mes.
 426 Como es únicamente para los vencedores. ¿Sabían 
ustedes eso? No es para las denominaciones.

[JBP] Ahora miren cómo el comer del Árbol de la Vida allá en el 
Edén era para ese tiempo en el cual Adán y Eva estaban siendo 
probados, y tenían que vencer para poder comer del Árbol de 
la Vida. En el 8vo Día regresamos a ser eternos210
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 Ahora miren, en este tiempo final es solamente para los 
vencedores, los que tendrán derecho a comer del Árbol de la 
Vida.
 Ahora, ¿dónde es que estará el Árbol de la Vida? En el día 
octavo. No puede estar en la séptima edad o etapa representada 
en el Milenio; esto está ya en eternidad; que está representado, 
esa Nueva Jerusalén, la cual después del Milenio saldrá 
del corazón de la Tierra, y ya se entra a eternidad: eso está 
representado en la Edad de la Piedra Angular, el día octavo, en 
donde antes de ocurrir la resurrección y nuestra transformación 
estaremos siendo convocados a esa Santa Convocación para 
comer del Árbol de la Vida, lo cual es solamente para los 
vencedores.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ver aquí otra partecita más que 
nos habla de eso; página 59 dice [PÁG. 56]:

 429 “Únicamente los vencedores, que vencen a la 
bestia, vencen su marca”, eso es el catolicismo, el 
protestantismo, el denominacionalismo, “los que vencen 
a la bestia, su marca, la letra de su nombre”. “Él tendrá 
derecho al Árbol de la Vida, a entrar por las puertas en 
donde nada que hace abominación jamás puede entrar”. 
¿Ven? Piensen eso. Ahora, solo un minuto ahora, mientras 
vamos un poquito más adelante. El Árbol de la Vida será 
únicamente para los vencedores.

[JBP] Y pasamos un poquito aquí más, en la página 62, donde 
nos dice [PÁG. 59]:

 453 Así que, anciano y anciana, no se desanimen. [El 
hermano Branham ilustra en el pizarrón. –Ed.] Si usted es En el 8vo Día regresamos a ser eternos211
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una representación aquí arriba, en este atributo de Dios; 
Él es Dios; si usted tiene, si usted está representado aquí, 
no puede… usted está en lo Eternal. Y si usted cruza ese 
séptimo día, hacia el octavo, entró a lo Eternal por el 
bautismo del Espíritu Santo, usted está incluido en este.

[JBP] Ahora vea lo que él escribe aquí al lado, dice:
[WSS] «Si cruzas del 7mo día al 8vo día estás en lo 
Eternal».

[JBP] ¡Qué seguridad es para los vencedores que están 
cruzando y que han cruzado hacia el octavo día!; porque es 
para los vencedores el comer del Árbol de la Vida.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ver si encontramos aquí un 
escrito, en este mismo mensaje, en la parte de atrás… Hay 
varios escritos aquí, pero vamos a leer uno de ellos, donde dice:

[WSS] «Ser parte de la Palabra para el día en que vive: es 
estar en la Palabra, en el Mensaje de la hora».

[Rev. José B. Pérez] Ahora ya terminando acá el mensaje que 
estamos leyendo del hermano William “EL ESPÍRITU SANTO 
HACIÉNDOSE CARNE EN EL DÍA POSTRERO”, dice:
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 [WSS] Ahora, para este tiempo final, así como Cristo 
ha estado en medio de Su Iglesia… Él dijo que estaría 
en y con Su Iglesia hasta el fin del mundo9, y dijo que el 
Espíritu Santo estará para siempre10. Eso es Cristo, no en 
Su velo de carne que Él tuvo, el cual ya está glorificado, 
sino eso es Cristo en Espíritu Santo en medio de Su Iglesia 
manifestado en cada uno de Sus mensajeros.
 Y luego en el último mensajero, que será un profeta 
dispensacional, ahí Él tendrá la manifestación más grande. 
Cuando lo adopte, para ese tiempo vendrá la apretura; 
pero el Espíritu Santo vendrá en toda Su plenitud…
 [JBP] Ahora vean, dice que cuando le adopte es que 
vendrá…, dice allí:
 [WSS] … ahí Él tendrá la manifestación más grande. 
Cuando lo adopte, para ese tiempo vendrá la apretura; 
pero el Espíritu Santo vendrá en toda Su plenitud (¿para 
qué?) para redimirnos…

[JBP] Y ahí en el mensaje, en la 352 del libro de Los Sellos, él 
escribe cuando dice: [WMB] “Y el Espíritu Santo vendrá para 
redimirnos”11, y él escribe: [WSS] «Para transformarnos».

 [“EL ESPÍRITU SANTO HACIÉNDOSE CARNE EN EL DÍA 
POSTRERO”]
 [WSS] … para redimirnos, o sea, para la resurrección 
de los muertos en Cristo en cuerpos glorificados y para 
nuestra transformación. Ahí está el propósito para lo cual 
el Espíritu Santo vendrá manifestado en carne en el Día 
Postrero.

9  San Mateo 28:20
10  San Lucas 14:16-17
11  Los Sellos, pág. 352, párr. 107
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[JBP] Ese es el propósito para lo cual el Espíritu Santo vendrá 
encarnado en un hombre, como fueron las citas que leímos 
antes, que leyó allí el hermano William del libro de Los Sellos 
del hermano Branham: la página 256, la página 277 y la página 
también 269 del libro de Los Sellos.
 Así que grandes bendiciones Dios tiene para todos nosotros 
en este tiempo final, lo cual todo eso es en el día octavo. Luego 
de la séptima etapa, luego del séptimo día, es en el octavo día 
en donde estamos comiendo del Árbol de la Vida, estamos 
comiendo de lo que Adán y Eva tenían que comer cuando 
pasaran la prueba: esa etapa de preadopción.
 Bueno, que Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín, por 
permitirme participar de estas actividades de ministros que 
tienes en los diferentes lugares donde viajas; y ahora tocó allí 
en México, en Monterrey; que Dios te siga bendiciendo.
 Y sigan siendo estas actividades de ministros, y de 
hermanos y hermanas (que también les permites estar), que 
sigan siendo de gran bendición y crecimiento espiritual, y buen 
compañerismo los unos a los otros; y que Dios siga abriendo 
el entendimiento, las Escrituras, para comprender todo el 
Programa completamente que Dios tiene y está realizando en 
este tiempo final.
 Y recuerden, vigilen todo, porque cuando Dios promete 
hacer algo grande siempre lo cumple en forma sencilla, y 
comienza en una manera bien pero que bien sencilla.
 Así que grandes cosas están ocurriendo en el Programa 
Divino.
 Y deseo, mi petición, es que estén todos pronto adoptados; 
para que así puedan comprender lo que aún todavía no han 
comprendido, y les sea abierto más y más las Escrituras; y así 
estén preparados para recibir esa gran visita angelical, la cual En el 8vo Día regresamos a ser eternos214
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deseamos que ocurra pronto, para estar ya con los que han 
partido; y así, luego, al verlos, ser nosotros transformados. Y de 
30 a 40 días irnos luego a la Casa de nuestro Padre celestial, a 
la Cena de las Bodas del Cordero.
 Vean, ya cuando ellos vengan, ya es para transformarnos a 
nosotros.
 Este es el tiempo de preparación. Este es el tiempo en el 
cual cada uno está sentado a la Mesa comiendo de ese Maná 
escondido.
 Todo es sencillo. Y es en este tiempo para los vencedores; y 
un sinnúmero de líneas y temas en ese extracto que leímos allí 
de “EL FUTURO HOGAR”, que podríamos abarcar.
 Pero ya tienen como una…, algo condensado, de todo 
lo que está pasando en este tiempo, y la representación que 
hay en la fiesta de los tabernáculos, que es la séptima Edad 
de Laodicea; lo cual también representa la séptima etapa, en 
donde fuimos colocados, para luego escuchar ese llamado de: 
“Sube acá”, pero ya hacia ese día octavo, que es la Edad de la 
Piedra Angular y Dispensación del Reino, lo cual en tiempo se 
culmina al final del Milenio; y luego se entra a eternidad, a ese 
número 8.
 Así que hay tanta pero que tanta revelación, y tanto Alimento 
que Dios nos está dando en este tiempo, que lo único que 
podemos decir es:
 “¡Gracias, Señor, porque Tú me has predestinado desde 
antes de la fundación del mundo para poder ver, poder recibir, 
poder entender y comprender, y ser parte de esos vencedores!”.

[Rev. José B. Pérez] Y miren esas palabras tan hermosas allí 
que él habló, donde él dice… Vamos a volverla a leer esta 
partecita aquí [“EL FUTURO HOGAR DEL NOVIO CELESTIAL 
Y LA NOVIA TERRENAL”]: En el 8vo Día regresamos a ser eternos215
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 453 Así que, anciano y anciana, no se desanimen. Si 
usted es una representación aquí arriba, en este atributo de 
Dios; Él es Dios; si usted tiene, si usted está representado 
aquí, usted está en lo Eternal. Y si usted cruza ese séptimo 
día, hacia el octavo, entró a lo Eternal…

[JBP] Vean, y ahí es que él escribe: [WSS] «Si cruzas del 
7mo día al 8vo día estás en lo Eternal».

[JBP] Si cruzan de la séptima etapa, donde él nos colocó, a la 
octava: se entra y estás en la eternidad, en lo Eternal.
 Por eso esa Escritura siempre nos pasa por la mente, 
cuando él dijo en el libro de Citas: [WMB] “Si alguien entrara de 
lleno a este Mensaje, lo lanzaría directo a la eternidad”12.
 Y eso es lo que Dios está haciendo con Sus hijos que han 
escuchado ese llamado, que no han escuchado solamente un 
ruido, un trueno, un relámpago, sino que han escuchado la Voz 
de Dios, que les ha dicho: “Sube acá”; y han subido, y ahí es 
que son colocados en lo eterno, en lo Eternal.
 El que se queda en la séptima etapa, automáticamente no 
entra a eternidad.
 ¡Pero nosotros somos esos vencedores que han entrado a 
eternidad, porque hemos entrado de lleno al Mensaje!
 Ha sido para mí un privilegio grande poder enviar estas 
palabras de saludo bajo este tema que le coloqué aquí: “EN EL 
8VO DÍA REGRESAMOS A SER ETERNOS”.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
 Muchas gracias.

12  Citas, pág. 105, párr. 910
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